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Martes, 2 de julio de 2024
Cayey, Puerto Rico

El Espíritu Santo encarnado en el nuevo Propiciatorio
Dr. José Benjamín Pérez Matos

 [“LAS EDADES” sin editar]1 [PÁG. 561]
 [232] … estos seres vivientes, la misma cosa que 
Ezequiel vio; esos guardias… uno como un hombre, uno 
como un león, y uno como el águila. ¿Qué era? Ahora, 
observen, cuando los traemos y mostramos a ese León de 
la tribu de Judá y a todos esos diferentes de sus tribus, que 
estaban sobre los cuatro muros, y ellos estaban guardando 
este propiciatorio. ¡Oh, qué cuadro! Oh, yo solo… Hay 
días estupendos por delante.

[JBP] Él en este escribe: [WSS] «Lo que está en el Cielo 
tiene su tipo y figura en la Tierra».

 233 Así como los vemos, ahora, ese era el Trono de Dios 
en el Cielo ([JBP] lo que estaba allí viendo Ezequiel, lo que 
está en el Cielo), Moisés ([JBP] ahora va Moisés) lo hizo en 
la Tierra según el modelo, era el Trono de Dios porque Su 
tribunal estaba representado aquí en la Tierra en el lugar 
santísimo. Tuvo… todo Israel venía a ese lugar para hallar 
misericordia…

1 [La Revelación de Jesucristo, pág. 561 (Branham.org: 61-0101 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, párrs. 227-230)]
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El Espíritu Santo encarnado en... 4

[JBP] ¿A dónde hallaba, buscaba? En el tabernáculo de Moisés. 
[Guillermo Rodríguez: Tipificaba lo que estaba…]. Tipificaba lo 
que estaba en el Cielo.

 [233] … todo Israel venía a ese lugar para hallar 
misericordia ([JBP] allí en ese trono), porque Dios solamente 
los encontraba bajo la sangre derramada ([JBP] ¿Ve?).
 234 Ahora escuchen bien. Entonces la Gloria “Shekinah” 
se levantó de ese propiciatorio un día ([JBP] se levantó del 
tabernáculo de Moisés), y se asentó en otro tabernáculo 
([JBP] ahí está, va a referirse ahora al de Jesús; aunque después 
pues vino el templo de Salomón, pero… [Guillermo: Múltiple 
cumplimiento]. Sí, sí) (¡Amén!), este: “El Padre a nadie 
juzga, sino que todo el juicio dio al Hijo”. El Tribunal de 
Dios. “Si lo hablaren contra Mí, les será perdonado”.

[JBP] ¿Ve? Ahí se nota que estaba hablando del Tabernáculo, 
del Templo, de Jesús como templo, ese Trono, o sea, ese 
Propiciatorio; porque dice que se levantó de uno, fue a tener 
al otro; y uno sabe que está el templo de Salomón, pero ya 
aquí, al hablar directo de que: “Si hablaren contra Mí, les será 
perdonado”, ya enseguida te tira [se refiere] a la Persona de 
Jesús.

 [234] Hablen, otro que viene, otro Propiciatorio…

[JBP] Ya ahí uno dice: “Espérate…”; ahí uno tiene que saber 
que ya no está hablando de Jesús; ¿ve?, porque Él dice que 
el Día de Pentecostés Él iba a mandar a Su Espíritu Santo 
en medio de Su Iglesia; pero ese Espíritu Santo que Él envió 
en medio de Su Iglesia, tú dices: “Bueno, está en medio de 
la Iglesia ese Trono”. Y una cosa que hablen en contra de El Espíritu Santo encarnado en...4
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El Espíritu Santo encarnado en... 5

un escogido de Dios…; ¿ve?, porque está el Espíritu Santo 
en medio del pueblo, de edad en edad; pero al final viene el 
hermano Branham, dice2: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo 
que tenemos llegue a encarnarse…”. ¡Oye, espérate!, pero 
entonces ahora ya estamos hablando de ese otro Propiciatorio, 
por consiguiente estamos hablando de misericordia.
 O sea… Lo hemos hablado, requetehablado, requetehablado; 
pero cuando uno va al detalle en cuanto a la importancia y lo 
grande que es eso, de que el hermano Branham al decir: [WMB] 
“Cuando ese Espíritu Santo que tenemos llegue a encarnarse”, 
ahí está este otro Propiciatorio, en donde el Espíritu Santo no 
pudo ser coronado en las edades —un espíritu no puede ser 
coronado3—.
 Pero entonces Él viene, se manifiesta en el hermano 
Branham en una forma grande, se manifiesta en el tiempo de 
nuestro hermano William en una forma grande…; tan así que… 
él mismo dijo: [WSS] “Mira, si nos ponemos a predicar sanidad 
divina (¡pff!), ¡mucha gente iba a ser sanada!”. Era algo que iba 
a ocurrir.
 Pero por cuanto él vino por una labor y a traer ese Mensaje 
glorioso: [WMB] “Tocaste la Primera Venida, y anunciarás la 
Segunda Venida”4; o sea, era un Ángel precursor, un Arcángel 
precursor también; tenía que dar a conocer el misterio…, en su 
Mensaje, dar los misterios, todo ese Mensaje de lo que iba a ser 
la Segunda Venida; para que cuando se cumpliera, entonces el 
mismo cumplimiento iba a abrir ese misterio del Séptimo Sello. 

2 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
3 Los Sellos, pág. 133, párr. 141; pág. 252, párr. 102
4 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 25]
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divina (¡pff!), ¡mucha gente iba a ser sanada!”. Era algo que iba 
a ocurrir.
 Pero por cuanto él vino por una labor y a traer ese Mensaje 
glorioso: [WMB] “Tocaste la Primera Venida, y anunciarás la 
Segunda Venida”4; o sea, era un Ángel precursor, un Arcángel 
precursor también; tenía que dar a conocer el misterio…, en su 
Mensaje, dar los misterios, todo ese Mensaje de lo que iba a ser 
la Segunda Venida; para que cuando se cumpliera, entonces el 
mismo cumplimiento iba a abrir ese misterio del Séptimo Sello. 

2 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
3 Los Sellos, pág. 133, párr. 141; pág. 252, párr. 102
4 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 25]
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Todo lo que él trajo, ahora entonces es que se abre.
 Y él cuando vino trayendo esas Buenas Nuevas, todos 
pensaban: “Él es. Aquí es que está”. Y mira cómo él todavía ya 
al final va diciendo, ya aclarando, ya más claro: [WSS] “Todavía 
no ha salido del Trono de Intercesión”5.
 ¡Oh, espérate! Entonces Él está en ese Propiciatorio 
todavía, en ese tiempo. Entonces en la Tierra no está cumplido 
esto que él habla de que iba a venir otro, ese Espíritu Santo que 
tenemos siendo encarnado.
 Si él dice que la Dispensación de la Gracia estaba por 
cerrarse6, pues entonces ya uno automáticamente identifica 
ese Propiciatorio dónde está, y dónde está Dios obrando, esa 
Shekinah, que se levantó allá en el tabernáculo, se levantó del 
templo de Salomón, vino y se encarnó en Jesús, y después 
ascendió y se sentó en el Trono celestial; envió Su Espíritu 

5 • 2015-10-25 “Preparándonos para lo que ha de venir”: [WSS] 
Que lo traiga como sea; porque por falta de completarse Su Iglesia, 
todavía estamos aquí en la Tierra, todavía no ha salido del Trono de 
Intercesión; y no se sabe qué están haciendo los últimos que faltan. Que 
los traiga como sea, pero que los traiga pronto; porque queremos pronto 
ser transformados e ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
	•	2009-10-04	“El	Incensario	en	el	Lugar	Santísimo”: [WSS] Ahora, 
tenemos un cuadro más claro de las cosas que estarían sucediendo en 
el Cielo a través del tiempo. Todavía Cristo no ha salido del Trono de 
Intercesión, Él todavía está como Sumo Sacerdote en el Templo celestial; 
por esa causa encontramos que Cristo viene a ser el Sumo Sacerdote 
según el Orden de Melquisedec del Templo celestial.
6 •	2017-01-27	“El	regreso	de	los	ciudadanos	celestiales	a	la	Casa	
del Padre” —Introducción—: [WSS] Estamos en un tiempo muy 
importante, en el cual de un momento a otro se cerrará la puerta de la 
Dispensación de la Gracia, y luego se abrirá la puerta de la Dispensación 
del Reino, con el Mesías, el Hijo de David, como León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo. / 
Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 60 (f), pág. 176 (T3) / 
Estudio Bíblico #259, 2022/nov/27 (domingo), pág. 50 (f), pág. 212 (T4)
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Santo: de edad en edad viene obrando; pero al final Él dijo: 
“Cuando Yo me levante del Trono del Padre, tome el Título, lo 
abra en el Cielo, lo voy a traer a la Tierra, se lo voy a entregar a 
un hombre para que se lo coma”7.
 ¿Dónde están los Ángeles Segadores sentados? Hay un 
Trono que tiene que ser establecido, y tiene que estar en la 
Tierra; porque si se levantó del Trono del Padre, entonces tiene 
que sentarse en un Trono en la Tierra: tiene que tener un velo 
de carne.
 Se sienta entonces ahí y empieza a hacer esa segregación, 
pero en una parte que corresponde a la Iglesia-Novia en 
misericordia, fíjate. Por eso es que él dice que el que reciba esos 
ministerios recibe misericordia8; porque no hay misericordia en 
el Cielo.
 Pero entonces como Él se vela y se esconde en ese velo 
de carne, ahí es donde viene entonces la simplicidad, y ahí es 
donde está la revelación tan grande de lo que es el misterio del 
Séptimo Sello y el propósito por el cual Él viene a Su Iglesia; por 
lo cual, en el Monte de la Transfiguración mostró allí el orden de 
Su Venida, mostró lo que sería Su Venida; pero también estaba 
siendo adoptada una persona que iba a llevar a cabo una Obra, 
una labor en Jerusalén.
 La adopción de Jesús era para llevar a cabo una labor, una 
obra: la Obra de Redención. Sin Moisés y Elías allí, no se podía 
llevar a cabo la adopción; y sin Moisés y Elías acá, no se puede 
llevar a cabo la transformación y la resurrección. Tienen que 
estar los elementos exactos que hubo allá. Allí fue un ensayo, 
dice que “en miniatura”, dice Scofield (creo que es): “El Reino en 

7 Apocalipsis 10:1-11
8 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».
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(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».



El Espíritu Santo encarnado en... 8

miniatura allí”9.
 Y mira cómo Jesús conoció: Él estaba escuchando a Moisés 
y a Elías. Los que escuchen a Moisés y Elías hoy: recibirán su 
adopción, su transformación.
 Pero la adopción, conocer el misterio de la adopción, es tan 
sencillo; que cuando Jesús bajó de allí Él tenía el conocimiento 
de lo que iba a llevar a cabo, Él sabía. Pero eso no lo sabía 
Pedro; porque fíjate que aun a última hora le arrancó la oreja, 
quiso arrancarle la oreja…, que no le aconteciera eso10.
 El amor que nosotros le teníamos al hermano William, 
quizás ahora podemos entenderlo; que además de conocer 
el ministerio que tenía y todo eso, pero había un amor más 
humano, más hacia el hombre.
 Y como no se comprendía: no había en el pueblo el 
conocimiento, la Fe de Rapto, no se comprendía ese misterio 
del Séptimo Sello y la Séptima Trompeta y el Sexto Sello; se 
había… Pueden hablar mucho: “No, que yo lo escuché desde 
el setenta y pico, y yo sé lo que es eso”. ¡No sabes nada! si 
no escuchas a los ministerios de Moisés y Elías explicando y 
hablando lo que es eso.
 —“No, pues yo no lo quiero escuchar porque ya yo lo tengo”.
 ¡Pues perfecto, porque no es para ti!; es para aquellos por 
los cuales Él viene. Por eso no se puede enojar uno con esas 
personas, porque Él no viene por ellos; ese tipo de personas, Él 
no viene por ese tipo de personas. Él viene por aquellos que lo 
están esperando y por aquellos que van a estar en la Cena de 
las Bodas del Cordero. Punto.
 Sigan pataleteando y peleando en su forma, y diciendo que 

9 [Comentario de Scofield sobre Mateo 17:2: “La escena de la 
transfiguración contiene, en miniatura, todos los elementos del reino 
futuro en manifestación”. –Ed.]
10 Mt. 26:51-54, Mr. 14:47, Lc. 22:49-51, Jn. 18:10-11
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no es así; ¡pues claro!, porque tienes que luchar para lo que vas 
a recibir, y tienes que combatir lo que otros están recibiendo 
para poder ellos obtener la Fe de Rapto. Como no es para ti, 
tienes que luchar para no obtenerlo; porque no es para el que 
quiere, ni el que corre, sino es Dios que tiene misericordia11.
 Por lo tanto, esa revelación que tenía Jesús, ese 
conocimiento que tenía Él, adoptado ya, no lo tenían los demás.
 Ahora, para venir en Su Segunda Venida… ¡Cómo en el 
tiempo del hermano William más bien lo que deseábamos era 
que se recuperara! Si hubiésemos tenido un conocimiento de lo 
que significa el ministerio de Moisés y Elías y la Obra de Reclamo 
que estaría llevando a cabo, no es que desearíamos allí en ese 
momento que se vaya, sino es: “Señor, si es el momento en que 
él tiene que ir y buscar a los de allá, y es de esa forma: ¡Amén! 
No me voy a oponer”.
 Pero más bien había una mentalidad (de todos), más bien 
era: “Que no se vaya, que se recupere, que se levante”. Y 
siempre era: “No se va a ir. No, no se va a ir”.
 Ahora, ese amor y ese sentimiento que había (¿ve?) era de: 
más hacia la persona, y no esa perfecta voluntad de Dios que 
allí en el Getsemaní Él dijo: “Si fuere posible, pasa de Mí esta 
copa”12.
 O sea, ahora, ya con todo el conocimiento que se ha 
obtenido, ahora no es que uno no ame y aprecie el ministerio, 
o la persona en donde están esos ministerios; sino más bien 
es que, ya con un conocimiento que tenemos, ya sabemos 
diferenciar entre el amor fileo y el amor ágape.
 Cuando Él le dijo: “Pedro, ¿me amas?”13; ahora los 
escogidos, la contestación que ellos dan es directa, directo al 

11 Romanos 9:16
12 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42
13 San Juan 21:15-17
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grano: “¡Claro que te agapo, Señor!”. O sea, ya no va con paños 
tibios a…, sino que sabemos que se va a hacer la voluntad de 
Dios, la perfecta voluntad de Dios; y ese amor divino cubre y 
abarca todo amor: terrenal, celestial y todo.
 Y ahí es donde el escogido, al ver eso y entender eso, ya no 
va a decir: “Tal cosa no acontezca”; sino, más bien es: “Hágase 
la perfecta voluntad, Señor”.
 Ya el decir: “Pasa…, si fuere posible”, ya eso pasó. Ya 
no será posible hacerlo de otra forma, sino que ya está en el 
Programa de Dios que pase lo que va a pasar.
 Pero vean la diferencia ahí entre el amor que se le tenía.
 Incluso hasta el mismo hermano Branham: nadie deseaba 
que él se fuera, y menos de la forma que se fue, y todos 
estaban esperando que regresara; porque había una promesa 
que después de tres días, el instrumento en donde estuvieran 
esos ministerios, después de tres días va a regresar con los 
de la sexta dimensión. Todos esperaban que iba a ser en el 
hermano Branham; tanto así que esperaron demasiado tiempo 
para enterrarlo, porque pensaban que iba a volver.
 Pasó lo mismo con el hermano William: se quedaron 
esperando, ¿por qué? Porque saben que el instrumento en que 
cumpla eso, no va a pasar de tres días y medio. Punto.
 Y si…, ¡por lógica!, tienen que ver que si no ocurrió en 
ninguno de ellos, pues tiene que haber un instrumento en que 
va a pasar por esa etapa.
 ¡No me vengas a decir que tiene que resucitar para venir 
y dar su vida otra vez! ¡Por favor! (Acá decimos): ¡Por amor a 
Dios!, ¡no!
 ¿Te vas a poner con esas cosas de-de…?, acá dicen a veces 
“de becerro mongo”14; es un dicho, ¿sí?; como decir: cosas que 

14 [Ponerse con cosas de “becerro mongo”: muy infantiles, argumentos 
sin consistencia]
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no-no… no tienen… ni un nene chiquito puede hablar algo así; 
porque ni por sentido común.
 Pero como tratan de justificar su incredulidad, pues entonces 
añaden; y ahí es donde meten la pata; porque entonces están 
añadiéndole a algo que Dios nunca dijo: que iba a volver y que 
tenía que dar la vida cuando regresara. ¡Por favor!
 Pero volvemos a lo mismo: como son personas que no 
pueden ver… Algo que para nosotros es tan sencillo, es tan 
ABC, es tan lógico, tan claro; y tú ves a personas que no lo 
entienden; y tú lo hablas y… (bueno, si es que este audio se 
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traído”. Sí, porque rápido se pegan ahí. Estoy diciendo de lo que 
la persona pensaba que iba a Dios cumplir o cómo iba a Dios 
cumplir la promesa de lo que ellos hablaron en todo ese tiempo.
 Todo el Mensaje del hermano Branham y todo el Mensaje 
del hermano William está vigente de rabo a cabo; y esa es mi 
presentación; de eso es lo que se está hablando y eso fue lo 
que él me dijo: [WSS] “Vas a usar los mensajes del hermano 
Branham, mensajes del hermano William, la Biblia completa, 
para traer toda esa Enseñanza”.
 Ahora, ¿qué va a hacer ese instrumento? Hacerle caso. Y 
Dios le va abriendo, a ese instrumento, todo el panorama poco 
a poco, hasta que llegamos a ese conocimiento pleno, que ya 
no habrá límites en ese tiempo. Pero mientras tanto vamos paso 
a paso; vean, va un paso al frente y los escogidos van atrás; 
no le pierden ni pies ni pisada, van ahí pegaditos; porque de 
un momento a otro, si se cierra la Puerta, que queden todos 
adentro.
 Como cuando uno va en un tren, y lo…: “Sí o sí me tengo 
que montar ahí”, y casi raspando ahí; si no se mete adentro 
coge el pillón de la puerta, pero entra: “Cogí un pillón, pero 
estoy adentro”. Y ese pillón es bueno porque es dado por la 
misma puerta, así que entra sabrosito ahí dentro; y si no, pues 
lo empujan, tratan de halarlo.
 Y ahí entre uno y otro nos ayudamos, si hay que halar a 
alguien para que entre ya de una vez, antes que esas puertas 
se cierren; porque son automáticas.
 Así como se abren cuando uno va a presentarse; una 
vez que ya no hay nadie para presentar, para que esa puerta 
abra, automáticamente se cierra; ese sensor está solamente 
afuera. Y adentro, cuando tú entras y estás pegadito a la puerta, 
automáticamente esa puerta cierra, a menos que alguien se 
pare afuera. Pero si el que se va a parar está adentro, ya puede El Espíritu Santo encarnado en...12
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aparecerse alguien tocando la puerta, y no va a abrir esa puerta. 
¿Saben por qué? Porque ese sensor va a detectar que no hay 
nadie allí; va a detectar que es invisible esa persona.
 No tiene el atributo de Dios; por consiguiente, ese escáner 
no puede leer ese cuerpo: “No perteneces aquí”. ¿No lee?: no 
abre la puerta; tiene que ir para atrás, al lloro y crujir de dientes, 
en la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] Bueno… Eso es la página… ¿viste?, ahí de 
“LAS EDADES”, donde se habla de ese Propiciatorio, que es 
la parte dos; no sé si quedó eso allí al principio. [Guillermo: No 
se dijo la página]. Estabas… ¿tú estabas grabando desde el 
principio? Ah, es que no… ¿Lo estabas leyendo también? [Jezer: 
Cuando empezaste a…] ¿A leer? Ahí…, página 562, para que lo 
tengan (por si lo vamos a subir, el audio); 561 y 562 del libro de 
“LAS EDADES” sin editar, lo poquito que estábamos leyendo 
allí. Ahí es donde él termina diciendo [PÁG. 562]:

 [234] Hablen, otro–otro que viene, otro Propiciatorio…

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Trono». 
¿Ve? Y ahí él 
escribe: [WSS] 

«Otro propiciatorio viene, el Trono de Dios, tribunal de 
juicio». Y escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
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[JBP] Pues si están los ministerios de Moisés y Elías, y Dios 
opera los ministerios es en un hombre, pues entonces ahí está 
el Trono, ahí está el otro Propiciatorio.

 [234] “Si hablaren contra el Hijo del Hombre, Yo los 
perdonaré; pero algún día el Espíritu Santo vendrá a morar 
en el corazón de la gente, una palabra contra Él nunca será 
perdonada”.

[JBP] O sea, ahí es donde se cumple la página 277 de Los 
Sellos: [WMB] “Ese Espíritu Santo…”. Porque él dice: [WMB] 
“Pero el Espíritu Santo ha estado de edad en edad”. ¿A qué se 
refiere?
 No, es que estaría en ese ministerio de Moisés y Elías, en 
ese instrumento; ahí es donde se refiere. Donde [WMB] “ese 
Espíritu Santo que tenemos que llegue a encarnarse”, ahí es 
donde una cosa que hablen en contra no les será perdonado.

 235 Se pone más severo y más severo todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios está continuamente agotando Su 
paciencia…

[JBP] Ahora vean cómo es más delicado el tiempo que estamos 
viviendo, de lo que la gente se imagina.
 Y como él sale de la escena, salió de la escena ese Arcángel 
Gabriel allí con María…, que se veía algo muy tremendo. María 
cuando vio eso…, imagínate. Si se llega a quedar, sabrá Dios 
José qué hubiese hecho: no hubiese permitido tampoco tocarla, 
en cuanto a (vamos a decir) agarrarla como esposa; porque 
tenía que agarrarla como esposa obligatoriamente, tomarla 
como esposa. Pero si eso no se lleva…, aunque no la tocó 
hasta que dio a luz. Pero fíjate que si él llega a ver a Gabriel en El Espíritu Santo encarnado en...14
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todo ese tiempo (vamos a decir: ahora), en la manifestación de 
ese Hijo que iba a nacer, iba a estar más pendiente o iba a estar 
señalando a Gabriel y no al Hijo. ¿Ve? Pero tenía que salir de la 
escena, para cuando viniera ese Hijo-Palabra; y ya en el tiempo 
asignado por Dios para cumplir la Obra del Mesías, entonces ya 
dice: “Ah, eso fue lo que me dijo Gabriel”.
 La Novia… Esa página 187…, 186, 187, 188 de Las Edades 
editado es importante: lo que la Novia es, de [WMB] “el Hijo-
Palabra por la Novia”, y todo eso que habla ahí.
 Pero cuando tú vienes a llevar a cumplimiento todo lo que 
está en el Lugar Santísimo del Templo espiritual: ves allí los 
Querubines, ves la Shekinah, y ves…
 En el tiempo de Abraham, Elohim viene y dice: “Bueno, voy 
a hacer un cuerpo para…”, tomó átomos, metió aquí…: “Métete 
tú, Gabriel; métete tú aquí, Miguel”; y Él se hizo uno también15. 
Había tres cuerpos allí. El misterio del Séptimo Sello, vean, en 
una manera triple. Ahí están los ministerios de Jesús, de Moisés 
y de Elías.
 Pero ¿cómo se estará viendo en el Milenio y en la eternidad 
esa Visita de Elohim allá con Abraham? Y luego en el Monte de 
la Transfiguración estaban esos tres personajes; porque Moisés 
y Elías representan a Miguel y Gabriel en el Cielo.
 Si Dios preparó tres cuerpos allí para Él…; pero después, 
en el fin del tiempo, dice que la Séptima Trompeta es lo mismo 
que el Séptimo Sello es para la Iglesia16: es la Venida del Señor, 
y todo se condensa en Uno.
 Ahora, todo eso, cuando estemos en el Milenio, vemos y 
veremos lo grandioso que es ese misterio siendo cumplido; 

15 [Citas, pág. 17, párr. 130: 57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 
164-166]
16 [Citas, pág. 128, párr. 1143: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, 
párrs. 155, 158-160, 162, 173] [Compilación, págs. 174-176]
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porque todo lo del Cielo viene a establecerse en la Tierra 
conforme a como ya Dios tiene en Su Reino: ahí está el Rey y 
Su Reina, pero hay Virrey; y hay una serie de elementos ahí, de 
cosas que se van a estar cumpliendo, de lo que era en el Cielo 
y lo que se vio en el tiempo de la visita de Abraham; y estaba 
Elohim, Miguel y Gabriel.
 Y Miguel, dice que es (¿quién?) Cristo. Pero fíjate que 
Cristo ¿es qué? Es el Ungido, es la Unción. “Ah, espérate, pero 
si es la Unción”. Ahí es donde vemos levantándose en Daniel 
12, que se levanta del Trono: “En aquel día, en aquel tiempo, 
se levantará Miguel”; está hablando de esa Obra de Intercesión 
en el Cielo. Es el Espíritu Santo, es la Unción allí, en donde, 
cuando se levanta, ¿ve que lo primero que hace es ir a la Tierra 
y tomar cuerpo? ¡Jeje! Y ya ahí entonces empieza con una Obra 
de Reclamo.
 Todo eso se está llevando a cabo y todo se está cumpliendo 
en una forma tan sencilla, que cuando tú ves todo eso siendo 
materializado en la Tierra: ves esos Querubines de madera de 
olivo; y tú ves algo allá tan glorioso: forrados de oro; y cuando 
los ves acá: “Oye, ¡pero es tan sencillo! ¿Cómo va a ser?”. Y 
ahí está la Visita de Elohim a esa Simiente de Abraham, a Su 
descendencia. Todo es tan sencillo.
 Bueno, hoy ya quedó algo allí, vean, que Dios nos movió a 
hablar. Martes 2 de julio de este año 2024.
 La Unción…, o sea, que es el Espíritu Santo, en ese nuevo 
Propiciatorio. Sería: “EL ESPÍRITU SANTO SENTADO EN EL 
NUEVO PROPICIATORIO”. Ese sería el tema, que se une ahí 
un poquito de todo.
 El Espíritu Santo estuvo sentado en el Templo del Cielo 
haciendo intercesión como Cordero de Dios; pues ahora está 
sentado en Su Trono como León de la tribu de Judá, en Su Obra 
de Reclamo. El Espíritu Santo encarnado en...16
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 Es en el Asiento de Juicio, pero en misericordia para los 
escogidos; porque si no… Todavía estamos aquí, ¿dónde 
vamos a recurrir? Se necesita basar la fe en algo; en alguien, se 
requería.
 Para nacer de nuevo se requería la fe en Jesús, obtener 
el nuevo nacimiento; pero para Su Obra de Reclamo, para esa 
doble porción, se requiere basar la fe en alguien también.
 Le guste o no le guste a las personas, corre paralelo. Y en 
Su Obra de Reclamo tiene que ser de la misma forma; y por 
consiguiente, tiene que tener…, también, basado en un nombre, 
que es el Nombre que lleva a cabo la Obra de Reclamo. El 
Nombre tiene que ver con la Obra que va a realizarse.
 Bueno, “EL ESPÍRITU SANTO ENCARNADO EN EL 
NUEVO PROPICIATORIO”: Asiento de Juicio, o Trono de 
Juicio.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Ayer fue el cumpleaño de Sarita. Fíjate cómo entramos a 
cincuenta los dos, y eso tiene un significado importante; no 
es por casualidad. Dios tiene en Su Programa que fuera así. 
Porque recuerden una cosa bien, bien… bien importante, que 
el hermano Branham hablaba y el hermano William también: 
que las esposas representan la Iglesia.
 Por eso cuando él decía1: [WMB] “Cuando ustedes 
vean a Séfora no se detengan; cuando ustedes vean a…; 
sigan pasando las edades; pero cuando vean a mi esposa, 
deténganse”; porque era el tiempo de la séptima edad, donde 
estaba el hermano Branham; y la esposa de él representaba la 
Iglesia, pero también representaba la Iglesia-Novia, porque en 
el hermano Branham se reflejó todo lo que Dios haría en una 

1 [62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 168-169 / 
Estudio “Primera actividad de sábado”, 2022/abr/02 (sábado), págs. 31-
32 (f), págs. 49-50 (T)] [Estudio “La Palabra encarnada con un Nombre 
Nuevo”, 2024/abr/15 (lunes), págs. 36-37 (f) (T3): Citas, pág. 82, párr. 
693: 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párr. 169]
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nueva edad y una nueva dispensación.
 Y si representan a la Iglesia, pues en el último mensajero, 
por consiguiente, la esposa representa la Iglesia, y más en este 
tiempo que se llega a Jubileo.
 O sea, habría que, vamos a decir, habría que ver si en algún 
mensajero de este tiempo hacia atrás, hasta el Génesis, haya 
algún mensajero que tuvo una esposa que tuvieran ahí mismo 
la misma edad. Hay que ver la historia. Pero ese sería (si no 
la hay) el único tiempo en donde, tanto el mensajero como 
su esposa, tienen esa edad; porque es el tiempo en donde 
la Iglesia-Novia llega a Jubileo junto con el mensajero 
estando vivo�
 No puede llegar una Iglesia-Novia a Jubileo si no tiene un 
mensajero vivo; o sea, tiene que estar en medio del pueblo, 
llegar a Jubileo (en el campo espiritual, hablando en ese 
término), y luego la Iglesia-Novia. Llega el mensajero y luego 
llega el grupo.
 Y cada vez que se van cumpliendo etapas y se van 
cumpliendo profecías y se van cumpliendo sueños, visiones 
que fueron mostradas en tiempos pasados, como es el tiempo 
del cumplimiento de todo…; no va a quedar nada que no sea 
cumplido, que fue mostrado y que haya sido mostrado en 
visiones, en sueños y en profecías. O sea que es el tiempo del 
cumplimiento de todo eso.
 Todo lo que fue mostrado en visión o en sueño viene a 
cumplirse ya en este tiempo; si se llegó a cumplir parcialmente 
en algún tiempo, pues ahora se cumple en toda la plenitud.
 Por eso él decía2: [WMB] “Lo que ustedes han visto en parte 
(¿ve?, llegaron a ver algo en esas cinco manifestaciones del 

2 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
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poder de Dios)3 lo verán en su poder absoluto en ese tiempo”; y 
más claro él decía: [WMB] “Cuando venga la apretura”. O sea, 
ahí van a ver todo sin límite; pero tiene que ya estar el pueblo 
preparado para comprender que en ese tiempo se llevarían a 
cabo una serie de profecías y visiones y sueños que fueron 
habladas, y que en ese tiempo o por ese tiempo se iban a 
cumplir.
 Cuando Jesús bajó del Monte de la Transfiguración, iba 
derechito al Calvario, ¡Él sabía!, Él sabía lo que iba a ocurrir; 
lo venía diciendo: “El Hijo del Hombre será tomado preso, será 
juzgado, será condenado, crucificado; pero al tercer día va a 
resucitar”4. Él tenía un conocimiento que los discípulos no tenían 
(jeje), Él sabía qué iba a pasar; y el hermano Branham dice que 
el Hijo, allí en el Monte de la Transfiguración, fue adoptado5.
 Ahora, para llegar a ese conocimiento de lo que iba a 
suceder en Jerusalén, Él tenía que escuchar a Moisés y Elías. 
Sin escuchar a Moisés y Elías no podía llevar a cabo la Obra 
que estaría realizando en Jerusalén.
 O sea que para la transformación y esa doble porción, se 
requiere escuchar a Moisés y Elías. No hay forma de que una 

3 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad	hermana	Meda	Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene	la	tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación	 de	 ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación	hijos	de	Hattie	Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
4 Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
5 [Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 34-35, 46 (f), 
págs. 130-131, 142 (T3): 55-1006A “Una vida escondida”, párr. 24 / 55-
0116A “Nuestra posición en Cristo”, párrs. 48-49]

Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero23

poder de Dios)3 lo verán en su poder absoluto en ese tiempo”; y 
más claro él decía: [WMB] “Cuando venga la apretura”. O sea, 
ahí van a ver todo sin límite; pero tiene que ya estar el pueblo 
preparado para comprender que en ese tiempo se llevarían a 
cabo una serie de profecías y visiones y sueños que fueron 
habladas, y que en ese tiempo o por ese tiempo se iban a 
cumplir.
 Cuando Jesús bajó del Monte de la Transfiguración, iba 
derechito al Calvario, ¡Él sabía!, Él sabía lo que iba a ocurrir; 
lo venía diciendo: “El Hijo del Hombre será tomado preso, será 
juzgado, será condenado, crucificado; pero al tercer día va a 
resucitar”4. Él tenía un conocimiento que los discípulos no tenían 
(jeje), Él sabía qué iba a pasar; y el hermano Branham dice que 
el Hijo, allí en el Monte de la Transfiguración, fue adoptado5.
 Ahora, para llegar a ese conocimiento de lo que iba a 
suceder en Jerusalén, Él tenía que escuchar a Moisés y Elías. 
Sin escuchar a Moisés y Elías no podía llevar a cabo la Obra 
que estaría realizando en Jerusalén.
 O sea que para la transformación y esa doble porción, se 
requiere escuchar a Moisés y Elías. No hay forma de que una 

3 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad	hermana	Meda	Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene	la	tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación	de	ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación	hijos	de	Hattie	Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
4 Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
5 [Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 34-35, 46 (f), 
págs. 130-131, 142 (T3): 55-1006A “Una vida escondida”, párr. 24 / 55-
0116A “Nuestra posición en Cristo”, párrs. 48-49]

Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero 23

poder de Dios)3 lo verán en su poder absoluto en ese tiempo”; y 
más claro él decía: [WMB] “Cuando venga la apretura”. O sea, 
ahí van a ver todo sin límite; pero tiene que ya estar el pueblo 
preparado para comprender que en ese tiempo se llevarían a 
cabo una serie de profecías y visiones y sueños que fueron 
habladas, y que en ese tiempo o por ese tiempo se iban a 
cumplir.
 Cuando Jesús bajó del Monte de la Transfiguración, iba 
derechito al Calvario, ¡Él sabía!, Él sabía lo que iba a ocurrir; 
lo venía diciendo: “El Hijo del Hombre será tomado preso, será 
juzgado, será condenado, crucificado; pero al tercer día va a 
resucitar”4. Él tenía un conocimiento que los discípulos no tenían 
(jeje), Él sabía qué iba a pasar; y el hermano Branham dice que 
el Hijo, allí en el Monte de la Transfiguración, fue adoptado5.
 Ahora, para llegar a ese conocimiento de lo que iba a 
suceder en Jerusalén, Él tenía que escuchar a Moisés y Elías. 
Sin escuchar a Moisés y Elías no podía llevar a cabo la Obra 
que estaría realizando en Jerusalén.
 O sea que para la transformación y esa doble porción, se 
requiere escuchar a Moisés y Elías. No hay forma de que una 

3 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad	hermana	Meda	Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene	la	tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación	 de	 ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación	hijos	de	Hattie	Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
4 Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
5 [Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 34-35, 46 (f), 
págs. 130-131, 142 (T3): 55-1006A “Una vida escondida”, párr. 24 / 55-
0116A “Nuestra posición en Cristo”, párrs. 48-49]

Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero23

poder de Dios)3 lo verán en su poder absoluto en ese tiempo”; y 
más claro él decía: [WMB] “Cuando venga la apretura”. O sea, 
ahí van a ver todo sin límite; pero tiene que ya estar el pueblo 
preparado para comprender que en ese tiempo se llevarían a 
cabo una serie de profecías y visiones y sueños que fueron 
habladas, y que en ese tiempo o por ese tiempo se iban a 
cumplir.
 Cuando Jesús bajó del Monte de la Transfiguración, iba 
derechito al Calvario, ¡Él sabía!, Él sabía lo que iba a ocurrir; 
lo venía diciendo: “El Hijo del Hombre será tomado preso, será 
juzgado, será condenado, crucificado; pero al tercer día va a 
resucitar”4. Él tenía un conocimiento que los discípulos no tenían 
(jeje), Él sabía qué iba a pasar; y el hermano Branham dice que 
el Hijo, allí en el Monte de la Transfiguración, fue adoptado5.
 Ahora, para llegar a ese conocimiento de lo que iba a 
suceder en Jerusalén, Él tenía que escuchar a Moisés y Elías. 
Sin escuchar a Moisés y Elías no podía llevar a cabo la Obra 
que estaría realizando en Jerusalén.
 O sea que para la transformación y esa doble porción, se 
requiere escuchar a Moisés y Elías. No hay forma de que una 

3 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad	hermana	Meda	Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene	la	tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación	de	ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación	hijos	de	Hattie	Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
4 Mt. 16:21, 17:22-23, 20:17-19; Mr. 8:31, 9:31, 10:32-34; Lc. 9:21-
22, 18:31-33
5 [Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), págs. 34-35, 46 (f), 
págs. 130-131, 142 (T3): 55-1006A “Una vida escondida”, párr. 24 / 55-
0116A “Nuestra posición en Cristo”, párrs. 48-49]



Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero 24

persona sea transformada si no escucha esos ministerios. Pero 
hay algo bien tremendo ahí, porque entonces eso le da derecho 
a usted a tener un conocimiento de las cosas que van a pasar 
más adelante.
 Y aunque cualquiera dirá: “Pero lo sabemos porque fue 
hablado”; como lo sabían los discípulos, porque Jesús lo había 
dicho; pero no creían que eso se iba a cumplir, pensaban quizás 
de otra forma; y estaban escuchando las mismas cosas que 
Moisés y Elías le estaban diciendo a Jesús, mas sin embargo 
no entendían.
 O sea que usted puede estar escuchando algo, de que va a 
ocurrir algo más adelante, pero si no obtiene la revelación de lo 
que eso significa es como si no escuchara nada.
 —“Ah, sí, sabemos que Apocalipsis 11 va a ocurrir algo”.
 Pero si no tienes la revelación de qué, quién, cómo, cuándo, 
dónde, pues es como si no hubiese escuchado nada.
 Ahora, adopción es una cosa y transformación es 
otra; aunque vean que él después viene y dice: [WSS] “La 
transformación, o sea, la adopción, que es la transformación 
del cuerpo”. Muchas veces usted consigue eso parafraseado en 
diferentes formas. 
 Y tú escuchas todo eso y ves que es todo un solo evento; pero 
hay unas etapas que, tanto el mensajero como los escogidos, 
van pasando; y ellos sin darse cuenta están obteniendo lo que 
Pedro, Jacobo y Juan (están tipificados en ellos) vieron allí en el 
Monte de la Transfiguración.
 Ahora, hablándolo en términos (ellos) personales: lo que 
ellos no entendieron y no recibieron, lo están recibiendo los 
escogidos en este tiempo, ¿para qué? Para ir de la mano con el 
mensajero a ese final, pero con un conocimiento…
 Van de la mano con el mensajero hasta el final. O sea que 
es el grupo que tiene un conocimiento que no lo tuvo ningún Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero24
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grupo, ni mensajero tampoco, en tiempo pasado; y los que 
llegaron a conocer algo, y a escuchar algo y ver algo —como 
Pablo: subió al Tercer Cielo, y vio cosas allí y oyó cosas allí que 
no podía decir—, se tuvieron que quedar ¡calladitos! No podían 
ellos hablarlo, porque si lo hablaban, entonces iba a producir en 
el pueblo Fe de Rapto. ¡Jej! No podía producir otra cosa que no 
fuera Fe de Rapto. Por lo tanto, les fue dicho: “De esto, no digas 
nada”.
 A Juan se le prohibió escribir6.
 A Pablo: “No digas nada”7.
 Al hermano Branham: [WMB] “¡Cállate! ¡Párate, no 
prosigas!”8.
 Si él llega a seguir leyendo y hablando, lo que iba a decir 
próximo era el lugar, era el nombre del mensajero, e iba a decir 
todo claramente. Y el diablo, entonces, ahí iba a adelantarse; 
y podía hacer, entonces, una serie de actos de los cuales… 
Cuando fue hablado que en la Primera Venida de Cristo iba a 
dar a luz un niño, una virgen, ¿qué pasó allá? Enseguida…, 
cuando fueron los magos a buscar el niño, miren, lo primero que 
hizo el diablo fue tratar de matar a todos los niños de dos años 
para abajo9.
 Ahora vean, con esa revelación que trajeron ellos, de que 
había nacido alguien, eso produjo una acción del enemigo para 
matar, ¿ve?
 Si el hermano Branham llega a decir eso, entonces iban 
a buscar por ese tiempo, iba a ocurrir (vamos a decir) otro 
holocausto; lo cual se estaría adelantando el que va a ocurrir 
otra vez en este tiempo con los 144.000.

6 Apocalipsis 10:1-4
7 2 Corintios 12:2-4
8 Los Sellos, pág. 467, párr. 148
9 San Mateo 2:13-18
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 Pero fíjate que en el tiempo por ahí del 1938 al 41, vamos a 
decir, 39 al 41, pasó algo: que el diablo pensaba que ahí iba a 
dar el golpe, tratando de eliminar al pueblo hebreo.
 Pero ¿por qué tratar de eliminar al pueblo hebreo? Algo él 
sabía, que el cumplimiento de la Venida del Señor iba a ser un 
judío. Y se extendió casi eso hasta Puerto Rico, porque acá… 
llegaron barcos y cosas que están en la historia, en donde 
llegaron a atracar acá barcos de Alemania; y eso está…
 Llegamos a ir a un sitio en Barceloneta, en donde grabamos 
allí, tenemos el video; es una casa que está encima de un 
mogote, de un… hay un terreno; si usted pasa por la carretera 
y ve a la izquierda, debe estar después de los Belz - de los 
Outlets10; y ahí hay como un llano; a la derecha te va a quedar el 
mar; hay dos montañas; ¡y qué casualidad que queda…! (vamos 
a decir “casualidad”, pero no hay casualidades), queda… tú 
te trepas arriba en el techo y miras hacia el mar, y entre las 
dos montañas ves el mar ahí; y lo que dicen ahí es que ahí se 
trepaban para mirar cuando llegaba el barco para atracar. Y se 
dice que ahí llegaban para albergar niños, recogían como niños; 
y también se escuchaban gritos y cosas así, decían algunos por 
allí.
 Y en los cuartos donde grabamos todo aquello allí, había 
números en los cuartos; había como seis a siete cuartos en 
ese segundo nivel. Estaba un sótano, la parte primera, luego 
la segunda planta y luego la tercera. En la segunda planta… un 
sótano dentro del mogote. Está la montaña grande, pero la casa 
encima, y uno bajaba por una… es como una escalera hecha de 
la misma tierra. Y abajo… Bueno, vamos a terminar arriba. Mire, 
arriba tenía los números los cuartos, y en cada cuarto había 
literas, pero no eran literas…; tú sabes, la litera común es de 

10 [Puerto Rico Premium Outlets de Barceloneta / centro comercial]
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dos; ahí había literas de cuatro.
 Y eso, ¿dónde lo veía usted allá? En esos centros de 
concentración, lugares donde los ponían. ¿Ve?, la misma 
forma que había allá, era colocada acá; o sea que era el mismo 
pensamiento, vamos a decir.
 Los de cuatro los tuvo… estaba la primera planta, daba la 
de los dos: cabezal y la piecera, y estaban los largueros; y tú los 
contabas, eran cuatro; o sea que ahí había para cuatro niños, 
vamos a decir. Y así había en cada cuarto, había como cuatro 
cosos de esos. Imagínese, cuatro por cuatro: dieciséis personas 
metidas en un cuarto. Ya eso se ve como algo inhumano, ¿ve?, 
que es algo raro; ni siquiera para tener un campamento o algo, 
era…; ahora tú…; ilógico.
 Y después se veía que es en un sitio de gente… por la 
forma de la casa…; está toda… es en cemento, pero está toda 
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allí “de chivo”, porque como está todo roto, pues el dueño que 
ahora es… yo no sé si ahora, actualmente, todavía siguen con 
criadero de esto de vaca… de leche. No vi vacas, hace poco 
pasé y no vi; no sé si ya lo eliminaron. Pero en ese tiempo, eso 
fue como en el dos mil… ¿qué?, ¿diez por ahí?, no recuerdo.
 Y él, pues nos dejó pasar; nos vieron con cámaras y todo, 
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 —“Es un documental que estamos haciendo”.
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 Luego tú vas abajo y es como si fuera el receiving [la 
recepción], y pareciera como si fuera como uno de estos 
hotelitos pequeños, que tú vas a los pueblos y hay hotelitos así 
chiquitos; y en los sitios… dondequiera había números, como 
que lo segregaba, lo que había ahí.
 Luego vas abajo, sales afuera por el piso, por la carreterita, 
que hace la misma montaña; y entras así debajo, y en la misma 
piedra, en las cuencas: pocetas, como de ducha, y mesetas así 
de cemento; cada una tenía una meseta y la ducha. Cosas raras 
así… No había desagüe ni nada, era como si cogieran de ahí… 
uno se hace el… si tú te estás bañando, pues tienes aquí el 
cubo de agua y aquí mismo te bañas; o sabrá Dios qué hacían, 
lavando cosas después de hacer un acto ahí que no era bueno.
 Después, los mismos que nos contaban decían que llegó un 
momento en que lograron interceptar unas llamadas; y cuando 
fueron, los que habían ahí se dispersaron para adentro; o sea 
que todo se deshizo. Pero ¿ve?, algo estaba buscando el diablo 
en Puerto Rico; pero vean, siempre tratando de dar el golpe. 
Pero como el Séptimo Sello fue algo que fue secreto, ni siquiera 
ese golpe lo pudo dar el diablo.
 En el tiempo de Moisés, miren, el libertador: allí dio el golpe 
en el tiempo exacto (vamos a decir), pero no lo logró. Era que 
mataran a todos los niños varones11; y justamente era el tiempo 
en que Moisés, el libertador, iba a nacer. Luego, en el tiempo de 
Jesús, lo mismo. O sea que fueron momentos claves, en donde 
un mensajero iba a venir e iba a llevar a cabo una labor.
 Pero vea que para el tercero, ahí como no se sabía 
abiertamente ni se había dado detalles de en qué tiempo sería, 
el diablo se confundió y trató de hacer el golpe y dar el golpe… 
como quien dice: “Pues me… (vamos a decir) tuve suerte”, 

11 Éxodo 1:15-22
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porque luego que se vio: “¡Ah, mira!, lo di exactamente donde 
era. ¡Ah, miren!, el otro también, mira, ahí mismo había nacido”.
 Pero en este: viene y lo da, y dice: “Espérate, espérate, ¿qué 
pasó?”. Ahora, en último tiempo: “Pero ahora… pero se fue. ¡Ah, 
cará! Espérate, no pude dar ese golpe; pero yo pensaba que era 
él, pero no se cumplió tampoco algo ahí”.
 Porque no crean, el diablo sabe más que aun los mismos 
que han seguido el Mensaje desde el principio. ¿No le dijo allí en 
el tiempo de Jesús a aquellos?: “¡Hijo de Dios, Hijo del Altísimo 
(algo así), no nos turbes más y déjanos!”12. Lo identificaron —a 
Jesús— como el Mesías; eran diablos, eran espíritus malos; y ni 
siquiera los mismos que andaban con Él entendían claramente 
quién era Jesús y que las profecías se estaban cumpliendo en 
Él y se iban a cumplir en Él.
 Y usted dice: “¡Pero cómo va a ser?”. ¡Pues el mismo 
Tomás!, el mismo Tomás no se había dado cuenta que en Jesús 
se iba a cumplir eso que Él había dicho: “No, hasta que yo vea 
yo no creo”13. ¡Mira! Mas sin embargo, los espíritus que estaban 
en aquel hombre sí creían que Él era.
 Ahora, el diablo, cuando vio que no se cumplió ciertas 
cosas… Entonces, vean ustedes, Dios comienza más adelante 
ese misterio del Séptimo Sello con un nacimiento; porque él dice 
que [WMB] “será como el nacimiento de Juan (tiene el ministerio 
de Elías), y como el nacimiento de Jesús allí en un establo”14. 
O sea que el Séptimo Sello iba a tener un comienzo, ¿cómo? 
Pues con un nacimiento.
 Por lo tanto, como no fue hablado abiertamente y se 
cambiaron (vamos a decir) los muñequitos; ahí al diablo se le 
pasó por alto ese detalle, y se iba a dar cuenta ya cuando el 

12 Mt. 8:28-34, Mr. 5:1-13, Lc. 8:26-33
13 San Juan 20:24-29
14 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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ministerio estuviera en operación. Ya cuando el Séptimo Sello 
estuviera siendo abierto a la Iglesia… Ahí es donde él dice: 
[WMB] “Si uno obtuviera la revelación y se quedara callado”15. 
Tú ves que algo va saliendo siempre para afuera, en donde el 
diablo se dará cuenta en quién es que estará siendo establecido 
el Reino del Mesías y en quién está Dios obrando.
 Porque escribe el hermano William: [WSS] «Le costará la 
vida a Elías», y dice: [WSS] «en su 5ta manifestación». [WSS] 
«Le costará la vida a Elías hablar de la bestia y la imagen de la 
bestia»16. Eso lo pone en “ALMAS ENCARCELADAS”. O sea 
que si le costará la vida es porque identificó el diablo en quién 
es.
 Vean que se torna luego a los 144.000 y a las fatuas, las 
cuales van a dar su vida. O sea, la Tercera Etapa, al ser para la 
Iglesia-Novia, para las fatuas y para los perdidos; las fatuas ya 
para tocar la Puerta para recibir lo que recibieron los escogidos, 
que es esa doble porción, no va a haber tiempo; pero van a 
darse cuenta que es para pasar por la gran tribulación, y más 
bien lo que vienen a buscar es fortaleza, fuerza, para dar su vida 
por el Mensaje; porque luego se dan cuenta —como Tomás— 
que ahí estaba Dios obrando y que ese era el cumplimiento de 
lo que Dios prometió y de lo que precursó el reverendo William 
Branham.
 [WMB] “Tarde o temprano…”, él dice en ese mensaje 
“ALMAS ENCARCELADAS”. Ténganlo, ese mensaje, y 
escúchenlo - léanlo…; sí, lo pueden escuchar, porque está 
en audio también, en inglés, y traducido; pero léanlo, porque 

15 Los Sellos, pág. 467, párr. 146
16 [Estudio Bíblico #380, 2024/ene/26 (viernes), pág. 9 (f), pág. 
41 (T4): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 233 - [WSS] «Le 
costará la vida a Elías el hablar en contra de la bestia y su imagen».] 
[Compilación, pág. 274]
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ahí hay una parte donde él dice17: [WMB] “En la Tercera Etapa 
tendrán que reconocerlo. Lo reconocerán en la Tercera Etapa”.
 O sea, cuando ya se llegue al tiempo en donde se estará 
ya en una etapa en donde ya no hay más break [oportunidad] 
para aquellos que se preparen para obtener el rapto, ya esa 
otra preparación para ese grupo es para pasar por la gran 
tribulación; pero lo van a reconocer, por eso ellos tienen su 
tiempo. Lo leímos hace poco, el hermano William lo habló en un 
mensaje, donde él dice18: [WSS] “Como Tomás, vean, ese grupo 
tendrá su tiempo”.
 No se puede ajorar para que vean, sino que va a llegar un 
momento en que ellos van a ver, pero es en su debido tiempo. 
Los amamos y deseamos que no sean borrados del Libro de 
la Vida del Cordero - del Libro de la Vida (porque los del Libro 
de la Vida del Cordero no pueden ser borrados); que no sean 
borrados, sino que permanezcan ahí; y que luego, al darse 
cuenta, pues den sus vidas en la gran tribulación.
 Pero vean que para el nacimiento de ese Hijo en medio 
de la Iglesia-Novia tenía que estar primero la Iglesia-Novia 
rejuvenecida, y tenía que estar embarazada para dar a luz; porque 
no puede dar a luz algo que no está embarazado. Hablando 

17 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación, pág. 276]
18 [Estudio “Dios cumpliendo perfectamente Su Programa para este 
tiempo final bajo la Dispensación del Reino”, 2024/jun/19 (miércoles), 
págs. 14-15 (f), págs. 146-147 (T4)]: 1995-05-14 “El júbilo del Rey”: 
[WSS] Siempre habrá personas que creerán el cumplimiento de lo que 
Dios ha prometido, cuando ven lo que Dios ha prometido y ven eso 
siendo manifestado; pero habrá también los que serán como Tomás, pero 
que serán de Dios, y tendrán que esperar un poquito más para ver ciertas 
cosas que ellos dicen que quieren ver. Y dicen: “Yo hasta que no vea tal 
cosa, yo no voy a creer”.
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de los animales: no puede tener una vaca un becerrito, si no 
está en su vientre esa semilla para dar ese becerrito. Igual una 
mujer, si va a dar a luz es porque tiene que estar embarazada, 
tiene que tener un tiempo de gestación.
 Por lo tanto, lo que fue sembrado en la Iglesia-Novia fue 
esa Semilla, ese Germen de Vida, fue sembrado ahí; y luego 
nace; porque dice que el Séptimo Sello tiene un comienzo. Y si 
uno lo desmenuza más, no puede nacer un hijo antes que sea 
germinada la Palabra en la Novia.
 Por lo tanto, no puede ser antes del 65 que haya nacido ese 
instrumento en el cual Dios estaría cumpliendo el Séptimo Sello, 
el Ángel que era diferente a los demás. Tiene que ser después, 
no puede ser antes. Porque ¿quién engendró entonces? No 
fue engendrado en una etapa de Laodicea y nacer en tiempo 
de Laodicea, en séptima edad. ¿Entendieron? Tiene que nacer 
en un tiempo en que espiritualmente se estaba entrando a una 
nueva edad y a una nueva dispensación. Pero como es un 
entrelace, pues nace ahí en el camino…
 Mira, el mismo Moisés pide un ayudante, y lo tenía al lado 
siempre; pero se adelantó, entonces (¿ve?) Dios le permite 
tener a Aarón; pero eso fue en la permisiva19. El ayudante ya lo 
tenía.
 Siempre al final iba a haber otro instrumento que iba a entrar 
al pueblo a la tierra prometida, porque ya Dios sabía desde el 
principio lo que iba a pasar; aunque en el Programa Divino 
no estaba que Moisés hiriera esa roca por segunda vez. Pero 
¡gracias a Dios que la hirió! Y tú dices: “Pero ¿por qué?”. Bueno, 
porque ahí Dios entonces permite que ese ministerio en este 
tiempo final terminara lo que empezó, pero en otro instrumento.
 Volvería, porque lo vimos en el Monte de la Transfiguración 

19 Éxodo 4:10-16
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19 Éxodo 4:10-16
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en teofanía. Pero él dice que en el fin del tiempo estarían en ese 
instrumento esos ministerios de los Dos Olivos; los cuales, si 
Salomón no los llega a colocar en el templo, no estuvieran esos 
ministerios hoy; porque todo tiene que estar conforme al modelo 
del Cielo.
 Por consiguiente, miren la sabiduría de Salomón: colocar 
esos dos querubines gigantes allí20, por encima de lo que había 
allí, que aun los dos que estaban allí estaban bajo la sombra y 
bajo las alas de esos dos poderosos Arcángeles, jeje.
 ¡Mire si es tan grande lo que Dios está cumpliendo en 
este tiempo! Pero como es tan sencillo. Es tan sencillo que 
la grandeza de Dios, Él entonces la muestra a Su pueblo 
en simplicidad; y el pueblo sencillo la entiende, la recibe, 
comprende esa simplicidad; pero sabe la importancia, sabe lo 
que hay ahí, que no es cualquier cosa, algo pasajero como un 
simple predicador que se para ahí a leer. Es algo más grande 
de lo que la humanidad ha experimentado desde su existencia. 
O sea, es la parte más importante del Programa Divino. Tanto 
así, que con la aparición de ese Ángel que era diferente a los 
demás, si llegara a aparecer en otro tiempo, hubiese ocurrido la 
resurrección y el rapto, y transformación; o sea, resurrección, 
transformación y rapto.
 Por lo tanto, el tiempo en donde eso va a ocurrir es este 
tiempo, porque está el Ángel que tiene ese Título de Propiedad 
en carne en ese instrumento. Sin el Título de Propiedad en la 
Tierra, no hay resurrección ni transformación ni rapto.
 Por lo tanto, este es el tiempo en que, por obligación, se va a 
cumplir esa promesa, porque es el tiempo en donde ya el Título 
está en medio de la Iglesia, y cada uno está obteniendo ese 
Título, que es abstracto; o sea, está obteniendo la revelación de 

20 1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
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lo que es Su Venida, lo cual le daría (dice el hermano Branham) 
la Fe de Rapto a ese pueblo que lo estaba esperando; y al 
recibirlo, entonces ya no es uno que hace ese Reclamo, sino 
que son todos los escogidos de este tiempo que reclaman su 
herencia.
 O sea que para hacer el Reclamo se necesitaba el Título, 
pero también se necesitaban los instrumentos para llevar a cabo 
ese Reclamo.
 Su Obra de Reclamo… Vean ustedes, Él hizo una Obra en 
la Cruz; pero vemos después, el Día de Pentecostés, Pedro 
se para allí con ese poderoso mensaje21, y con la predicación 
lleva a cabo una Obra, y hay un fruto. Y así con todos los que 
predicaban el Evangelio.
 Por lo tanto, para el Reclamo habrá ese poderoso Ejército 
también, que estará junto con el mensajero llevando a cabo esa 
labor. Porque Él dice que usted puede reclamar (y nos vamos 
solamente por esa parte) a sus familiares. ¡Diga usted si eso no 
es una Obra de Reclamo! ¿Ve?
 Ahora, ¿qué le da derecho a usted a hablar y pedir eso? 
El Título. Si no tienes el Título: “no te vistas que no vas”; y no 
estés pidiendo cosas, porque no te será concedido. Les será 
concedido todo lo que reclamen a los escogidos que tienen el 
Título.
 Cualquiera diría: “¡Yo lo tengo!”. Vamos a ver al final si lo 
tenías o no. No te preocupes, vamos a ver al final. Dejémonos 
de discutir, porque Dios no discute ni tampoco Sus hijos. Al final 
veremos quién tenía el Título y quién no. ¿Por qué? Por las 
obras y por lo que se estará viendo…
 Miren, allí se veía claramente cuando venía: “¡Danos de 
eso también!”. Ahí ya se nota quiénes tenían algo y quiénes no 

21 Hechos 2:1-42
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tenían eso que tenían esas vírgenes (hablando lo del aceite)22.
 O sea que llegará un momento en donde esos que estaban 
allí diciéndole a Tomás:
 —“Mira, el Señor nos apareció, nos dijo estas cosas, estas 
cosas, estas cosas”.
 —“No-no-no-no, hasta que yo vea…”.
 Vean que es del mismo pueblo. Se les está diciendo:
 —“Esto es así, esto es así, esto es así”.
 —“No, hasta que yo vea los milagros y maravillas (vamos a 
decir), o hasta que yo vea nuevamente al hermano William, yo 
no voy a creer”.
 Hace poquito se habló (o yo no sé si eso yo lo llegué a 
hablar), donde él decía: “Si…”; porque el joven rico dijo desde 
allá que saliera Abraham o Moisés (busquen esa Escritura, para 
ponerla bien), que le apareciera a los familiares y a los hermanos 
para que creyeran. Dice: “A Moisés y a los profetas tienen. Y 
aun (dice allí), además, si se levanta uno de entre los muertos 
no van a creer”. Y ahí es que él decía: [WSS] “Y usted dice: 
‘¡Pero cómo va a ser!’. En el Paraíso, en la sexta dimensión, 
se sabe todo”23. O sea que sabían que si se levantaba alguien 
de entre los muertos no iban a creer. Si se levanta alguien y les 
dice:
 —“Mira, eso es así, eso es así, eso es así, eso es así”, van 
a decir:

22 San Mateo 25:1-13
23 [Estudio “El arco iris = el Pacto para Vida”, 2024/jun/29-1 (sábado), 
pág. 55 (f) (T6)]: 1997-04-25-2 “La trayectoria del Tabernáculo de 
Dios”: [WSS] Cualquier persona puede decir: “Es que si viene, van a 
creer”. ¿Qué dijo Abraham estando en el Paraíso? ¿Qué le dijo Abraham 
al hombre rico?: “Si no creen a Moisés y [a] los profetas, tampoco van a 
creer si alguno, de entre los muertos, se levanta” [San Lucas 16:19-31].
 ¿Y estaría correcto Abraham cuando dijo eso? Y miren, estaba en el 
Paraíso; [y] ahí se saben todas las cosas.
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 —“¿De dónde apareció esa persona?”.
 —“Mira, pero yo soy Fulano”.
 —“No, qué va a ser. Tú no eres nada. Tú no eres esa 
persona”.

 San Lucas 16:19
 19 Había un hombre rico, que se vestía de púrpura y de 
lino fino, y hacía cada día banquete con esplendidez ([JBP] 
“esplendidez”, hay que… ¿esta es la versión 1960?, pero…).
 20 Había también un mendigo llamado Lázaro, que 
estaba echado a la puerta de aquel, lleno de llagas,
 21 y ansiaba saciarse de las migajas que caían de la 
mesa del rico; y aun los perros venían y le lamían las 
llagas.
 22 Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por 
los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, 
y fue sepultado.
 23 Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y 
vio de lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno.
 24 Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abraham, ten 
misericordia de mí, y envía a Lázaro ([JBP] a Lázaro fue. 
“Y envía a Lázaro”, o sea, que lo resucite) para que moje la 
punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua;

[JBP] O sea, todavía no habla de la resurrección. Ahí fue cuando 
está pidiendo que lo mande al infierno, donde está él. Vamos a 
decir que ahí no se hablaría de resurrección, se hablaría de 
traspaso de dimensión, que lo pase a la dimensión donde él 
está para que… con su dedo mojado en agua…
 O sea que donde estaba Lázaro había agua; porque vean, 
allá hay pajaritos, hay árboles, hay ríos; y de seguro, como él 
miraba —y en ese tiempo se podía—, de seguro, si dijo: “Su Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero36
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dedo mojado en agua”, es porque veía todo eso que había allí, 
y por lo menos deseaba de ese lugar el dedo mojado en agua. 
Mira la necesidad que hay en ese lugar en donde nadie quiere ir.
 Tú mojas el dedo; si no lo mojas bien y no tienes buena 
pega en la punta del dedo (o sea, no tienes ya la huella porque 
se ha ido): no se agarra muy bien la gota. A algunos se les 
queda una gota; otros, media gota; y otros, solamente húmedo; 
depende qué tan poroso esté el dedo. Pruébelo para que usted 
vea, en el agua, y vea; si toca el agua y la sube: ahí algunos van 
a tener una gota más grande, una gota más chiquita, u otros no 
tienen nada, solamente húmeda.
 Ahora imagínese, su dedo mojado en agua ahí, ni siquiera 
se está hablando de una gota, eso es casi nada. Ahora, vean la 
necesidad, que solamente eso podía satisfacerle algo.
 Por eso, cuando vengan a buscar revelación: “¡Dame algo, 
aunque sea una pista de algo!”. ¡Nah-ah!, ni siquiera algo 
húmedo se le dará; porque eso poquito puede Dios entonces 
tener una responsabilidad con esa persona y darle todo.
 ¿No le dijo Daniel al Ángel que le mostrara…? ¡Miren eso! 
En “SETENTA SEMANAS DE DANIEL”, el hermano William 
escribe en una parte, donde Daniel pidió la revelación, dice24: 
[WSS] «Pidió un poquito y le fue revelado todo». ¡Jej!
 Vean que Dios se cuida de todo eso: de ni siquiera darle una 
chispa de revelación al que no va a ser transformado. Si le llega 
a dar algo, Dios en Su Palabra está obligado a abrirle el cuadro 
completo a esa persona.
 Pero por cuanto es solamente para el escogido, con el 
poquito de revelación que le puede dar, y que la persona, el 

24 Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), pág. 26 (f) (T3) / Estudio 
Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), pág. 48 (f) (T2): Las Setenta 
Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 
27, párr. 101 (LGCC) - [WSS] «preguntó un poquito».
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escogido, vea, y en fe va creyendo eso, que aunque sea vea un 
poquito, Dios le va a abrir completo el cuadro; porque ese ¡vio!; 
ese sí recibió una luz que antes no tenía y no había recibido.
 Y cuando vio algo —a principio de este tiempo final en el 
que estamos—, cuando vio algo, aunque no lo entendió, dijo: 
“Señor, pero yo lo creo. ¡Yo lo creo! No entiendo nada, pienso 
que esto no puede ser, este hombre no puede ser, este no 
reúne los requisitos. ¡Imposible, Señor, humanamente! Pero 
Tú prometiste en la Escritura que Tú te revelarías al pueblo, 
que Tú darías la Fe de Rapto, ¡y yo creo que es por medio de 
ese hombre! Aunque yo lo vea humanamente que no reúne los 
requisitos, ¡yo lo creo!”.
 Mire, automáticamente Dios está obligado a decir: “Esta 
persona Yo lo prepararé, Yo le abriré el entendimiento, ¡y va 
a ser transformado!”. ¿Ve? Porque se basó su fe en algo que, 
aunque no lo entendía, lo creía. ¿Ve?
 Ahora, una persona que no es para transformación ni rapto, 
ni siquiera mojado el dedo se le dará.
 Ahora, vean ustedes cómo aquí dice que enviara a Lázaro 
para allá. ¡Oye!, pero… sabes el sufrimiento que hay allí, y 
entonces quieres pedir que Lázaro venga para que pase lo 
mismo que estás pasando tú.

 24 … y envía a Lázaro para que moje la punta de su dedo 
en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado 
en esta llama.
 25 Pero Abraham le dijo: Hijo, acuérdate que recibiste 
tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; pero ahora 
este es consolado aquí, y tú atormentado.
 26 Además de todo esto, una gran sima está puesta 
entre nosotros y vosotros, de manera que los que quisieren 
pasar de aquí a vosotros, no pueden, ni de allá pasar acá. Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero38
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 27 Entonces le dijo ([JBP] el hombre rico): Te ruego, pues, 
padre, que le envíes a la casa de mi padre,
 28 porque tengo cinco hermanos, para que les testifique,

[JBP] O sea, que resuci-… (ahí es), que resucite a Lázaro, lo 
envíe a la casa del papá de él, que tiene cinco hermanos, que 
de seguro todos conocían a Lázaro: se lo tropezaban cada rato, 
de seguro lo iban a conocer. Pero miren:

 28 porque tengo cinco hermanos, para que les testifique 
([JBP] o sea, dé testimonio), a fin de que no vengan ellos 
también a este lugar de tormento.

[JBP] O sea, a alertarlos. Pero si tenía la oportunidad estando 
vivo de tomar la elección, y no la tomó. Ahí se muestra que las 
decisiones se toman estando en esta Tierra.
 Si usted deja el orgullo al lado, la jactancia, la prepotencia, 
a un lado, y las cosas educacionales y cosas terrenales; y se 
enfoca y mira las promesas, y mira lo que Dios prometió, y 
lucha por ellas para recibirlas: Dios honra ese paso de usted 
(por lo que explicamos allí); porque si usted es un escogido, 
raspando, aunque sea con un pillón en la puerta atrás, entra; 
entra porque entra. Es mejor coger un pillón con la puerta a no 
estar atormentado luego en la gran tribulación.
 ¿Qué es mejor?, ¿qué prefiere usted?: ¿un pellizcón y un 
moretón en el brazo…? (pero esos son huellas y marcas de 
un vencedor, de un luchador, que hasta el final entró; raspando 
pero entró; guayaduras y cantazos y…, pero llegó a la meta); 
a no estar clean [limpio], y estar luego en la gran tribulación 
buscando allí: dice que [WMB] clamaban a las peñas y a las 
rocas: “Escondednos de la ira del Cordero”. Oraron (dice el 
hermano Branham)… Ellos sabían (¿ve?); oraron, pero las Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero39
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oraciones fueron hechas muy tarde25.
 Siempre, cuando la persona se da cuenta, la mayoría de las 
veces es tarde.
 Como las decisiones que a veces uno toma, que en vez de 
clamar a Dios y pedirle a Dios guianza, cuando las asume: “¡Ay!, 
si yo hubiese hecho esto antes, hubiese meditado…”. ¿Ve?
 Siempre pida la guianza divina antes de tomar cualquier 
decisión, y Dios lo guiará a hacer la decisión correcta.
 Primero pensar y luego hablar. No hable y después piense, 
porque eso es un loco. “¡Ay!, es que yo hablé sin pensar”. 
Siempre la persona piensa primero. Pero que ese pensamiento 
sea conforme a la perfecta voluntad de Dios, para que cuando 
hable: hable conforme a la voluntad de Dios, y no haga efectos, 
o acciones, que luego se arrepienta.

 28 porque tengo cinco hermanos, para que les testifique, 
a fin de que no vengan ellos también a este lugar de 
tormento.
 29 Y Abraham le dijo: A Moisés y a los profetas tienen; 
óiganlos.

[JBP] Vean, ellos eran creyentes de la Ley, tenían el Mensaje 
allí. ¿Por qué decía “óiganlos”? O sea: “escudriñen lo que ellos 
dijeron, a ver si no era así todo esto que está pasando”.

 30 Él entonces dijo: No, padre Abraham ([JBP] le dice 
él, el hombre); pero si alguno fuere a ellos de entre los 
muertos, se arrepentirán.

[JBP] Vean, quería que se resucitara alguien para que les 

25 Los Sellos, pág. 369, párrs. 194-195
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hablara, para que ellos creyeran. Así muchos están esperando 
que el hermano William venga para ellos creer. Pero vean, no 
para ellos creer lo que Dios está cumpliendo; es para decir: 
“No… es que en ti se va a cumplir eso que fue hablado: que en 
una Carpa se iba a estar predicando y enseñando y dando la 
Fe de Rapto. Así que ya que resucitaste, yo quiero que tú nos 
hables”.
 Y como les va a decir: [WSS] “Tienen que escuchar a ese 
que está en medio de ustedes, porque él es el que está trayendo 
la Fe de Rapto”.
 ¿Y saben lo que van a decir? “¡No! Pues este no es, este 
que resucitó no es; porque yo estoy creyendo que el que va 
a resucitar es el que me va a dar la Fe de Rapto”; y lo van a 
rechazar.
 Así que, si resucita alguien, y ellos ven: “Ahora sí, ahora sí 
que llegó el tiempo para recibir la Fe de Rapto”.
 Y él les diga:
 — [WSS] “Nah-ah. No soy yo. Es un hombre de carne y 
hueso, como fue hablado, que Dios no obra sino por medio de 
un velo de carne”.
 —“¡¿Cómo va a ser?! Ah no, pues este no es; porque tiene 
unos rasgos que no se me parecen”, y lo rechazarían.
 Cualquiera diría: “Mira, este… No, ¿cómo vamos a rechazar 
a William?”. Bueno, lo van a rechazar porque él va a decir que 
es de cierta forma, y ustedes están creyendo que es de otra. Por 
lo tanto, no van a creerle; porque eso mismo es lo que él nos 
dijo en esa ocasión con esta Escritura, cuando leímos aquello, 
de que si resucitara a alguien tampoco iban a creer.

 31 Mas Abraham le dijo: Si no oyen a Moisés…
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 [JBP] O sea, si no oyen al Mensaje del hermano Branham, 
y no oyen a las Buenas Nuevas que trajo nuestro hermano 
William, de cómo sería el cumplimiento del Séptimo Sello…

 31 Si no oyen a Moisés y a los profetas, tampoco se 
persuadirán aunque alguno se levantare de los muertos.

[JBP] Y ahí es que el hermano William dice: [WSS] “¿Y usted 
piensa que eso es así?”. Dice: [WSS] “Allá en el Paraíso se 
sabe todo”.
 Por lo tanto, es imposible y era imposible que alguien 
resucitara y ellos iban a creer.
 Pero vean ustedes que para el escogido de Dios, el que 
estaba esperando el cumplimiento de esta promesa, ellos 
no tienen ninguna dificultad en recibir lo que fue prometido, 
profetizado por el precursor, y por las Buenas Nuevas que nos 
trajo nuestro hermano William Soto Santiago.
 Colocar los personajes en su lugar, y armar el rompecabeza 
con y por medio de esa Enseñanza que Dios está dando: usted 
tiene el cuadro completo; y entiende y comprende dónde, cada 
personaje, ubicarlo.
 Cuando fue la Primera Venida del Señor había un precursor, 
pero había un poderoso Arcángel tocando la Primera Venida del 
Señor: [WMB] “Anunciaste la Primera Venida; anunciarás…”26; 
y el hermano William dice: [WSS] “Vigilen, porque Gabriel tiene 
una labor importantísima en el tiempo final”.
 ¡Pero si (claro), estaba allí trayéndonos las Buenas Nuevas 
en todo ese tiempo!, hablándole al pueblo, dándole a conocer 
que en medio de Ella estaba ese instrumento en el cual Dios, en 

26 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
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su debido tiempo, levantaría y llevaría a cabo el cumplimiento 
de esa promesa. Pero él tenía que hablar hasta donde le fue 
permitido por Dios hablar; porque si hablaba abiertamente 
revelaría el misterio antes de tiempo, y eso le tocaba al 
instrumento.
 Por lo tanto, en el tiempo de la séptima edad hebrea, allí 
apareció Juan; pero vean, en ese entrelace para llegar a la 
Piedra Angular (Jesús), había un Ángel anunciando la Venida 
de Jesús, de ese Hijo prometido. Todo eso fue representado 
también en el hermano Branham.
 Ahora todo uno lo ve y hay que verlo de todos los ángulos, 
para poder tener el cuadro y el rompecabeza completo, hecho; 
lo cual el único que lo hace es el Espíritu Santo. Por eso en 
este tiempo final ese Espíritu Santo que el hermano Branham 
dijo: [WMB] “El que está en nuestro medio ahora mismo, cuando 
llegue a encarnarse en la Persona de Jesucristo (ahora, ahí está 
el ministerio de Jesús también, o sea, el ministerio del Cristo, 
el Mesías, el Ungido), entonces le coronaremos como ‘Rey de 
reyes y Señor de señores’”27.
 Este año se han estado cumpliendo todas las profecías 
y todas las palabras que nuestro hermano William habló; y 
se seguirán cumpliendo etapas en las cuales, todo lo que él 
habló en privado, luego, se están cumpliendo y llevando a 
cabo; y el pueblo lo que estará viendo será el cumplimiento�
 Porque no se puede hablar algo, y eventos que van a 
ocurrir…; como, por ejemplo, nunca dije que iba a hacer 
recorridos en varios lugares; eso se dejó hasta el final. Cuando 
ya se vio: “¡Adiós!, pero ¿tú no habías dicho que él te dijo que te 
quedaras, que no salieras?”. Pues hasta ahí obtuviste lo que él 
habló, no se dijo más nada.

27 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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 Pero vean, se espera un poquito para seguir las otras etapas 
y tú ves todo lo que sale del corazón; porque la Palabra y las 
obras son así. Dios obra y hace algo, dice algo, y ve lo que hay 
en el corazón de las personas; y se expresan y hablan; y luego, 
cuando Dios sigue cumpliendo las cosas, dicen: “¡Ea, rayos!, 
mejor me hubiese quedado callado. Metí las patas porque me 
adelanté ¡Sss! Si no hubiese dicho nada no quedaba mal”. 
Porque al final van a darse cuenta que cada cosa que se está 
llevando a cabo es por dirección divina y porque tiene que ser 
de esa manera.
 Y cada vez se va a ir hablando, se va viendo todo el 
cumplimiento de lo que se está llevando a cabo, pero se hace de 
esa forma para que el enemigo no haga daño. Pero luego, vean 
ustedes que ya llegará un tiempo en donde todo eso llegará a 
esa parte final, en donde Apocalipsis 11 ya se va a cumplir en 
cierto tiempo, en donde ya la Obra, ese instrumento podrá decir: 
“Consumado es”; o sea, ya llegará ese momento en donde ya, 
cuando él dijo allí: “Tengo sed”, ahí es: “Consumado es”28, ¿ve? 
Es una parte final ya de lo que Dios iba a estar cumpliendo en 
Jesús plenamente con Su muerte.
 Ahora, vean que para que sea cumplido eso tiene que, el 
grupo con el mensajero, ya en ese tiempo —los que falten ya en 
ese tiempo, ya por esos días—, estar adoptados ya; porque no 
puede dar la vida una persona si no está adoptada. Entonces 
dice: “No, es que eso es cuando venga él, porque es una 
persona adoptada, transformada, que va a dar su vida”. Uno 
escucha eso y uno se queda: “¡Dios mío!, pero… ¡Lo que es 
la revelación! ¡Señor, gracias, porque nos diste a nosotros la 
revelación de lo que eso significa!”.
 La adopción, miren, ya ese instrumento, ya cuando todo eso 

28 San Juan 19:28-30
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se esté llevando a cabo, ese instrumento en ese tiempo y el grupo 
completo, todos los que falten ahí por esos días, ya tendrán ya 
ese conocimiento y todo lo que Dios estaría llevando a cabo en 
esos días; y entonces en uno de esos hijos —en donde Dios está 
cumpliendo y llevando a cabo esa Obra de ese Ángel diferente 
a los demás, de ese Séptimo Sello—, en uno de ellos cumple 
esa Escritura y lleva a cabo la labor correspondiente, la cual llevó 
Jesús en Su Primera Venida, que fue a buscar a los que partieron 
del Antiguo Testamento. O sea, uno de ellos hace esa labor. Pero 
vean ustedes que para llegar a eso tiene que estar adoptado.
 Y las personas que no comprenden lo que es adopción, 
ahí es donde piensan que es algo místico, que es algo…; otros 
pueden decir: “Deja que lo maten para que tú veas que no va 
a resucitar nada”, o: “Eso nunca va a pasar, porque tiene que 
venir uno de allá para que lo maten y que vuelva a irse”. ¡Eso 
es un disparate! Pero vean cómo Dios no le da ni siquiera la 
humedad del dedo mojado, para que no vean; los deja secos 
espiritualmente (como las pasas: secos, chupa’os), sin nada de 
revelación.
 Y el escogido de Dios sí está bebiendo de esa Fuente de 
revelación, recibiendo la revelación y el conocimiento de lo que 
va a ocurrir en ese establecimiento del Reino, en donde se 
llevará a cabo en el Milenio; pero que antes vendrá una serie de 
etapas en donde el pueblo tiene que tener el conocimiento de lo 
que va a ocurrir.
 Ya está teniendo el conocimiento de lo que está pasando, 
ya ha identificado el lugar, ha identificado el mensajero, se ha 
identificado él mismo como uno de los escogidos que estaba 
pidiendo por esa revelación, esa Fe de Rapto, y sabe que es uno 
de los escogidos que conocerá completamente y plenamente 
colocar la Palabra bien; o sea que ha identificado todo; y ya con 
eso el escogido se estaría preparando para esos eventos, en Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero45
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ese conocimiento y todo lo que Dios estaría llevando a cabo en 
esos días; y entonces en uno de esos hijos —en donde Dios está 
cumpliendo y llevando a cabo esa Obra de ese Ángel diferente 
a los demás, de ese Séptimo Sello—, en uno de ellos cumple 
esa Escritura y lleva a cabo la labor correspondiente, la cual llevó 
Jesús en Su Primera Venida, que fue a buscar a los que partieron 
del Antiguo Testamento. O sea, uno de ellos hace esa labor. Pero 
vean ustedes que para llegar a eso tiene que estar adoptado.
 Y las personas que no comprenden lo que es adopción, 
ahí es donde piensan que es algo místico, que es algo…; otros 
pueden decir: “Deja que lo maten para que tú veas que no va 
a resucitar nada”, o: “Eso nunca va a pasar, porque tiene que 
venir uno de allá para que lo maten y que vuelva a irse”. ¡Eso 
es un disparate! Pero vean cómo Dios no le da ni siquiera la 
humedad del dedo mojado, para que no vean; los deja secos 
espiritualmente (como las pasas: secos, chupa’os), sin nada de 
revelación.
 Y el escogido de Dios sí está bebiendo de esa Fuente de 
revelación, recibiendo la revelación y el conocimiento de lo que 
va a ocurrir en ese establecimiento del Reino, en donde se 
llevará a cabo en el Milenio; pero que antes vendrá una serie de 
etapas en donde el pueblo tiene que tener el conocimiento de lo 
que va a ocurrir.
 Ya está teniendo el conocimiento de lo que está pasando, 
ya ha identificado el lugar, ha identificado el mensajero, se ha 
identificado él mismo como uno de los escogidos que estaba 
pidiendo por esa revelación, esa Fe de Rapto, y sabe que es uno 
de los escogidos que conocerá completamente y plenamente 
colocar la Palabra bien; o sea que ha identificado todo; y ya con 
eso el escogido se estaría preparando para esos eventos, en Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero45

se esté llevando a cabo, ese instrumento en ese tiempo y el grupo 
completo, todos los que falten ahí por esos días, ya tendrán ya 
ese conocimiento y todo lo que Dios estaría llevando a cabo en 
esos días; y entonces en uno de esos hijos —en donde Dios está 
cumpliendo y llevando a cabo esa Obra de ese Ángel diferente 
a los demás, de ese Séptimo Sello—, en uno de ellos cumple 
esa Escritura y lleva a cabo la labor correspondiente, la cual llevó 
Jesús en Su Primera Venida, que fue a buscar a los que partieron 
del Antiguo Testamento. O sea, uno de ellos hace esa labor. Pero 
vean ustedes que para llegar a eso tiene que estar adoptado.
 Y las personas que no comprenden lo que es adopción, 
ahí es donde piensan que es algo místico, que es algo…; otros 
pueden decir: “Deja que lo maten para que tú veas que no va 
a resucitar nada”, o: “Eso nunca va a pasar, porque tiene que 
venir uno de allá para que lo maten y que vuelva a irse”. ¡Eso 
es un disparate! Pero vean cómo Dios no le da ni siquiera la 
humedad del dedo mojado, para que no vean; los deja secos 
espiritualmente (como las pasas: secos, chupa’os), sin nada de 
revelación.
 Y el escogido de Dios sí está bebiendo de esa Fuente de 
revelación, recibiendo la revelación y el conocimiento de lo que 
va a ocurrir en ese establecimiento del Reino, en donde se 
llevará a cabo en el Milenio; pero que antes vendrá una serie de 
etapas en donde el pueblo tiene que tener el conocimiento de lo 
que va a ocurrir.
 Ya está teniendo el conocimiento de lo que está pasando, 
ya ha identificado el lugar, ha identificado el mensajero, se ha 
identificado él mismo como uno de los escogidos que estaba 
pidiendo por esa revelación, esa Fe de Rapto, y sabe que es uno 
de los escogidos que conocerá completamente y plenamente 
colocar la Palabra bien; o sea que ha identificado todo; y ya con 
eso el escogido se estaría preparando para esos eventos, en 



Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero 46

donde ya estarían todos adoptados.
 Yo deseo que el grupo de escogidos sea adoptado 
completamente pronto, los que faltan� Y uno dice: “¿Pero 
cómo…? Espérate… Eh, espérate, ¿de qué estamos hablando?” 
(¡Jaja!), alguno podrá decir.
 Miren, todo es tan sencillo que nos vamos a sorprender de 
las cosas que Dios hará… o que está haciendo ya, pero usted 
no se da cuenta; pero las que estará continuando haciendo más 
adelante, las que estará llevando y realizando más adelante, y 
va a decir: “Oye, pero… recuerdo aquella reunión que… aquella 
plática que él habló alguito allí, ¡con razón! Y yo no me había 
dado cuenta”; porque las cosas son tan sencillas.
 Luego cuando Jesús bajó de allí… ¡Miren! fueron a donde 
Él normal, Él bajó igual, pero tenía algo distinto, tenía algo que 
no tenía antes de subir. Jesús tuvo el conocimiento de lo que iba 
a hacer y llevar a cabo en Jerusalén; Él sabía que no iba a salir 
vivo de allí. O sea que bajó ya con una mente distinta a la que 
subió. Y todo eso, vean, por escuchar a Moisés y Elías.
 No podía haber otro cambio en Jesús, en Su ministerio, 
mayor a ese cuando escuchó a Moisés y Elías. Después de ahí 
era otro.
 La Iglesia-Novia hoy es otra. Ella dice… no otra de que 
son otras personas; es otra porque usted dice: “Yo no soy el 
mismo que era ayer (¡jeje!), ¡jamás!”. Ahora, ¿por qué? ¡Porque 
están escuchando a Moisés y Elías! ¡Esos son los que están 
obteniendo el cambio que tuvo Jesús allí en el Monte de la 
Transfiguración!
 No somos otro; somos el mismo grupo, pero distintos por 
dentro. Somos ese grupo representado allí en esos que estaban 
allí, y más en Jesús: un Hijo siendo adoptado para llevar a cabo 
una labor.
 Hijos de Dios… dice que cuando ese grupo sepa colocar Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero46
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la Palabra bien (¡jeje!), entonces dice: [WMB] “Partirá, cortará, 
hará esto, hará lo otro”29. Eso es un hijo de Dios adoptado, 
con todo el conocimiento del Programa Divino, con el Título de 
Propiedad.
 Y usted dice: “Pero es que todavía yo le hablo a esta palma 
y no se mueve”. Miren, hay cosas que se están moviendo más 
grandes que mover una palma, dentro de usted. ¡Usted está 
cortando dentro cosas, moviendo cosas, arreglando cosas, 
corrigiendo cosas! ¡Eso es partir con la Espada! Eso es más 
fuerte que mover una palma de un sitio a otro.
 Ya usted está cortando, partiendo cosas, está llevando a 
cabo con usted mismo, llevando a cabo esa labor, y luego no 
se da cuenta. Ese es el milagro más grande que la Palabra 
revelada de hoy —la cual Dios nos está dando— está obrando 
en usted.
 Y usted dice: “¿Pero cómo eso se está haciendo?”. Vean: 
escucha, y la Palabra va haciendo ese efecto; pero es porque 
usted la ha agarrado con esa mano poderosa de la fe, ha 
agarrado esa Espada, y ha empezado a hacer esa labor en 
usted. Dios la da, ahí está, es tomarla.

[Dr. José B. Pérez] Cuando Él dijo: “Voy a quitar de en medio del 
Huerto el Árbol de la Vida, para que el ser humano no alargue 
su mano y la tome y caiga”; o sea, ahí… busquen esa Escritura, 
Génesis. Pero vean, fue sacado ¿para qué? Para que no la 
agarre y viva eternamente en pecado, porque había caído; pero 
ahora se la acerca a usted para que usted la agarre.
 Mire la confianza que Dios tiene en Sus hijos, mire la 
confianza que Dios tiene en usted. Allá se la quitaron del frente, 
y acá se la está poniendo a usted en sus manos, y le está 
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diciendo: “¡Tómala, es tuya la Espada! ¡Agárrala!”. Allá fue 
quitada y acá es colocada al frente del escogido.
 “Para que no alargue la mano…”, búscala, es Génesis, “que 
no alargue la mano”. Mira a ver si lo consiguen rapidito; si no, yo 
lo tengo acá. 

 Génesis 3:22
 22 Y dijo Jehová Dios: He aquí el hombre es como uno 
de nosotros, sabiendo el bien y el mal; ahora, pues, que 
no alargue su mano, y tome también del árbol de la vida, 
y coma, y viva para siempre.
 23 Y lo sacó Jehová del huerto de Edén, para que 
labrase la tierra de que fue tomado.
 24 Echó, pues, fuera al hombre, y puso al oriente del 
huerto de Edén querubines, y una espada encendida que 
se revolvía por todos lados, para guardar el camino del 
árbol de la vida.

[JBP] Lo sacó, al ser humano, del Huerto. Y vean ustedes, 
ahora… Allí lo pusimos dando, en ese ejemplo, dándole al 
escogido; pero vean otro ángulo bonito: Ahora Dios te acerca 
a ese lugar para que alargues la mano y comas del Árbol de 
la Vida�
 Ahora, alargar la mano al Árbol de la Vida y comer era 
comer de ese Árbol si se llegara a hacer carne; eso era comer 
del Árbol de Vida. Y hoy Dios en medio de la Iglesia ha acercado 
ese Árbol de la Vida para que el escogido de Dios coma de ese 
que está trayendo esa Fe de Rapto, para que usted obtenga esa 
revelación, y obtenga, por consiguiente, lo que en las edades no 
obtuvieron: esa Fe Perfecta, esa Fe de Rapto.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Ha sido para mí una bendición y un privilegio poder, hoy Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero48
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viernes, 5 de julio de este año 2024, tener estas palabras; las 
cuales, si uno las medita, y cada parte de lo que Dios está 
cumpliendo meditarla siempre, y ver la grandeza de Dios y lo 
que Dios está haciendo en simplicidad…; ahí en la página 80 
del libro de Los Sellos, cuando él dice que él vio todo lo que 
estaba ocurriendo, cuando ese Ángel aparece, y ve todo…, 
dice el hermano Branham: [WMB] “¿No le da con irse a un 
rincón…?”30. Porque es la etapa más grande del Programa 
Divino que Dios está llevando a cabo. [WMB] Irse a un rincón a 
llorar, no de tristeza, sino ¡de alegría!, ¡de gozo!, que nuestros 
ojos están viendo lo que tantos profetas y justos desearon ver; 
¡¿y nosotros estar viendo, palpándolo, en la forma en que Él lo 
está cumpliendo?! No hay palabras para agradecerle a Dios, y 
decirle: “Gracias por la simplicidad. Gracias porque…”.
 Cuando él predicó “El SÉPTIMO SELLO” y está diciendo: 
[WMB] “Cuando estaba hablando sobre: ‘Sed humildes, 
sed humildes’ (o sea, cuando estaba predicando ‘DIOS EN 
SIMPLICIDAD’), en verdad no me daba cuenta de lo que estaba 
hablando. Será de una manera tan humilde”, dice.
 Él no se había dado cuenta, cuando estaba predicando ese 
mensaje, lo que sería el Séptimo Sello; y cuando Dios le muestra 
lo que era el Séptimo Sello: [WMB] “¡Con razón! (dice). No me 
daba cuenta de la simplicidad que iba a ser el cumplimiento de 
esta promesa, del Séptimo Sello”31.
 Iba a ser tan sencillo que él dice: [WSS] “Si no vigilamos, les 
iba a pasar por alto”. Y usted dice: “Pero ¿cómo es posible que 
le pasará por alto?”. Y también dice: [WSS] “No se puede decir 
nada porque imitarían la Segunda Venida”. Y usted dice: “¿Pero 
cómo van a imitar la Segunda Venida del Señor!”. Y ni siquiera 
eso se ponen a pensar algunos: que por lo menos, por lógica, 

30 Los Sellos, pág. 80, párr. 102
31 Los Sellos, pág. 472, párr. 165
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tú no puedes imitar un cuerpo glorificado que venga. ¡Jamás 
puedes imitar algo así, algo perfecto! Un cuerpo humano, 
terrenal, no puede imitar un cuerpo glorificado.
 Ahora, si piensas un poquito y usas el poquito de cerebro que 
tienes (estoy hablando de esas personas), y piensas un poquito: 
si la Segunda Venida del Señor, si es hablada antes de tiempo, 
iba a producir imitadores, personificadores, ¿por qué? Porque 
iban a hacer lo mismo que cuando Dios estuviera cumpliendo Su 
Segunda Venida, iban a hacer exactamente igual a como Dios 
está haciendo hoy; e iban a levantarse un montón de imitadores 
tratando de llevarse al pueblo; y de seguro, como muchos son 
más elocuentes y tienen más conocimiento de las Escrituras, y: 
“En tal mensaje, tal página, tal página; y en tal página de aquí; 
y en el libro, y en la Biblia tal…”, que eso está muy bien; pero 
¿de qué le vale tener un conocimiento, un embotellamiento a lo 
papagayo en el cerebro, si no conocen y no tienen la revelación 
de lo que esa letra significa? Tienen la letra nada más. ¿De qué 
les vale tener la letra?
 ¡Nosotros tenemos la revelación de esa letra y el 
cumplimiento! Así que no se preocupe usted si no sabe dónde 
está algún salmo o alguna Escritura, usted lo que debe de 
alegrarse es que sabe que eso está escrito. Lo buscan en la 
concordancia, no se preocupe, no se aflija.
 Un hermano me dice: “Es que yo no sé dónde está tal 
Escritura, hermano; y a veces me pasan y se ríen porque yo no 
conozco muy bien las Escrituras”.
 ¡Pues no se preocupe! ¿Usted cree esa Escritura, el 
cumplimiento de esa Escritura y lo que significa? “¡Sí, Señor, 
con todo mi corazón!”. Pues no se preocupe; la busca en la 
concordancia y la va a encontrar. Lo importante es que usted 
encontró esa Escritura en carne; ¡ya eso es lo importante!
 ¿De qué le vale a una persona encontrar la Escritura pero Tiempo de Jubileo de la Novia y el Mensajero50
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no encontrar el cumplimiento? No le sirve de nada ser un 
sabelotodo si no encuentra el cumplimiento de esa Escritura.
 Usted mismo se encontró. Se mira en el espejo y dice: “¡Yo 
me encontré!”, y se toca: “Yo soy esa manifestación de los hijos 
de Dios que estarían en este tiempo recibiendo la Palabra, la 
revelación, que Tú prometiste en una Gran Carpa Catedral”. 
Vean cómo se habla claro.
 Y ahora, cuando se levantan algunos tratando de hacer lo 
mismo —buscando estudios y haciendo estudios, y tratando de 
imitar—, ya a leguas se ve (¿ve?) que es una imitación; y se 
ponen a tirar y a hablar; y estudian de lo que se habla para 
poder combatir y atacar; porque eso es lo que hace el diablo 
siempre: él quiere saber para juzgar y atacar.
 Pero vean que para haber algo falso tiene que haber uno 
verdadero. Y aun así, vean, se han levantado muchos tratando 
de imitar y tratando de hacer lo mismo que Dios está llevando a 
cabo.
 Y hay —por lástima—, hay personas que los siguen; lo cual 
fue lo que pasó con la Primera y Segunda Etapa: el hermano 
Branham se puso a explicar, ¿y qué hicieron? Los ministros se 
pusieron a hacer lo mismo (jalando sardinas para su costal); y en 
vez de enfocar al pueblo al hermano Branham, se pusieron ellos 
a hacer eso; y el pueblo cambió la vista del hermano Branham, 
del mensajero correspondiente a ese tiempo…; y entonces hizo 
mucho daño al pueblo.
 Ahora, vean que en este tiempo, cuando se está llevando 
a cabo el cumplimiento del Séptimo Sello, mientras va en las 
etapas correspondientes, luego se van levantando, después, 
enseguida, imitadores tratando de hacer lo mismo; y Dios hace 
algo y ahí va el imitador detrás. Pues como es algo que no está 
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pusieron a hacer lo mismo (jalando sardinas para su costal); y en 
vez de enfocar al pueblo al hermano Branham, se pusieron ellos 
a hacer eso; y el pueblo cambió la vista del hermano Branham, 
del mensajero correspondiente a ese tiempo…; y entonces hizo 
mucho daño al pueblo.
 Ahora, vean que en este tiempo, cuando se está llevando 
a cabo el cumplimiento del Séptimo Sello, mientras va en las 
etapas correspondientes, luego se van levantando, después, 
enseguida, imitadores tratando de hacer lo mismo; y Dios hace 
algo y ahí va el imitador detrás. Pues como es algo que no está 
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escrito, ni siquiera… dice que [WMB] “no hay en qué basarse”32.
 Dios va llevando a cabo y cumpliendo las etapas 
progresivamente, progresivamente; y el pueblo va viendo…, va 
un paso atrás: va viendo lo que Dios está llevando a cabo; y así 
no hay chance para que se levante uno a tratar de desviarle la 
vista al escogido de Dios.
 Hay un grupo como Tomás y también como Judas; vean, 
porque Tomás no se perdió, pero Judas sí. De los doce, uno se 
fue. Aquellos que se echan de que son poquitos: “No, es que 
somos poquitos. No, porque se habló que solo eran poquitos”. 
¡Tenga cuidado!, porque poquito fue Tomás y poquito fue Judas.
 O sea, ¿en cuál de los dos grupos usted está? Porque ya 
hay que identificarse, entonces, en esos poquitos que se fueron: 
o eres de los Tomás o eres de los Judas, uno de los dos; pero de 
los once que se quedaron no eres, porque ya estás confirmando 
y estás hablando, testificando, que eres de los poquitos.
 Los poquitos son los escogidos, en cuanto a grupo; 
comparado con todo el cristianismo, eso es un grupo pequeño. 
Pero dentro de ese grupo pequeño salió un grupo más pequeño: 
Judas y Tomás.
 Así que, ya para que se vayan identificando; porque las 
fatuas van a saber que son fatuas; y más vale que se pongan 
en disposición de los escogidos y no en contra, para que su 
nombre no sea borrado. Y los Judas también se van a dar 
cuenta; porque al final Judas se dio cuenta, y dijo: “¡He entregado 
sangre inocente!”33, pero ya ese no tenía oportunidad.
 O sea que estamos en el tiempo en donde esos Ángeles 
Segadores están llevando a cabo esa separación, esa 
segregación, y le están dando a conocer al pueblo quién es 
quién, de dónde y a qué grupo usted pertenece, por sus obras: 

32 Los Sellos, pág. 466, párr. 144
33 San Mateo 27:3-5
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a quién usted escucha, a quién usted y de dónde usted está 
recibiendo la revelación, quién le está hablando a usted, qué 
espíritu le está hablando a usted.
 Es como el hermano William dice34: [WSS] «El hombre que 
se aparta de Dios termina escuchando la voz de una mujer». 
Eso se cumple en términos espirituales y físicos también. Vean, 
terminan escuchando las denominaciones, pero también vemos 
cómo hay movimientos donde también la mujer es la que manda.
 Ahora vean, todo eso en este tiempo se habla abiertamente, 
lo que no se llevó a cabo en tiempos pasados.
 Si el hermano William llega a hablar de la separación, la 
segregación, de San Mateo, capítulo 13, y llevar a cabo esa 
labor, entonces tenía que cumplirse en su tiempo todo lo que 
se está cumpliendo ahora; pero por cuanto no era en él… Y él 
vino a traer las Buenas Nuevas, las noticias, como dijo allí35: 
[WSS] “He sido enviado de la presencia de Dios para traer 
estas Buenas Nuevas, estas noticias”, dice. ¡Pero si se lo está 
diciendo!
 Usted… o sea, no-no - ni siquiera… Vean, eso mismo se 
puede aplicar con lo que dice de que si alguien resucita - para 
que alguien resucite y ellos crean y se arrepientan. ¡No van a 
arrepentirse nada!
 Eso es lo que en este tiempo final está llevándose a cabo, lo 
cual es la separación, la segregación. ¿Por qué? Porque están 
los ministerios de Moisés y Elías, y de Jesús, en medio de la 

34 Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 15-16 (f) (T3) / 
Estudio “El canal de Dios: un profeta”, 2023/nov/27 (lunes), pág. 14 (f), 
pág. 94 (T5): [WSS] «La persona que deja a Dios siempre se encontrará 
oyendo la voz de una mujer».
35 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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Iglesia llevando a cabo esa labor, en este tiempo de jubileo.
 “EL TIEMPO DE JUBILEO DE LA NOVIA Y EL 
MENSAJERO”.
 Vamos a ponerle ese tema: “TIEMPO DE JUBILEO DE LA 
NOVIA Y EL MENSAJERO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y si seguimos hablando salen diferentes líneas. De esta 
plática se pueden hablar un montón de Estudios. Pero vean, 
se está hablando todo claro y se desmenuza todo, porque 
es el tiempo de ver cara a cara; porque estamos en el Lugar 
Santísimo recibiendo toda la revelación.
 Todo lo que Pablo vio, todo lo que Juan escuchó, vio, todo 
eso lo estamos viendo nosotros siendo cumplido y siendo 
hablado también.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y hasta estos 
días en que estaré nuevamente con ustedes.
 Que Dios los bendiga (ya hasta cayó el aguacero).
 Hasta luego. Dios los bendiga, muchachos.
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ESTUDIO BÍBLICO #426
VIERNES, 5 DE JULIO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo muy especial 
al misionero Miguel Bermúdez Marín, allá en Manaus, Brasil, y 
a todos los que lo acompañan; y también a todos los ministros, 
hermanos y hermanas del Brasil que están reunidos allá; y 
también los de Venezuela, que también cruzaron allí la frontera 
para compartir en estos días con nuestro hermano Miguel allá 
en Manaus; y todo el pueblo brasileño que en esta ocasión 
están allí presentes de distintas partes del Brasil.
 Que Dios los bendiga, y bendiga al Brasil grandemente en 
este tiempo final; y que Brasil sea un lugar en donde hijos e hijas 
de Dios estén siendo preparados para que pronto obtengan su 
transformación. Que del Brasil salga un grupo grande para el 
rapto (porque todos deseamos que nuestro país sea un país 
en donde haya simiente escogida de Dios para recibir esa 
promesa).
 Por lo tanto, como decía nuestro hermano William, que 
[WSS] la América Latina y el Caribe es el semillero de los 
escogidos de Dios. Así que yo deseo que para el Brasil haya un 
grupo grande de escogidos de Dios que esté siendo preparado, 
que está siendo preparado para obtener esa promesa.
 Dios bendiga al Brasil grandemente; pueblo que Dios me 
dio el privilegio de visitarlo en varias ocasiones, y de conocer el 
pueblo, su gente, que son tan amorosos, [con] los cuales deseo 
estar pronto nuevamente con ustedes.
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 Ahora, recuerden, ya lleva unos 14 años (vamos a decir, 
de 14 a 15 años) que el Espíritu Santo en la manifestación 
correspondiente cuando estuvo operando ese poderoso 
Arcángel allí, esa manifestación trayendo las Buenas Nuevas, 
ya luego, después de esa última visita, lleva ya unos 14, 15 
años…; quizás ese es el país [que] lleva más tiempo en donde 
el Espíritu de Dios no ha vuelto a pisar velado y revelado en 
un profeta. Y pronto estará pisando tierra brasileña el Espíritu 
Santo en Su manifestación final, y será de grande bendición 
para el Brasil.
 Y así espero que en los países latinoamericanos llegue 
también esa oportunidad de que Dios permita que Su 
manifestación final pise tierra latinoamericana y caribeña, hasta 
donde Dios lo permita; y los que…, y en donde no se pueda, 
pasen algunos al país cercano, para que, en representación de 
ese país, estén presentes en alguna actividad.
 Por lo tanto, no se preocupe si no se llega el tiempo a que 
pueda visitar algún país; de alguna u otra forma se cumplirá. Así 
que tanto Brasil como todos los demás lugares, deseamos que 
Dios nos permita estar con ustedes, y tener así un compañerismo 
alrededor de la Palabra de Dios; y ver la Estrella de la Mañana 
resplandeciendo en nuestros corazones, el Lucero de la Mañana 
resplandeciendo en nuestros corazones, trayéndonos la Luz de 
un nuevo día dispensacional.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA” es el tema de introducción 
que en esa ocasión se tenía el estudio bíblico del viernes bajo 
el mismo tema que se tenía el domingo; y esta Introducción fue 
el viernes 11 de marzo del 2016, en Villahermosa, Tabasco, 
México; lo cual es el tema del domingo. O sea, el domingo 13 de 
marzo ya desarrolló ese tema: “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”; 
y ese viernes 11 de marzo de 2016 dio esta Introducción; y leyó 
en Apocalipsis, capítulo 2, verso 28 al 29. Estudio Bíblico #42658
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LA ESTRELLA DE LA MAÑANA
—Introducción—

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 11 de marzo de 2016

Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Apocalipsis 2:26-29

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, nos dice en Números, en el 
capítulo 24, verso 15; y leemos esa porción allí, en donde nos 
dice: 

 Números 24:15
 15 Y tomó su parábola, y dijo:
  Dijo Balaam hijo de Beor,
  Dijo el varón de ojos abiertos;
 16  Dijo el que oyó los dichos de Jehová,
  Y el que sabe la ciencia del Altísimo,

[JBP] Y escribió a la izquierda: 
[WSS] «La Ciencia».

  El que vio la visión del Omnipotente;
  Caído, pero abiertos los ojos:
 17  Lo veré, mas no ahora;
  Lo miraré, mas no de cerca;
  Saldrá ESTRELLA de Jacob,

[JBP] Y escribe a la izquierda: 
[WSS] «Estrella».
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  Y se levantará cetro de Israel,

[JBP] Escribe: [WSS] 
«Apoc. 2:28».

Que es la Escritura que el hermano William habló en ese 
mensaje.

  Y herirá las sienes de Moab,

[JBP] Y escribe: [WSS] «líderes», a la derecha.

  Y destruirá a todos los hijos de Set.

[JBP] Ahí debajo de [WSS] «Apoc. 2:28» escribe también: 
[WSS] «Apoc. 22:16», en donde dice: “Yo soy la raíz y el 
linaje de David, la Estrella resplandeciente de la Mañana”.

[Dr. José B. Pérez] Y en Apocalipsis, capítulo 2, verso 26 al 29, 
dice:

 Apocalipsis 2:26
 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad sobre las naciones,
 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas 
como vaso de alfarero; como yo también la he recibido de 
mi Padre;
 28 y le daré la estrella de la mañana.
 29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.
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LA ESTRELLA DE LA MAÑANA

LUCHANDO POR LA BENDICIÓN
DEL ÁNGEL DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de diciembre de 2009
Austin, Texas, Estados Unidos
 En la historia de la Iglesia vemos al Ángel del Pacto en 
toda Su plenitud en Jesús; y luego a través de los apóstoles 
y diferentes mensajeros de las diferentes edades de la 
Iglesia, en la porción correspondiente a cada edad.
 [JBP] O sea, “en la porción correspondiente”, o sea, en la 
revelación correspondiente a cada edad.
 [WSS] Pero para el Día Postrero estará en toda Su 
plenitud…

[JBP] Ahora, ahí está hablando también de la manifestación, lo 
que el hermano Branham decía: [WMB] “Lo que ustedes han 
visto en parte, ustedes lo verán en su poder absoluto cuando 
venga la apretura”1.
 Vean que todo y todas las cosas, al final es el total de todo 
lo que venía siendo mostrado y siendo revelado en las edades; 
y ya en el final veremos todo en plenitud.

[Dr. José B. Pérez] Vean la plenitud de Dios por un lado, Dios 
encarnado en un hombre en pleno: [WMB] “Pero cuando nuestro 
Señor aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un Jinete en un 
caballo blanco”… Vamos a leerlo: en la página 256 del libro de 
Los Sellos en español:

1 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 286]
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Austin, Texas, Estados Unidos
 En la historia de la Iglesia vemos al Ángel del Pacto en 
toda Su plenitud en Jesús; y luego a través de los apóstoles 
y diferentes mensajeros de las diferentes edades de la 
Iglesia, en la porción correspondiente a cada edad.
 [JBP] O sea, “en la porción correspondiente”, o sea, en la 
revelación correspondiente a cada edad.
 [WSS] Pero para el Día Postrero estará en toda Su 
plenitud…

[JBP] Ahora, ahí está hablando también de la manifestación, lo 
que el hermano Branham decía: [WMB] “Lo que ustedes han 
visto en parte, ustedes lo verán en su poder absoluto cuando 
venga la apretura”1.
 Vean que todo y todas las cosas, al final es el total de todo 
lo que venía siendo mostrado y siendo revelado en las edades; 
y ya en el final veremos todo en plenitud.

[Dr. José B. Pérez] Vean la plenitud de Dios por un lado, Dios 
encarnado en un hombre en pleno: [WMB] “Pero cuando nuestro 
Señor aparezca sobre la Tierra, Él vendrá sobre un Jinete en un 
caballo blanco”… Vamos a leerlo: en la página 256 del libro de 
Los Sellos en español:

1 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 286]
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 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la Tierra, 
Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, y será 
completamente Emanuel —la Palabra de Dios encarnada 
en un hombre.

[JBP] Vean, ¿será qué? Completamente. ¿Ve? Lo total, la 
plenitud de Dios. “Completamente Emanuel”, o sea, la Palabra, 
el Verbo encarnado en un hombre, lo que fue en Su Primera 
Venida.

 
[Dr. José B. Pérez] Pero por otro lado vemos que también el 
anticristo, el diablo, vendrá también en pleno. Vamos a verlo 
también allí, en la página 352 [Los Sellos]:

 [107]. Y en este tiempo cuando el Espíritu Santo se está 
revelando en estos últimos días, el anticristo también se 
está manifestando a través del sistema político y demás 
cosas. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo venga 
en su plenitud…

[JBP] Vean, todo es en plenitud. El diablo por un lado en 
plenitud, y Dios también viniendo completamente manifestado, 
o sea, Emanuel, que traducido es: Dios con nosotros2.

 [107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios 
también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos.

2 San Mateo 1:23
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[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «con Moisés y Elías». “Para 
redimirnos”: [WSS] «transformarnos», escribe también.

Y escribe al lado izquierdo hacia arriba: [WSS] «Dios vendrá 
en Su plenitud en Moisés y Elías para redimirnos, para 
transformarnos», escribe allí.

Vean, todo viene en plenitud, tanto el diablo como Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean, sigue diciendo [“LUCHANDO 
POR LA BENDICIÓN DEL ÁNGEL DE DIOS”]:

 [WSS] Pero para el Día Postrero estará en toda Su 
plenitud. Y en esa manifestación es que la Iglesia-Novia 
del Señor Jesucristo se agarrará de ese Ángel, del Ángel 
del Pacto, en Su manifestación final…
 [JBP] ¿Cómo se va a agarrar del Ángel, del Ángel del Señor, 
cómo se va a agarrar? Pues tiene que agarrarse de un velo de 
carne, tiene que agarrarse de algo tangible: “Mamá, yo quiero 
un Dios de carne (le decía el niñito allí)3. Yo quiero un Dios que 
yo lo pueda tocar, que yo lo pueda oír, que yo lo pueda mirar. 
¡Ese es el Dios que yo quiero!”.
 Ahora vean, esa manifestación final, ahí es que dice:

3 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 137-
141 en inglés / Estudio “Siguiendo el Liderato de Dios hoy = seguir la 
Palabra vindicada para cada edad”, 2023/jun/17-1 (sábado), págs. 11-12 
(f), págs. 59-60 (T3)]
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 [WSS] … y el pueblo hebreo lo verá y dirá: “Si este es 
el que estamos esperando”, y se agarrará de Él también.

[JBP] O sea que, vean que también él se agarrará —el pueblo 
hebreo— de ese Ángel, que estará en ese tiempo, vean, ya 
en una etapa en donde grandes milagros y maravillas estarán 
siendo mostradas; en donde el pueblo hebreo ahí le pegará el 
ojo, pero ya con una mirada de que: “¡Este es!”.
 Porque mientras tanto están mirándolo y están teniendo ese 
compañerismo; y ellos saben que tiene que estar grandecito, 
y que el cumplimiento de lo que ellos están esperando es un 
profeta. Ellos no están esperando otra cosa sino un profeta.
 Por lo tanto, cuando ya ellos vean ciertas cosas, ahí es que 
ellos dirán: “Aquí es que está lo que nosotros deseamos, lo que 
nosotros estamos esperando”.

[Dr. José B. Pérez] De lo cual, en el libro de Citas, allí nos dice 
el hermano Branham, en la página 22, párrafo 176:

 1764 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones, y reúnan otra vez a los judíos, trayéndolos 
a arrepentimiento, trayéndolos otra vez a que crean… 
cuando vean a Jesucristo viniendo por la Novia, ellos 
dirán: ‘Mirad, este es el Dios a quien esperábamos. ¡Este 
es Él!’. Pero Él no viene por ellos, viene por Su Novia. Y 
Su Novia…

4 [Cita	176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párrs. 729-734] [Compilación, pág. 123] [Estudio Bíblico #245, 2022/
oct/09 (domingo), págs. 33-34 (f), págs. 131-132 (T2) / Estudio Bíblico 
#335, 2023/ago/20 (domingo), págs. 11-12 (f), págs. 207-208 (T3) / 
Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 63-64 (f), págs. 
89-90 (T1)]
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 731 Cuando José fue a Egipto, él no llevó a sus 
hermanos con él, pero él tenía su novia allí. Cuando se dio 
a conocer a sus hermanos, no había nadie presente. Está 
exactamente bien. Y cuando se dé Él mismo a conocer 
a estos judíos, no va a haber nadie allí, solo los judíos. 
Allí están esos que mataron a José, parados allí. Y dijo: 
‘Bueno, yo soy José 
([JBP] eso lo subraya él: 
“Bueno, yo soy José”, y lo circula), vuestro hermano’, y lloró.
 732 Y dijeron: ‘Ahora sabemos que estamos expuestos a 
ello, porque lo matamos’.
 733 La misma cosa, esos judíos van a tener el gran 
tiempo de batalla antes de la Venida, ahora, de la 
persecución corriéndolos otra vez a la patria natal. Los 
lleva a ellos como un montón de ovejas otra vez al monte 
Carmelo allá.
 734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su Novia, 
y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que hemos 
esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad en Sus 
Alas”.

[Dr. José B. Pérez] Y en otro lugar él habla (vamos a ver aquí) 
que Él bautizará… Ahora, eso nos habla de ese Ángel sellando 
a ese grupo. Vamos a ver aquí, en la página 7, párrafo 54, dice 
[Citas] [antigua revisión]:

 545 - “278 Cuando 144.000 se sobresalgan de… y uno 
de estos días algún divino, santo, ungido, profeta de Dios, 

5 [Cita	54: 54-0514 “El Sello de Dios”, párrs. 278-279] [Estudio Bíblico 
#339, 2023/sep/03-2 (domingo), págs. 34-35 (f), págs. 174-175 (T1) / 
Estudio Bíblico #384, 2024/feb/09-2 (viernes), págs. 8-9 (f), págs. 80-81 
(T2)]
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irá allá con señales y milagros. Esos judíos dirán: ‘Eso 
es lo que yo estoy buscando’. Sí, señor. Y Dios bautizará 
144.000 judíos.
 279 Y el rapto vendrá”.

[JBP] Recuerden que eso ocurre, dice el hermano Branham en 
la página 359 del libro de Los Sellos, en donde dice que [WMB] 
“eso sucede antes de comenzar la gran tribulación”.
 O sea que tiene que haber un profeta que ellos, y de los 
cuales ellos se agarren, del cual ellos van a ver y se van a 
agarrar antes que caigan los juicios divinos, para que queden 
ellos sellados en sus frentes con el Sello del Dios vivo.

 54 - “279 Y el rapto vendrá. La Edad Gentil cesará, las 
bombas atómicas caerán y quitarán el mundo, y la Iglesia 
gentil será raptada, para estar de pie allí en la presencia 
de Dios”.

[JBP] Ahí escribe abajo: [WSS] «Las bombas atómicas».

Y arriba escribe: [WSS] «Un profeta / La Edad Gentil 
cerrada / Moisés y Elías y los 144.000, y el Rapto vendrá».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, donde sigue 
diciendo nuestro hermano William [“LUCHANDO POR LA 
BENDICIÓN DEL ÁNGEL DE DIOS”]: Estudio Bíblico #42666
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 [WSS] Ambos ([JBP] o sea, tanto la Iglesia como Israel) 
estarán luchando por la bendición del Ángel de Dios, que 
será la bendición de Dios a través del Ángel del Pacto en 
Su manifestación final…
 [JBP] “Porque no hará nada el Señor, sin que antes revele 
Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”. Amós 3:7. (Eso lo 
estoy diciendo).
 [WSS] … en Su manifestación final…
 [JBP] Porque vean, no puede hacer nada Dios sin que antes 
revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas. Sigue diciendo 
nuestro hermano William:
 [WSS] … vendrá para bendición de la Iglesia del 
Señor Jesucristo, para darnos la fe para ser transformados 
y raptados…
 [JBP] Ahora, ahí él nos está hablando que tiene que haber 
alguien, tiene que haber un profeta en donde esa manifestación 
final, y en donde Dios a través de esa manifestación final, traiga 
la Fe de Rapto. ¡Lo está diciendo aquí! ¡clarito!
 [WSS] … para darnos la fe para ser transformados y 
raptados, y vendrá para bendición del pueblo hebreo.
 Eso es lo que está prometido para el Día Postrero.
 Podemos ver a Jacob agarrado del Ángel de Dios miles 
de años atrás, y no lo soltó hasta que recibió la bendición 
del Ángel6; era Dios en el Ángel hablando esa bendición.
 Hemos visto que es un hecho histórico, el cual además 
es tipo y figura de lo que estará pasando en este tiempo 
final. Por lo tanto, tenemos el hecho histórico, y queremos 
también tener lo que aquel evento tipifica para este tiempo 
final; ¡y no lo vamos a soltar hasta que nos bendiga!

6 Génesis 32:24-32
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[JBP] Miren, la Iglesia-Novia estaba esperando por este tiempo. 
¿Usted cree que lo va a soltar? ¡Nacarile!, que no piense que se 
va a ir de en medio de la Iglesia-Novia, porque el que más o el que 
menos estará tan agarrado de ese Ángel en esa manifestación, 
que no soltará al Espíritu Santo, a esa manifestación poderosa 
de Dios que está en medio del pueblo; no lo va a soltar porque 
se ha encontrado con el Ángel del Pacto, con la Columna de 
Fuego; y hasta que reciba la promesa, el cumplimiento de esa 
promesa de la transformación, no lo va a soltar.
 Y así también el pueblo hebreo, para entrar a la gran 
tribulación, no soltará a ese Ángel en esa manifestación final; y 
estará tan agarrado de Él, en donde plenamente ahí se cumplirá: 
“Suéltame, porque tengo que irme a la Cena de las Bodas del 
Cordero”.
 Ahora, ¡qué hermoso es encontrar lo que se ha perdido! 
Usted se coloca en esa posición de que en alguna ocasión 
se le perdió algo, y usted lo encuentra, y se llena de gozo, de 
regocijo; o…; eso es un caso. O que le digan: “Viene alguien 
y te va a traer algo que te llenará de gozo, de alegría, pero 
tienes que descubrir quién es”. Y uno busca entre todos los que 
van llegando: “¿Quién será?, ¿quién será?, ¿quién será?”. Pero 
cuando uno lo halla y descubre: “¡Tú eres!”, y ahí recibe lo que 
esa persona le iba a traer, se llena de gozo, de alegría.
 Se llenó de gozo, de alegría, Samuel cuando vio a David, 
porque había encontrado a aquel del cual Dios le dijo que 
ungiera como rey.

[Dr. José B. Pérez] La Iglesia-Novia en este tiempo final ha 
encontrado a aquel del cual el hermano Branham dijo que la 
Iglesia-Novia lo coronaría. Página 277 del libro de Los Sellos, y 
también la 134 [PÁG. 134]:
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regocijo; o…; eso es un caso. O que le digan: “Viene alguien 
y te va a traer algo que te llenará de gozo, de alegría, pero 
tienes que descubrir quién es”. Y uno busca entre todos los que 
van llegando: “¿Quién será?, ¿quién será?, ¿quién será?”. Pero 
cuando uno lo halla y descubre: “¡Tú eres!”, y ahí recibe lo que 
esa persona le iba a traer, se llena de gozo, de alegría.
 Se llenó de gozo, de alegría, Samuel cuando vio a David, 
porque había encontrado a aquel del cual Dios le dijo que 
ungiera como rey.

[Dr. José B. Pérez] La Iglesia-Novia en este tiempo final ha 
encontrado a aquel del cual el hermano Branham dijo que la 
Iglesia-Novia lo coronaría. Página 277 del libro de Los Sellos, y 
también la 134 [PÁG. 134]:
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 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.

[JBP] O sea, la Iglesia es la que corona ese ministerio, la Iglesia-
Novia; de lo cual eso Dios nos está mostrando: cómo es que 
eso llegará a un fiel cumplimiento en este tiempo final.
 Recuerden que es la identificación de quién es el Cristo, 
de quién es el Mesías. Eso fue lo que Él les preguntó allá: “Y 
ustedes, ¿quién dicen ustedes que soy yo?”7. Ellos identificaron 
la promesa en carne humana, ellos identificaron lo que fue 
prometido en carne humana.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LUCHANDO POR 
LA BENDICIÓN DEL ÁNGEL DE DIOS”]:

 [WSS] Y así como produjo un cambio de nombre 
en Jacob, nosotros queremos un cambio también, una 
transformación; y no lo vamos a soltar hasta que produzca 
ese cambio en nosotros. E Israel tampoco lo va a soltar 
hasta que reciba un cambio; y después continuará con Él 
en el Reino Milenial.
 [JBP] Vean, no crean que lo van a dejar, sino que…, como el 
pueblo hebreo, o sea, los 144.000, van a resucitar después de 
la gran tribulación, lo tendrán también —el pueblo hebreo, como 
la Iglesia-Novia— en el Milenio y por toda la eternidad.
 [WSS] … y después continuará con Él en el Reino 

7 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
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Milenial. Va a estar allí ese Ángel, el Ángel del Pacto, el 
Mesías, el Ángel Ungido, el Ángel del Pacto, el Espíritu 
Santo.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 2-A del libro de Citas, 
párrafo 14, dice [antigua revisión]:

 148 - “[103] Porque habrá un grupo elegido que vivirá 
durante la edad del Milenio y entrará y saldrá con Cristo 
por mil años, y subirán a la Gloria con Él y regresarán 
otra vez. Cuando la resurrección de los muertos ocurra, 
entonces el Milenio se establecerá. Después que el Milenio 
termine, entonces Cristo subirá con la Iglesia, y al final de 
los mil años, Él regresará con la Iglesia.
 104 Cristo viene tres veces. La primera vez Él vino para 
redimir Su Iglesia. ¿Es eso correcto? La segunda vez, Él 
viene para recibir Su Iglesia. La tercera vez Él viene con 
Su Iglesia. ¿Ven? Él viene para redimirla; Él viene para 
raptarla y llevársela en el tiempo de las plagas y demás 
cosas; regresa para el Milenio, vive durante el Milenio.
 105 Y entonces el gran Rey y la Reina bajan para el 
Juicio”.

[Dr. José B. Pérez] Y en esa misma página, miren, el próximo 
párrafo, el 15, dice [Citas] [PÁG. 2-A] [antigua revisión]:

8 [Cita	14,	pág.	2-A:	54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
103-105] [Compilación, pág. 5, párrs. 104-105] [Estudio Bíblico #278, 
2023/feb/03 (viernes), págs. 62-63 (f), págs. 100-101 (T1)]
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 159 - “[231] Esa es la razón por la cual yo estoy orando, 
esa es la razón por la cual yo estoy clamando a Dios: 
‘¡Señor, permíteme ir a aquellos judíos! Permíteme 
empezar allá en África, trabajar con algunos de aquellos 
gentiles y mahometanos. Y permíteme ir aquí a India y 
tratar de producir y mostrarles a ellos al real Señor 
Jesucristo con Su poder, Sus milagros, Su bautismo, todas 
las cosas y al Espíritu Santo’. Entonces cuando lleguemos 
a Jerusalén…

 232 Hermano Beeler, de esto será que 
usted estaba preguntando. Cuando 
yo llegue a Jerusalén y me pare allí y 

diga ([JBP] a mano izquierda ahí dibuja una Estrella de David): 
‘Ahora, si Jesús es el Hijo de Dios que se levantó de los 
muertos, Él sabe las cosas tal como lo hizo allá en el 
principio, Él puede producir la misma vida que tuvo allá. 
Y si Él lo hace, ¿lo aceptarán ustedes como su Salvador 
personal?’. Y entonces mostrar que Dios con Su gran 
poder y cosas de Su poder resurrectivo está con nosotros.
 233 Entonces cuando ellos hagan eso, digo: ‘Ahora, 
ustedes que lo han recibido a Él como su Salvador 
personal…’. Yo espero que allí habrá miles de ellos. 
Diré: ‘¡El mismo Espíritu Santo que cayó en el Día de 
Pentecostés está aquí mismo para ustedes!’”.

[JBP] ¿Cómo el Espíritu Santo regresa a esa visión que vio en 
Ezequiel, capítulo 37, que no tenía espíritu en él, ese poderoso 
ejército? Pero vean, en un mensaje él dice que será por medio 

9 [Cita	15,	pág.	2-A:	54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
231-234, 236] [Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 
47-48 (f), págs. 161-162 (T2)]
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9 [Cita	15,	pág.	2-A:	54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
231-234, 236] [Estudio Bíblico #349, 2023/oct/08-2 (domingo), págs. 
47-48 (f), págs. 161-162 (T2)]
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de un hombre que el Espíritu regresará al pueblo hebreo10.
 Ahora, él aquí nos está profetizando y nos está dando una 
gran revelación; porque ya, vean aquí, cuando él está hablando 
eso, de que eso se estará cumpliendo, es que en ese tiempo ese 
Espíritu Santo estaría encarnado en esa manifestación final. O 
sea que lo que nuestro hermano Branham está hablando aquí, 
hoy la Iglesia-Novia lo está viendo; porque Ella es la que lo 
recibe primero.

 15 - “234 Y el poder del Evangelio volverá a los judíos 
en ese tiempo. Entonces allí habrá un avivamiento entre 
aquellos judíos que llevarán miles y decenas de miles y… 
144.000 al Reino de Dios, serán 
sellados por el Ángel”.

10 [Estudio Bíblico #291, 2023/mar/19 (domingo), pág. 38 (f), pág. 134 
(T3)]: RM 1999-06-25 “Escogidos para llevar frutos”: [WSS] Para este 
tiempo final tenemos la promesa de la higuera reverdeciendo, que es el 
pueblo hebreo.
 Como también en la parábola de Ezequiel, que Dios le dio, con 
los huesos secos, que eran la casa de Israel; vean ustedes, representan 
también al Israel celestial, la Iglesia de Jesucristo siendo restaurada, y al 
pueblo hebreo siendo restaurado en el tiempo final.
 Y luego entrará el Espíritu de Dios, el Espíritu de Cristo, manifestado 
en el Día Postrero en la adopción de los hijos e hijas de Dios; entrará el 
Espíritu de Cristo, el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto: entrará al pueblo 
hebreo, a los huesos secos, y ministrará para ellos; y eso es recibir el 
Espíritu de Dios, el Espíritu para el pueblo hebreo.
 Es llamado de las cuatro esquinas de la Tierra, ¿por qué? Porque ha 
estado recorriendo toda la Tierra entre los gentiles. Y el único que puede 
llevar al Espíritu de Dios, y como único puede ir el Espíritu de Dios al 
pueblo hebreo, es a través de carne humana, para revelarse al pueblo 
hebreo y restaurar plenamente al pueblo hebreo.
 Y ellos lo verán viniendo en carne humana en el Día Postrero, en la 
adopción de los hijos e hijas de Dios.
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[JBP] Y escribe allí: [WSS] «Moisés».

[JBP] Porque es un mensajero dispensacional, es uno de los 
Dos Olivos.
 Recuerden, Moisés para el pueblo hebreo y Elías para los 
gentiles. Por eso está allí también el de Jesús.
 Ahora, recuerden que al estar el Espíritu Santo encarnado, 
Él es el que opera los ministerios. Así que cuando Él desee 
operar un ministerio que operó en el tiempo pasado, ¡lo hace!, 
no tiene ningún problema.

 15 - “236 Y allí mismo, tan pronto como el Ángel 
empiece a sellar a esos 144.000, la puerta de la Iglesia 
gentil es cerrada…”.

[JBP] Ahora vean cuándo se termina esa misericordia por última 
vez al mundo, o sea, a los gentiles; y ya cuando vengan a tocar 
la Puerta, ya la Puerta, o sea, Moisés y Elías, estará esa Puerta 
cerrada. La puerta siempre es un hombre, como fue la Puerta 
en la Dispensación de la Gracia: Jesús. Y en la Puerta está el 
Nombre.

 15 - “[236] … y los judíos llevan el Espíritu Santo a 
los judíos. ¡Y ellos tendrán un avivamiento que barrerá 
al mundo entero! ¡Aleluya! Y el poder de Dios será 
manifestado entre los judíos”.

[JBP] Ahí arriba él escribe: [WSS] «El Ángel = Moisés y 
Elías, y los 144.000 judíos».
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Al lado también hacia arriba, escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías y los 144.000».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LUCHANDO POR LA BENDICIÓN DEL ÁNGEL DE 
DIOS”]:

 [WSS] Ahora, ¿vieron lo sencillo que es todo esto, que 
tan misterioso era en tiempos pasados y edades pasadas? 
Ahora ha sido simplificado todo, abierto todo el misterio 
para que lo podamos comprender…

[JBP] Ahora, es como decir…, hoy en el audio estuvimos 
hablando cómo Dios ha estado desmenuzando todo; eso 
es nada más y nada menos que Dios dándole la Receta a la 
Iglesia-Novia del contenido del Maná escondido.
 Se estaba dando el Maná escondido, o sea, en profecía, 
en revelación, vean, en el tiempo correspondiente al hermano 
Branham lo que él habló, lo que precursó, las Buenas Nuevas 
que trajo nuestro hermano William Soto Santiago; pero no 
se entendía, no se comprendía, cuál era la sazón, o sea, los 
condimentos que había ahí, sino que se hablaba de Maná 
escondido. Pero ahora se está hablando con lujo de detalles, 
desde la cacerola vacía, y todos los procesos que hay que 
echarle ahí a esa cacerola para producir ese Alimento.
 Cada condimento, cada detalle, cada cantidad de cada cosa 
se le está dando al pueblo, para que sepan el contenido de ese 
Maná, lo que contiene ese Maná; que es un Maná eterno, que 
el que coma de ese Maná no morirá eternamente.
 En Su Primera Venida se obtuvo el cuerpo teofánico; ya Estudio Bíblico #42674
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ahí tuvimos la primera porción; pero la segunda porción viene 
con todos los powers. Tanto así que, el que coma de ese Maná 
escondido en este tiempo final, no morirá en su cuerpo físico; 
y si muere, va a resucitar en un cuerpo glorificado; pero el que 
permanezca vivo, será transformado.
 Ese Maná, vean, le dieron un poquito allí a Elías y duró 
una serie de días sin comer11. ¿Qué tenía esa torta? ¡Jaj! Eso 
tenía multi-multi-multi-multi-multi-multi-extra-multivitaminas; 
porque no tenemos palabras humanas para decir la cantidad. 
O sea, podemos decir: lo máximo, era “el todo”, lo que había 
en esa porcioncita. ¡Imagínese comer toda la Receta! O sea, 
desmenuzar todo el contenido de ese Título de Propiedad y 
conocer lo que hay ahí, esos tesoros de la sabiduría de Dios, 
del conocimiento de Dios, en donde hijos e hijas de Dios pueden 
crear, pueden mover cosas, pueden transportarse, pueden 
hablar la Palabra y las cosas suceder. ¡De eso es de lo que 
estamos hablando!
 Es algo grande lo que usted y yo estamos comiendo en este 
tiempo: es el poder creativo de Dios en hijos e hijas de Dios. Eso 
es lo que está usted comiendo hoy.
 Sigue diciendo [“LUCHANDO POR LA BENDICIÓN DEL 
ÁNGEL DE DIOS”]:

 [WSS] … y así va a ser también el misterio de Elías 
por quinta ocasión, y el misterio de Moisés por segunda 
ocasión o tercera ocasión, y así también será la Segunda 
Venida de Cristo; todo va a ser sencillo para el cristianismo 
y para el pueblo hebreo también.
 Por lo tanto, estemos atentos a la Palabra profética, que 
“como una antorcha alumbra en lugar oscuro, hasta que el 

11 1 Reyes 19:4-8
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 Es algo grande lo que usted y yo estamos comiendo en este 
tiempo: es el poder creativo de Dios en hijos e hijas de Dios. Eso 
es lo que está usted comiendo hoy.
 Sigue diciendo [“LUCHANDO POR LA BENDICIÓN DEL 
ÁNGEL DE DIOS”]:

 [WSS] … y así va a ser también el misterio de Elías 
por quinta ocasión, y el misterio de Moisés por segunda 
ocasión o tercera ocasión, y así también será la Segunda 
Venida de Cristo; todo va a ser sencillo para el cristianismo 
y para el pueblo hebreo también.
 Por lo tanto, estemos atentos a la Palabra profética, que 
“como una antorcha alumbra en lugar oscuro, hasta que el 
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día esclarezca y el Lucero de la Mañana salga en nuestros 
corazones”12, eso lo dice San Pedro; y el Lucero de la 
Mañana es Cristo. Y Él dice: “Y Yo le daré al vencedor 
([JBP] ¿A quién? Al Vencedor) (dice que le dará ¿qué?) la 
Estrella de la Mañana”13. O sea que va a tener al Ángel 
del Pacto, al Espíritu Santo en él manifestado en el Día 
Postrero. Y nos vamos a agarrar de Cristo, el Ángel del 
Pacto, en el Día Postrero en Su manifestación final.

[JBP] ¿Ven cómo la Iglesia-Novia y el pueblo hebreo se agarrará 
de ese Ángel del que se agarró Jacob allá?
 Aquello que fue historia, que fue mostrado allá, hoy lo 
tenemos frente a frente, cara a cara, velado y revelado en carne 
humana; en donde la Iglesia-Novia se agarrará de ese al que 
Dios le ha dado la Estrella de la Mañana, le ha dado Su Venida. 
O sea, el que recibe la Estrella de la Mañana cumple Su Venida. 
Tan sencillo como eso.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Nos ponemos en pie y dejamos así, en este tema: “LA 
ESTRELLA DE LA MAÑANA”, a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.

12 2 Pedro 1:19
13 Apocalipsis 2:26-28
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Sábado, 6 de julio de 2024
Cayey, Puerto Rico

La Venida del Señor a la sexta dimensión
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los ministros, hermanos y hermanas que se 
encuentran reunidos en la congregación que pastorea el 
reverendo Ildefonso en Manaus, Brasil, y todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 y demás medios de comunicación, hoy sábado 6 de julio de 
2024.
 Nos dice en el Evangelio según San Lucas, capítulo 1, verso 
26 en adelante:

 San Lucas 1:26
 26 Al sexto mes el ángel Gabriel fue enviado por Dios 
a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret,
 27 a una virgen desposada con un varón que se llamaba 
José, de la casa de David; y el nombre de la virgen era 
María.
 28 Y entrando el ángel en donde ella estaba, dijo: 
¡Salve, muy favorecida! El Señor es contigo; bendita tú 
entre las mujeres.
 29 Mas ella, cuando le vio, se turbó por sus palabras, y 
pensaba qué salutación sería esta.
 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
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has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Jesús.
 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.
 34 Entonces María dijo al ángel: ¿Cómo será esto? 
pues no conozco varón.
 35 Respondiendo el ángel, le dijo: El Espíritu Santo 
vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su 
sombra; por lo cual también el Santo Ser que nacerá, será 
llamado Hijo de Dios.
 36 Y he aquí tu parienta Elisabet, ella también ha 
concebido hijo en su vejez; y este es el sexto mes para 
ella, la que llamaban estéril;
 37 porque nada hay imposible para Dios.
 38 Entonces María dijo: He aquí la sierva del Señor; 
hágase conmigo conforme a tu palabra. Y el ángel se fue 
de su presencia.

[Dr. José B. Pérez] Pasamos a Filipenses, capítulo 3, verso 20:

 Filipenses 3:20
 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde 
también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;
 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria 
suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí 
mismo todas las cosas.
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LA VENIDA DEL SEÑOR A LA SEXTA DIMENSIÓN

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO ACTIVA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de junio de 2014
Santiago de Chile, Chile
 Dios envía [esos] espíritus ministradores ¿a quiénes? A 
los que serán herederos de salvación. Esos son los creyentes 
en Cristo que forman la Iglesia del Señor Jesucristo, a los 
cuales Dios les envía ángeles ministradores de edad en 
edad, de etapa en etapa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, allí con la visita, antes de la 
destrucción de Sodoma y Gomorra, allí Dios envió, vean, 
a Gabriel y a Miguel, y también Él mismo se hizo un cuerpo. 
Página 17 del libro de Citas, párrafo 130, dice:

 1301 - “[164] Ese gran Jehová Dios, ¿usted sabe lo que 
Él dijo? Él tan solo se extendió y cogió una mano llena de 
átomos, cogió una poquita de Luz, y vaciola así y se fue: 
‘¡Whoosh!’, un cuerpo, y entró en él y fue todo ([JBP] ahí, 
o sea, se creó un cuerpo Él, Elohim).
 165 Dijo: ‘Ven para acá, Gabriel’ (ese gran Arcángel). 
Fue ‘whoosh’. ‘Entra en él’.
 166 ‘Ven aquí, Miguel’ (el Ángel en Su lado derecho). 
‘Whoosh’, para el… ‘Entra en él’”.

1 [Cita	130: 57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 164-166]

La Venida del Señor a la sexta dimensión81

LA VENIDA DEL SEÑOR A LA SEXTA DIMENSIÓN

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO ACTIVA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de junio de 2014
Santiago de Chile, Chile
 Dios envía [esos] espíritus ministradores ¿a quiénes? A 
los que serán herederos de salvación. Esos son los creyentes 
en Cristo que forman la Iglesia del Señor Jesucristo, a los 
cuales Dios les envía ángeles ministradores de edad en 
edad, de etapa en etapa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, allí con la visita, antes de la 
destrucción de Sodoma y Gomorra, allí Dios envió, vean, 
a Gabriel y a Miguel, y también Él mismo se hizo un cuerpo. 
Página 17 del libro de Citas, párrafo 130, dice:

 1301 - “[164] Ese gran Jehová Dios, ¿usted sabe lo que 
Él dijo? Él tan solo se extendió y cogió una mano llena de 
átomos, cogió una poquita de Luz, y vaciola así y se fue: 
‘¡Whoosh!’, un cuerpo, y entró en él y fue todo ([JBP] ahí, 
o sea, se creó un cuerpo Él, Elohim).
 165 Dijo: ‘Ven para acá, Gabriel’ (ese gran Arcángel). 
Fue ‘whoosh’. ‘Entra en él’.
 166 ‘Ven aquí, Miguel’ (el Ángel en Su lado derecho). 
‘Whoosh’, para el… ‘Entra en él’”.

1 [Cita	130: 57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 164-166]

La Venida del Señor a la sexta dimensión 81

LA VENIDA DEL SEÑOR A LA SEXTA DIMENSIÓN

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO ACTIVA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de junio de 2014
Santiago de Chile, Chile
 Dios envía [esos] espíritus ministradores ¿a quiénes? A 
los que serán herederos de salvación. Esos son los creyentes 
en Cristo que forman la Iglesia del Señor Jesucristo, a los 
cuales Dios les envía ángeles ministradores de edad en 
edad, de etapa en etapa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, allí con la visita, antes de la 
destrucción de Sodoma y Gomorra, allí Dios envió, vean, 
a Gabriel y a Miguel, y también Él mismo se hizo un cuerpo. 
Página 17 del libro de Citas, párrafo 130, dice:

 1301 - “[164] Ese gran Jehová Dios, ¿usted sabe lo que 
Él dijo? Él tan solo se extendió y cogió una mano llena de 
átomos, cogió una poquita de Luz, y vaciola así y se fue: 
‘¡Whoosh!’, un cuerpo, y entró en él y fue todo ([JBP] ahí, 
o sea, se creó un cuerpo Él, Elohim).
 165 Dijo: ‘Ven para acá, Gabriel’ (ese gran Arcángel). 
Fue ‘whoosh’. ‘Entra en él’.
 166 ‘Ven aquí, Miguel’ (el Ángel en Su lado derecho). 
‘Whoosh’, para el… ‘Entra en él’”.

1 [Cita	130: 57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 164-166]

La Venida del Señor a la sexta dimensión81

LA VENIDA DEL SEÑOR A LA SEXTA DIMENSIÓN

[Dr. José B. Pérez] Nos dice nuestro hermano William:

LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO ACTIVA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de junio de 2014
Santiago de Chile, Chile
 Dios envía [esos] espíritus ministradores ¿a quiénes? A 
los que serán herederos de salvación. Esos son los creyentes 
en Cristo que forman la Iglesia del Señor Jesucristo, a los 
cuales Dios les envía ángeles ministradores de edad en 
edad, de etapa en etapa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, allí con la visita, antes de la 
destrucción de Sodoma y Gomorra, allí Dios envió, vean, 
a Gabriel y a Miguel, y también Él mismo se hizo un cuerpo. 
Página 17 del libro de Citas, párrafo 130, dice:

 1301 - “[164] Ese gran Jehová Dios, ¿usted sabe lo que 
Él dijo? Él tan solo se extendió y cogió una mano llena de 
átomos, cogió una poquita de Luz, y vaciola así y se fue: 
‘¡Whoosh!’, un cuerpo, y entró en él y fue todo ([JBP] ahí, 
o sea, se creó un cuerpo Él, Elohim).
 165 Dijo: ‘Ven para acá, Gabriel’ (ese gran Arcángel). 
Fue ‘whoosh’. ‘Entra en él’.
 166 ‘Ven aquí, Miguel’ (el Ángel en Su lado derecho). 
‘Whoosh’, para el… ‘Entra en él’”.

1 [Cita	130: 57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 164-166]



La Venida del Señor a la sexta dimensión 82

[JBP] Para llevar a cabo la Obra de la destrucción allí de Sodoma 
y Gomorra, esos Arcángeles, vean, tuvieron que hacerse carne; 
o sea, ese cuerpo creado por Dios allí; y luego bajaron, y ustedes 
saben todo lo que ocurrió allí.
 Porque miren, para que ellos le dijeran a Lot: “¡Sácalos!, 
para que los conozcamos”, o sea que no eran cosas místicas 
lo que estaban ellos viendo, sino que eran cuerpos como estos 
cuerpos, en los cuales ellos tuvieron deseo de tener (vamos a 
decir) relaciones con ellos; o sea, eran homosexuales, era un 
grupo homosexual que había allí.
 Vamos a leer esa parte ahí, para que vean lo común que 
eran esos Arcángeles en esos cuerpos.
 Los cuales, esa gente de ahí de Sodoma y Gomorra, ya 
había llegado a tanto la maldad, ya hasta el colmo, que ya hasta 
los hombres con hombres, y mujeres con mujeres, lesbianismo 
y todas esas cosas —miren de dónde proviene todo eso—; lo 
cual, el juicio divino cayó allí.
 Porque Dios creó el hombre y creó a la mujer. Eso de estar 
diciendo que: “Me gustan las mujeres”, o el hombre: “Me gustan 
los hombres”, eso es del diablo, esos son espíritus del diablo; y 
Dios con eso Dios no tranza.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, miren, Génesis, capítulo 19, 
verso 1:

 Génesis 19:1
 1 Llegaron, pues, los dos ángeles a Sodoma a la caída 
de la tarde; y Lot estaba sentado a la puerta de Sodoma. 
Y viéndolos Lot, se levantó a recibirlos, y se inclinó hacia 
el suelo,
 2 y dijo: Ahora, mis señores, os ruego que vengáis a 
casa de vuestro siervo y os hospedéis, y lavaréis vuestros La Venida del Señor a la sexta dimensión82
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pies; y por la mañana os levantaréis, y seguiréis vuestro 
camino. Y ellos respondieron: No, que en la calle nos 
quedaremos esta noche.
 3 Mas él porfió con ellos mucho, y fueron con él,

[JBP] Cuando…: “Pero quédate en casa, vente”.
 —“No-no, yo me quedo por aquí”.
 —“Pero quédate”.
 O sea, estaban ahí en esa lucha de “¿dónde nos vamos a 
quedar?”, hasta que por fin:

 3 … y fueron con él, y entraron en su casa; y les hizo 
banquete, y coció panes sin levadura, y comieron.

[JBP] O sea que son cuerpos que pueden comer; por eso cuando 
él dice: [WMB] “Entonces tomaremos cuerpos y comeremos”2, 
en el libro de Los Sellos, luego lo vemos allí - lo veremos. Sigue 
diciendo, verso 4:

 4 Pero antes que se acostasen, rodearon la casa los 
hombres ([JBP] o sea, era de noche) de la ciudad, los varones 
de Sodoma, todo el pueblo junto, desde el más joven hasta 
el más viejo.

[JBP] O sea, una perversión ahí, de abuelo, padre, hijo, nieto, 
todo por ahí para abajo, tenían esa perversión.

 5 Y llamaron a Lot, y le dijeron: ¿Dónde están los 
varones que vinieron a ti esta noche? Sácalos, para que 
los conozcamos ([JBP] o sea, era para tener sexo con ellos, 
violarlos, vamos a decir).

2 Los Sellos, pág. 321, párrs. 218-220
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 6 Entonces Lot salió a ellos a la puerta, y cerró la 
puerta tras sí,
 7 y dijo: Os ruego, hermanos míos, que no hagáis tal 
maldad.

[JBP] ¿Ven? Eso el hermano Branham lo habla también en 
varios mensajes3.

 8 He aquí ahora yo tengo dos hijas que no han 
conocido varón ([JBP] ya están entendiendo, ¿ve?, a qué 
se referían: “para que los conozcamos”; o sea, las dos hijas 
de él eran vírgenes; no habían conocido varón, o sea, eran 
vírgenes); os las sacaré fuera, y haced de ellas como bien 
os pareciere; solamente que a estos varones no hagáis 
nada, pues que vinieron a la sombra de mi tejado.
 9 Y ellos respondieron: Quita allá; y añadieron: 
Vino este extraño para habitar entre nosotros, ¿y habrá 
de erigirse en juez? Ahora te haremos más mal que a 
ellos ([JBP] o sea, sabrá Dios las cosas que hacían en ese 
tiempo allá). Y hacían gran violencia al varón, a Lot, y se 
acercaron para romper la puerta.
 10 Entonces los varones alargaron la mano, y metieron 
a Lot en casa con ellos, y cerraron la puerta.
 11 Y a los hombres que estaban a la puerta de la casa 
hirieron con ceguera desde el menor hasta el mayor, 
de manera que se fatigaban buscando la puerta ([JBP] 
quedaron ciegos completamente).
 12 Y dijeron los varones a Lot: ¿Tienes aquí alguno 
más? Yernos, y tus hijos y tus hijas, y todo lo que tienes 
en la ciudad, sácalo de este lugar;

3 [64-0618 “La presencia de Dios no reconocida”, párr. 123]
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[JBP] O sea, los Arcángeles Gabriel y Miguel le dijeron a 
Lot: “Si tienes más personas de tu familia, los yernos, tus 
hijos, tus hijas…; todo lo que tengas aquí, sácalo”, salir de 
esa perversión, o sea, salir de todo eso. Y miren lo que sigue 
diciendo… “Sácalos”, ¿por qué? Sigue diciendo:

 13 porque vamos a destruir este lugar, por cuanto el 
clamor contra ellos ha subido de punto delante de Jehová; 
por tanto, Jehová nos ha enviado para destruirlo.

[JBP] Recuerden que Gabriel y Miguel representan esos 
ministerios de Moisés y Elías, los cuales en este tiempo final 
estarán hablando todos los juicios divinos (vean) que habrá 
de venir; y por consiguiente, primero le estará trayendo a la 
Iglesia-Novia la Fe de Rapto, que es lo que Dios está llevando 
a cabo en este tiempo, porque es para los escogidos de Dios 
el recibir la Fe de Rapto.
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vean, cada vez se habla más claro y el porqué; porque Dios 
advierte…; en ese mensaje “ADVERTENCIA ANTES DEL 
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CLAROS POR LA PROFECÍA”5, nos dice allí en la página 32:

 244 Así que ellos… aquellos ángeles sentados allí.

[JBP] Pueden leer desde la 31… Vamos a ver la 31, para que 
vean cómo viene hablando. Página 31, párrafo 233, dice:

 233 Jesús, cuando viniera, Él sería profeta. ¡Eso es 
correcto! Y hoy, antes de que Jesús venga de nuevo, la 
plena manifestación de la persona de Jesucristo ha de ser 
manifestada en carne. ¡Piénselo! Jesús dijo: “Como fue 
en los días de Sodoma, así será en la Venida del Hijo del 
Hombre, cuando el Hijo del Hombre esté siendo revelado”. 
¿Qué es revelado? Descubierto, hecho conocido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él había dicho que el Hijo del Hombre 
estaba siendo revelado en misericordia por unos cuantos años 
pasados; vamos a ver dónde está: en el libro de Citas, página 
22, párrafo 183, dice:

 1836 - “[24] El Hijo del Hombre está ahora siendo 
revelado desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, 
hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer 
esto tan personal en esta reunión. Espero que su espíritu 
dentro de usted que es dado por Dios, pueda leer lo que 

5 [65-1206 “Eventos modernos son aclarados por profecía”, párrs. 
233-249] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 111, párr. 233]
6 [Cita	183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] [Compilación, 
pág. 9] [Estudio “El Ángel = El Espíritu Santo”, 2022/nov/19 (sábado), 
págs. 24-26 (f), págs. 142-144 (T3) / Estudio Bíblico #342, 2023/sep/15 
(viernes), págs. 60-61 (f), págs. 168-169 (T3) / Estudio “El Hijo del 
Hombre revelado en juicio”, 2023/nov/13 (lunes), págs. 8-9 (f) (T3)]
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estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí 
mismo como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción 
([JBP] y eso fue en el reverendo William Branham, el Hijo del 
Hombre siendo revelado en misericordia). Él ha venido ahora 
en misericordia revelándose a Sí mismo a la Iglesia. Se 
han reído y lo han escarnecido. La siguiente vez ([JBP] 
o sea, la próxima vez que el Hijo del Hombre se revelaría a 
Su Iglesia, dice) que Él se revele a Sí mismo, será en el 
juicio al mundo y las naciones que se olvidaron de Dios 
y pecaron su manera de gracia… Su Día de Gracia, más 
bien”.

[JBP] “Su Día de Gracia” escribe: 
[WSS] «2da dispensación».

Y cuando dice “la siguiente 
vez”, escribe: [WSS] «en 
la 3ra dispensación».

Y ahí arriba escribe: [WSS] 
«Apoc. 19:11-21» (que 
es el Jinete del caballo 
blanco del Apocalipsis).

Y encima del párrafo 183 de la página 22, arriba escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre - Gracia y Juicio».

La Venida del Señor a la sexta dimensión87

estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí 
mismo como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción 
([JBP] y eso fue en el reverendo William Branham, el Hijo del 
Hombre siendo revelado en misericordia). Él ha venido ahora 
en misericordia revelándose a Sí mismo a la Iglesia. Se 
han reído y lo han escarnecido. La siguiente vez ([JBP] 
o sea, la próxima vez que el Hijo del Hombre se revelaría a 
Su Iglesia, dice) que Él se revele a Sí mismo, será en el 
juicio al mundo y las naciones que se olvidaron de Dios 
y pecaron su manera de gracia… Su Día de Gracia, más 
bien”.

[JBP] “Su Día de Gracia” escribe: 
[WSS] «2da dispensación».

Y cuando dice “la siguiente 
vez”, escribe: [WSS] «en 
la 3ra dispensación».

Y ahí arriba escribe: [WSS] 
«Apoc. 19:11-21» (que 
es el Jinete del caballo 
blanco del Apocalipsis).

Y encima del párrafo 183 de la página 22, arriba escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre - Gracia y Juicio».

La Venida del Señor a la sexta dimensión 87

estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí 
mismo como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción 
([JBP] y eso fue en el reverendo William Branham, el Hijo del 
Hombre siendo revelado en misericordia). Él ha venido ahora 
en misericordia revelándose a Sí mismo a la Iglesia. Se 
han reído y lo han escarnecido. La siguiente vez ([JBP] 
o sea, la próxima vez que el Hijo del Hombre se revelaría a 
Su Iglesia, dice) que Él se revele a Sí mismo, será en el 
juicio al mundo y las naciones que se olvidaron de Dios 
y pecaron su manera de gracia… Su Día de Gracia, más 
bien”.

[JBP] “Su Día de Gracia” escribe: 
[WSS] «2da dispensación».

Y cuando dice “la siguiente 
vez”, escribe: [WSS] «en 
la 3ra dispensación».

Y ahí arriba escribe: [WSS] 
«Apoc. 19:11-21» (que 
es el Jinete del caballo 
blanco del Apocalipsis).

Y encima del párrafo 183 de la página 22, arriba escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre - Gracia y Juicio».

La Venida del Señor a la sexta dimensión87

estoy hablando. El Hijo del Hombre ya ha venido de Su 
gloria y se está revelando a Sí mismo por los cuantos años 
pasados a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su 
gran presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo 
cuando Él estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí 
mismo como Él lo hizo a Abraham antes de la destrucción 
([JBP] y eso fue en el reverendo William Branham, el Hijo del 
Hombre siendo revelado en misericordia). Él ha venido ahora 
en misericordia revelándose a Sí mismo a la Iglesia. Se 
han reído y lo han escarnecido. La siguiente vez ([JBP] 
o sea, la próxima vez que el Hijo del Hombre se revelaría a 
Su Iglesia, dice) que Él se revele a Sí mismo, será en el 
juicio al mundo y las naciones que se olvidaron de Dios 
y pecaron su manera de gracia… Su Día de Gracia, más 
bien”.

[JBP] “Su Día de Gracia” escribe: 
[WSS] «2da dispensación».

Y cuando dice “la siguiente 
vez”, escribe: [WSS] «en 
la 3ra dispensación».

Y ahí arriba escribe: [WSS] 
«Apoc. 19:11-21» (que 
es el Jinete del caballo 
blanco del Apocalipsis).

Y encima del párrafo 183 de la página 22, arriba escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre - Gracia y Juicio».



La Venida del Señor a la sexta dimensión 88

Ahí encimita también escribe: 
[WSS] «Ha venido de Su Gloria».

[JBP] Ahora vean, si la siguiente vez, luego de la manifestación 
del Hijo del Hombre en misericordia en el reverendo William 
Branham…; y la siguiente vez es en la tercera dispensación 
(que de las últimas tres, de las siete dispensaciones, es la 
Dispensación del Reino)…; y la manifestación del Hijo del 
Hombre en la Dispensación del Reino es en juicio…; porque 
Él viene como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y 
Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
 O sea que para encontrar esa segunda ocasión luego del 
reverendo William Branham, tienen que encontrar un instrumento 
en donde ya la Puerta de la Misericordia habrá sido cerrada 
y esté Dios ministrando en medio del pueblo en juicio. Pero 
recuerden que la Iglesia-Novia, por cuanto todavía está en la 
Tierra, tiene misericordia de Dios por medio de esos ministerios; 
de lo cual hemos hablado en otras ocasiones, referente a ese 
nuevo Propiciatorio7.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, encontramos que hay un 
mensajero que estuvo en la Primera Venida del Señor entre 

7 [Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), 
págs. 77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 
46 (f), pág. 154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, 
párr. 229 - [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».] 
[Plática “Mirando el nuevo Propiciatorio”, 2023/ene/17 (martes), (T3: 
pág. 145) / Estudio “Otro propiciatorio está: Moisés y Elías”, 2023/
jul/07-1 (viernes), (T2: pág. 1) / Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/
oct/24 (martes), (T5: pág. 1) / Estudio “El Espíritu Santo encarnado en el 
nuevo Propiciatorio”, 2024/jul/02 (martes)]

La Venida del Señor a la sexta dimensión88

Ahí encimita también escribe: 
[WSS] «Ha venido de Su Gloria».

[JBP] Ahora vean, si la siguiente vez, luego de la manifestación 
del Hijo del Hombre en misericordia en el reverendo William 
Branham…; y la siguiente vez es en la tercera dispensación 
(que de las últimas tres, de las siete dispensaciones, es la 
Dispensación del Reino)…; y la manifestación del Hijo del 
Hombre en la Dispensación del Reino es en juicio…; porque 
Él viene como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y 
Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
 O sea que para encontrar esa segunda ocasión luego del 
reverendo William Branham, tienen que encontrar un instrumento 
en donde ya la Puerta de la Misericordia habrá sido cerrada 
y esté Dios ministrando en medio del pueblo en juicio. Pero 
recuerden que la Iglesia-Novia, por cuanto todavía está en la 
Tierra, tiene misericordia de Dios por medio de esos ministerios; 
de lo cual hemos hablado en otras ocasiones, referente a ese 
nuevo Propiciatorio7.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, encontramos que hay un 
mensajero que estuvo en la Primera Venida del Señor entre 

7 [Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), 
págs. 77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 
46 (f), pág. 154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, 
párr. 229 - [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».] 
[Plática “Mirando el nuevo Propiciatorio”, 2023/ene/17 (martes), (T3: 
pág. 145) / Estudio “Otro propiciatorio está: Moisés y Elías”, 2023/
jul/07-1 (viernes), (T2: pág. 1) / Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/
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Ahí encimita también escribe: 
[WSS] «Ha venido de Su Gloria».

[JBP] Ahora vean, si la siguiente vez, luego de la manifestación 
del Hijo del Hombre en misericordia en el reverendo William 
Branham…; y la siguiente vez es en la tercera dispensación 
(que de las últimas tres, de las siete dispensaciones, es la 
Dispensación del Reino)…; y la manifestación del Hijo del 
Hombre en la Dispensación del Reino es en juicio…; porque 
Él viene como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y 
Señor de señores en Su Obra de Reclamo.
 O sea que para encontrar esa segunda ocasión luego del 
reverendo William Branham, tienen que encontrar un instrumento 
en donde ya la Puerta de la Misericordia habrá sido cerrada 
y esté Dios ministrando en medio del pueblo en juicio. Pero 
recuerden que la Iglesia-Novia, por cuanto todavía está en la 
Tierra, tiene misericordia de Dios por medio de esos ministerios; 
de lo cual hemos hablado en otras ocasiones, referente a ese 
nuevo Propiciatorio7.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, encontramos que hay un 
mensajero que estuvo en la Primera Venida del Señor entre 

7 [Estudio Bíblico #273, 2023/ene/15 (domingo), págs. 23-24 (f), 
págs. 77-78 (T3) / Estudio Bíblico #328, 2023/jul/28 (viernes), pág. 
46 (f), pág. 154 (T5): 61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, 
párr. 229 - [WSS] «Moisés y Elías». [WSS] «otro Propiciatorio viene».] 
[Plática “Mirando el nuevo Propiciatorio”, 2023/ene/17 (martes), (T3: 
pág. 145) / Estudio “Otro propiciatorio está: Moisés y Elías”, 2023/
jul/07-1 (viernes), (T2: pág. 1) / Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/
oct/24 (martes), (T5: pág. 1) / Estudio “El Espíritu Santo encarnado en el 
nuevo Propiciatorio”, 2024/jul/02 (martes)]
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Juan y Jesús, de lo cual vamos a ver y vamos a verlo más 
adelante. Vamos a terminar aquí en la página 31 de “EVENTOS 
MODERNOS SON HECHOS CLAROS POR LA PROFECÍA”. 
Sigue diciendo:

 [233] “Como fue en los días de Sodoma, así será en la 
Venida del Hijo del Hombre, cuando el Hijo del Hombre 
esté siendo revelado”. ¿Qué es revelado? Descubierto, 
hecho conocido. El secreto ha sido manifestado, revelado. 
En el día en que el Hijo del Hombre sea revelado, el mundo 
estará en una condición sodomita. La tenemos, ¿no es así? 
¡Sí! ¿Cuántos creen eso? Está en una condición sodomita. 
¡Y eso es exactamente correcto! Mire cómo está ahora.
 234 Recuerde, siempre ha habido tres clases de grupos 
de gente, en cada grupo de gente que usted reúna; esos son: 
manufacturados, incrédulos y creyentes. Los tenemos en 
cada grupo. Siempre han existido. Estaban los sodomitas, 
estaban los lotistas, y estaba Abraham.
 235 El de Abraham era un grupo llamado fuera; 
para comenzar él no estaba en Sodoma. ¡Ahora vigile 
su Mensaje! Ellos habían estado esperando por un hijo 
prometido, esperándolo por años. Dios le había mostrado 
a Abraham muchas grandes señales y maravillas, ¡pero 
aquí, Dios mismo bajó como un hombre!
 236 Usted dice: “Ese era un Ángel”.
 237 Abraham lo llamó: “Señor” ([JBP] ¡Oh, gloria a Dios!), 
con letra mayúscula. Cualquier lector de la Biblia conoce 
que esa palabra en mayúscula ([JBP] “S” en mayúscula), 
S-e-ñ-o-r, es Elohim. “En el principio, Dios”, Señor Dios, 
Elohim, el Auto-suficiente. Abraham lo llamó: “Señor 
Dios, Elohim”.
 238 Note ahora, fueron dos personas los que bajaron La Venida del Señor a la sexta dimensión89
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a Sodoma con un mensaje, y ellos les predicaron a los 
sodomitas. Ellos no ejecutaron cosa alguna, sino cegarlos; 
lo cual, la predicación del Evangelio ciega al incrédulo.

[Dr. José B. Pérez] En un lugar de Citas, él dice que cegará 
a unos y le abrirá los ojos a otros. Vamos a ver: página 125, 
párrafo 1113, dice [antigua revisión]:

 11138 - “221 La iglesia gentil también ha sido cegada 
por el velo, después de que ha sido arrancado y mostrado 
a Dios, el velo eclesiástico. ¿Cómo? Velando la Palabra 
en un ser humano otra vez. Eso es exactamente lo que 
Israel falló en ver. Si hubiera sido algún ángel o algo, 
Israel lo habría creído ([JBP] Jeje. ¿Vieron?). Pero siendo 
que no podía ser un ángel, tenía que ser un hombre”.

[JBP] Porque Dios no hace nada en la Tierra, en medio de la 
raza humana, si no es por medio de un hombre. Amós 3:7.

 1113 - “[221] Dios no puede quebrantar Su Palabra. En 
los postreros días tiene que ser la misma cosa otra vez 
([JBP] la misma cosa tiene que ser, dice). ¿Ven lo que cegó 
a Israel? Aquel hombre. ‘Tú eres un hombre haciéndote 
Dios’. Por eso es que lo mataron, y hoy, porque el Mensaje 
vino por un hombre y no ángeles. ¿Ven? Dios no puede 
cambiar Su manera, cambiar Su Palabra. Él dijo que no 
cambiaba. ¿Ven? ¡Noten, prometió! Y los gentiles están 
tan cegados hoy como estaba Israel, a causa (¿de qué?) 

8 [Cita	1113: 64-0614M “Develando a Dios”, párr. 221] [Estudio 
Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 49-51 (f), págs. 139-141 
(T3) / Estudio Bíblico #354, 2023/oct/27-2 (viernes), págs. 12-13 (f), 
págs. 118-119 (T5)]
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del velo. Dios velado en un ser humano cegó a Israel.
 Noten, siempre ha cegado a uno. A uno cegará, al otro 
revelará la Verdad ([JBP] o sea, se mostrará, se manifestará, 
será conocido por el creyente). Cerrará los ojos de algunos 
y abrirá los ojos de otros”.

[JBP] Como pasó allí, lo que hemos estado leyendo allí, el caso 
de Sodoma y Gomorra.

Ahí abajo escribe: [WSS] «Por el velo: cegará a unos y 
abrirá los ojos a otros».

Y arriba también escribe:
[WSS] «Cegará a uno y abrirá los ojos a otros».

[WSS] «La Venida de Cristo».

Y ahí en la primera oración:

 1113 - “221 La iglesia gentil 
también ha sido cegada por el 
velo…”.

[JBP] Ahí arriba escribe: [WSS] «El hombre - La carne».
Y una Piedra Angular.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el mensaje 
“EVENTOS MODERNOS…”, en la página 32 dice:

 239 ¡Pero vigile qué clase de señal recibió el grupo de 
Abraham!
 240 Ahora, supuestamente somos la Simiente real de 
Abraham, Isaac fue la simiente natural. Pero la Simiente 
de fe, la fe en la Palabra prometida, la Palabra prometida 
(no se lo pierda) fue aquella Simiente real; esa era la 
Simiente, la fe de Abraham. “Nosotros estando muertos 
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 [243] … ellas permanecían atrás.
 244 Así que ellos… aquel Ángel sentado allí, el 
Mensajero, y Él dijo: “Abraham, ¿dónde está tu mujer 
(S-a-r-a) Sara”? ¿Cómo lo sabía Él? ¿Cómo lo supo Él?
 245 Abraham dijo: “Ella está en la tienda detrás de Ti”.
 246 Él dijo: “Te visitaré de acuerdo al tiempo que Yo te 
prometí. Te visitaré”. Y Sara se rio entre sí.
 247 Con Su espalda hacia la tienda, Él dijo: “¿Por qué 
se rio Sara, diciendo: ‘Cómo pueden ser estas cosas’”? 
Si ella no hubiese estado en Abraham, su novia en ese 
tiempo…

[JBP] Vean, Sara era la novia de Abraham en ese tiempo. Si no 
llega a estar, o sea, si no llega a ser la novia de Abraham, su 
esposa:

 [247] … Dios la hubiese matado. Lo mismo sucedería 
con nosotros hoy con toda nuestra incredulidad, si no 
estuviéramos en Cristo. Eso nos mantiene ahí, vea. Él 
no podía lastimar o no podía llevarse a Sara sin herir a 
Abraham. ¿Ve?

[JBP] Porque era parte de Abraham, no podía; por causa de 
Abraham Dios no la mató.

 248 Y recuerde, Jesús dijo: “Como fue en los días de 
Sodoma, así será en la Venida del Hijo del Hombre”. 
Vemos que todos están de acuerdo que el mundo está en una 
condición sodomita. Yo tomé un periódico de Los Ángeles 
no hace mucho tiempo ([JBP] Los Ángeles, California, que él La Venida del Señor a la sexta dimensión93
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en un mensaje dice que esa es la puerta del infierno)9, y decía, 
creo que es: “La homosexualidad está creciendo a razón 
de veinte o treinta por ciento anualmente en Los Ángeles”. 
Es… ¡Oh, es horrible! En nuestro gobierno y en todo sitio, 
todo se ha pervertido. ¡Eso es correcto! Toda la cosa, todo 
el sistema, la iglesia y todo lo demás está pervertido. Está 
en una edad pervertida.
 249 Ahora yo quiero preguntarles, a ustedes teólogos, 
algo, mis hermanos. No estoy hablando contra ustedes, mi 
querido hermano; yo estoy aquí para ayudarle, hermano. 
Yo estoy aquí para pararme en lo que dice la Palabra de 
Dios, mientras les doy la mano y saco a esta multitud [de 
gente] de esta cosa.

[JBP] Miren eso ahí. Recuerden que el hermano Branham, al 
ser ahí el mensajero de la séptima edad, y está el Espíritu Santo 
ministrando en medio del pueblo y obrando por medio de él, él 
está mostrando allí que esos Ángeles, los ministerios de Moisés 
y Elías, en el fin del tiempo estarían haciendo como sucedió en 
Sodoma y Gomorra.
 Ahora, vamos a terminar aquí, en Génesis, donde nos 
detuvimos…
 Ahora, hay un escrito allí, en este libro, en donde él escribe 
allí, en ese mensaje: “EVENTOS MODERNOS”, él escribe:

9 [63-0116	“El	Mensajero	de	la	tarde”,	párr.	68: [WMB] [68] Todo 
lo que uno se imagine lo tienen, el pecado, la corrupción, el divorcio, 
el matrimonio, Hollywood, ¡el mismísimo agujero del infierno! Así es 
exactamente.] [Estudio Bíblico #289, 2023/mar/12 (domingo), págs. 13-
14 (f), págs. 161-162 (T2): 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párr. 68 
- [WSS] «Hollywood: la mera abertura del infierno».]
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[WSS] «Es una cosa dura pararse en el púlpito y hacer 
pedazos a la gente, pero ay de mí si no lo hago».

[JBP] Vean que cualquiera podrá decir: “Pero ¡y este! viene a 
hablar así tan duro y estas cosas”, pero recuerden, un profeta 
habla por guianza e inspiración divina, le guste o no le guste al 
oyente.
 El escogido de Dios sabe que Dios siempre ha obrado por 
medio de un velo de carne cuando trae bendición o cuando va 
a traer juicio; por lo tanto, los cambios de dispensaciones son 
duros, pero duros, tanto para el mensajero como para el pueblo.
 Pero Dios siempre ha dado la victoria al mensajero y al 
grupo; por lo tanto esta ocasión no será la excepción. Esto 
seguirá apretando cada vez más y más por causa de la 
predicación de esos ministerios, en donde vemos allí que la 
palabra “atormentan”…

[Dr. José B. Pérez] Vean, miren, en el Apocalipsis, capítulo 11, 
habla de eso, que dice: “porque ya eliminamos a este que nos 
atormentaba día y noche”10. Y en la 22 del libro de Citas, párrafo 
176, en donde él dice [PÁG. 22]:

10 Apocalipsis 11:7-10
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 17611 - “[729] Y allí están esos Dos Testigos.
 730 Y cuando ellos atormenten al mundo con sus 
predicaciones…”.

[JBP] ¿Ven? O sea que la predicación de lo que esos ministerios 
están hablando, lo cual es el Mensaje que trajo el precursor de 
la Segunda Venida del Señor y las Buenas Nuevas que trajo 
el doctor William Soto Santiago, vean, es esa Palabra la que 
está siendo hablada y colocada en su lugar, en donde está 
produciendo aquello para lo cual esa Palabra y ese Mensaje 
fue traído.
 En… luego buscamos exactamente la página donde él 
habla que [WMB] “ay de mí si no lo hago”. Luego lo buscamos 
para no demorarnos en esa partecita; pero en un Estudio está, 
porque lo leímos12.

[Dr. José B. Pérez] Aquí, lo encontré; en esta es la 42 abajo, 
para la 43, dice [“EVENTOS MODERNOS SON ACLARADOS 
POR PROFECÍA”]13:

 318 Y hermano, hermana, yo mismo me postro en el 
altar en esta noche, también: Dios, moldéame y hazme 
diferente. Haz algo, Dios, hazme a Tu semejanza.

11 [Cita	176: “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, párrs. 729-
730] [Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 33-34 (f), 
págs. 131-132 (T2) / Estudio Bíblico #335, 2023/ago/20 (domingo), 
págs. 11-12 (f), págs. 207-208 (T3) / Estudio “La Edad Judía”, 2023/
sep/02 (sábado), págs. 63-64 (f), págs. 89-90 (T1)]
12 [Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), pág. 30 (f), pág. 178 
(T2)]
13 [65-1206 “Eventos modernos son aclarados por profecía”, párrs. 
318-319] [Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), pág. 30 (f), pág. 
180 (T2)]
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 319 ¿Piensan ustedes que es fácil el pararse aquí y 
hacer a la gente pedazos de esa forma? Es una cosa dura 
de hacer; pero ay de mí si no lo hago.

[JBP] O sea, con todo eso, muchos le decían: “Hermano 
Branham, te vas a buscar un montón de enemigos”. Pero es 
mejor tener al Dios Creador de los Cielos y de la Tierra de 
amigo, y de enemigo al pueblo; a tener al pueblo de amigo, y 
tratar de “lamberle el ojo” a todo el mundo, complaciendo a todo 
el mundo, y que eso esté fuera de la Palabra de Dios, y tener de 
enemigo a Dios.
 O sea que un profeta no se rige por nadie, sino por la 
Palabra de Dios. Y como los profetas no pueden ser juzgados, 
vean, todo eso, el único que trata con el profeta es Dios.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean allí en el Génesis, dice… porque 
cuando ya le están diciendo a Lot:

 Génesis 19:12
 12 Y dijeron los varones a Lot: ¿Tienes aquí alguno 
más? Yernos, y tus hijos y tus hijas, y todo lo que tienes en 
la ciudad, sácalo de este lugar;
 13 porque vamos a destruir este lugar, por cuanto el 
clamor contra ellos ha subido de punto delante de Jehová; 
por tanto, Jehová nos ha enviado para destruirlo.
 14 Entonces salió Lot y habló a sus yernos, los que 
habían de tomar sus hijas, y les dijo: Levantaos, salid de 
este lugar; porque Jehová va a destruir esta ciudad. Mas 
pareció a sus yernos como que se burlaba.

[JBP] Ahora vean, cuando le dio la salida fue cuando estaban 
cegados todos esos hombres, todo el pueblo que estaba allí La Venida del Señor a la sexta dimensión97
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alrededor de la casa; la salida fue cuando el mundo estaba 
ciego.
 Así será el rapto: el mundo no sabrá, estará ciego al 
cumplimiento del rapto; y está ciego hoy al cumplimiento de Su 
Venida.
 Solamente la Iglesia-Novia es la que lo ha recibido, 
solamente los que estarán obteniendo su transformación y rapto 
son los que están viendo Su Venida; los demás están ciegos. 
[WMB] “Cerrará los ojos de unos y abrirá los ojos de otros”. 
¿A quién les abrirá los ojos? A los escogidos se revelará, se 
mostrará. Dice:

 15 Y al rayar el alba, los ángeles daban prisa a Lot, 
diciendo: Levántate, toma tu mujer, y tus dos hijas que 
se hallan aquí, para que no perezcas en el castigo de la 
ciudad.
 16 Y deteniéndose él, los varones asieron de su mano, 
y de la mano de su mujer y de las manos de sus dos hijas, 
según la misericordia de Jehová para con él;

[JBP] Estaba allí… Vean, antes del juicio había misericordia. 
¿Por qué? Porque estaban Moisés y Elías allí. Si no llegan a 
estar Moisés y Elías allí, y se quedan ellos fuera de la ciudad, 
iba a perecer Lot, su familia, su esposa y todo el mundo, porque 
no estaban allí.
 O sea, el juicio no podía caer en Sodoma y Gomorra 
mientras los Arcángeles Gabriel y Miguel estuvieran allí; y el 
juicio divino de la gran tribulación no puede caer sin que salga 
el escogido de Dios de este mundo.
 Vean ustedes cómo por ese otro ángulo podemos ver allí 
cómo está representado todo eso; porque siempre lo hemos 
visto de un solo lado, o hemos hablado un solo lado, en donde La Venida del Señor a la sexta dimensión98
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hablamos de Lot, que es las fatuas; pero vean, por el lado de la 
humanidad, que está ya lista para recibir el juicio divino: mientras 
no salga la Iglesia-Novia, no puede caer el juicio divino. O sea 
que, cómo todo eso nos muestra también ese otro ángulo.
 Sigue diciendo:

 16 … según la misericordia de Jehová para con él; y lo 
sacaron y lo pusieron fuera de la ciudad.
 17 Y cuando los hubieron llevado fuera, dijeron: Escapa 
por tu vida; no mires tras ti, ni pares en toda esta llanura; 
escapa al monte, no sea que perezcas.
 18 Pero Lot les dijo: No, yo os ruego, señores míos.
 19 He aquí ahora ha hallado vuestro siervo gracia en 
vuestros ojos, y habéis engrandecido vuestra misericordia 
que habéis hecho conmigo dándome la vida; mas yo no 
podré escapar al monte, no sea que me alcance el mal, y 
muera.

[JBP] Ahora, recuerden que Moisés y Elías, ahí en el libro de 
Las Edades y en “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4, PARTE II”, dice 
que: [WMB] “Moisés y Elías sacan a las fatuas”14. Ese es otro, 
vean, otro ángulo.
 Hoy vimos un poquito ahí de cómo eso también muestra que 
antes de caer el juicio divino la Iglesia-Novia no pasará por la 
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192-193] [Estudio Bíblico #326, 2023/jul/21 (viernes), págs. 32-33 
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humanidad, que está ya lista para recibir el juicio divino: mientras 
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sacaron y lo pusieron fuera de la ciudad.
 17 Y cuando los hubieron llevado fuera, dijeron: Escapa 
por tu vida; no mires tras ti, ni pares en toda esta llanura; 
escapa al monte, no sea que perezcas.
 18 Pero Lot les dijo: No, yo os ruego, señores míos.
 19 He aquí ahora ha hallado vuestro siervo gracia en 
vuestros ojos, y habéis engrandecido vuestra misericordia 
que habéis hecho conmigo dándome la vida; mas yo no 
podré escapar al monte, no sea que me alcance el mal, y 
muera.
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gran tribulación; es llevada a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero también, vean, hemos visto en Estudios anteriores 
cómo también el hermano Branham nos habla de Lot, 
representado en las fatuas15, siendo también sacado por 
Moisés y Elías; mientras Abraham está con Elohim. Vean, todo 
eso mientras se está en la Cena de las Bodas del Cordero, ese 
tiempo también, en donde se va a cumplir plenamente en esos 
tres años y medio.
 Ahora, recuerden que antes ellos estarán viendo esa 
manifestación ya en la parte culminante en la Tercera Etapa, 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa; porque él dijo 
que la Tercera Etapa es para la Novia, para las fatuas y para 
los perdidos16. Por lo tanto, ellos van a ver y van a tener un 
conocimiento de la manifestación del Hijo del Hombre en juicio 
en este tiempo final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo acá, en el mensaje 
donde comenzamos allí y se nos… nos dimos una vuelta ahí por 
varios lugares; donde nos quedamos aquí en el mensaje “LA 
IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO ACTIVA”; dice… Vamos 
a leerlo:

15 [Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), pág. 21 (f), pág. 25 
(T2): 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 169 - [WSS] 
«Lot = las fatuas». / Estudio Bíblico #227, 2022/ago/07 (domingo), 
pág. 9 (f), pág. 129 (T1): Citas, pág. 69, párr. 600: 62-0521 “Convencido 
y luego preocupado”, párr. 26 - [WSS] «Lot = las vírgenes fatuas». / 
Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 49 (f), pág. 195 
(T4): [WSS] «Enoc = los escogidos. Noé = los 144.000 judíos. Lot = las 
fatuas».]
16 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
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 [WSS] Dios envía [esos] espíritus ministradores ¿a 
quiénes? A los que serán herederos de salvación. Esos son 
los creyentes en Cristo que forman la Iglesia del Señor 
Jesucristo, a los cuales Dios les envía ángeles ministradores 
de edad en edad, de etapa en etapa.
 Encontramos, por ejemplo, al Ángel Gabriel siendo 
enviado al profeta Daniel en una ocasión, o en más de 
una ocasión; lo encontramos también luego siendo 
enviado al sacerdote Zacarías (en San Lucas, capítulo 
1), y anunciándoles las buenas nuevas de que Zacarías 
y su esposa tendrían un hijo, y le dijo que le pusieran 
por nombre Juan, y que vendría con el espíritu de Elías, 
preparándole el camino al Señor; sería el precursor de la 
Primera Venida de Cristo.
 Y luego le aparece a la virgen María en el mismo 
capítulo 1 de San Lucas, versos 26 al 36, y le da las buenas 
nuevas de que ella va a tener un niño, y que será llamado 
Hijo de Dios, y que Dios le dará el Trono de David Su 
padre, y [que] reinará para siempre sobre la Casa de Israel, 
sobre el pueblo hebreo.
 Buenas noticias trae el Ángel o Arcángel Gabriel.
 [JBP] Eso como que lo hemos escuchado en otras ocasiones 
por alguien.
 [WSS] Buenas noticias trae el Ángel o Arcángel 
Gabriel. Lo encontramos a través de la Escritura llevando 
a cabo una labor muy pero que muy importante.
 El reverendo William Branham dice: “Cuando vemos 
a Gabriel, algo grande está por suceder”17. Dice: “Gabriel 
anunció la Primera Venida de Cristo, y anunciará la 
Segunda Venida de Cristo”.

17 Compendio de “Ángeles”, pág. 1 (50-0115 “¿Creéis esto?”)
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[Dr. José B. Pérez] Página 33 del libro de Citas, párrafo 282 
dice:

 28218 - “[18] Y parado allí estaba un Ángel: El poderoso 
Gabriel. Él es un Mensajero a los judíos. Recuerden, 
Gabriel anunció la Primera Venida de Cristo, el Ángel 
Gabriel anunciará la Segunda Venida de Cristo. La Biblia 
lo dijo así”.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Gabriel = anuncia la 2da Venida de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA IGLESIA DEL SEÑOR 
JESUCRISTO ACTIVA”]:

 [WSS] Así que va a tener un trabajo muy importante, el 
Ángel o Arcángel Gabriel, en este tiempo final; así como 
lo tuvo en los días de Jesús, en los días de la virgen María, 
en los días del sacerdote Zacarías y su esposa, y también 
como los tuvo en los días del profeta Daniel; y, de seguro, 
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[Dr. José B. Pérez] Miren lo que él nos habló en ese mensaje 
que predicó allí a los rabinos en diciembre, en donde fue ese 
cierre del congreso que se tuvo allí; él ya terminando, ese día 
de despedida allí, dice19:

Cierre del Congreso Mundial de Rabinos
Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé
Domingo, 18 de diciembre de 2016
Buenos Aires, Argentina
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 310] A mí no me queda mucho tiempo en la 
Tierra.
 [JBP] Ya se estaba despidiendo. Ahora, vean ahora 
cómo todo, el Espíritu Santo ha estado armando todo ese 
rompecabeza y colocando todo en su lugar, y ahora se entiende 
y se comprende bien la labor de ese mensajero. Miren, dice:
 [WSS] Ya tengo 76 años, y no tengo tiempo para 
perder ni con los gentiles ni con los judíos.
 He sido enviado de la presencia de Dios para dar esta 
noticia, estas buenas nuevas para Israel.
 [JBP] Y aquí nos está diciendo: ¡Buenas noticias trae el 
Ángel o Arcángel Gabriel! Y ahí nos mostró las diferentes 
ocasiones en donde ese Ángel o Arcángel trajo esas buenas 
noticias, en esas diferentes ocasiones en donde las dio.
 [WSS] Y mientras más pronto las dé todas, más pronto 
me puedo ir a la Casa de mi Padre celestial.
 Estudien si todo esto que he estado hablando está 
prometido en la Escritura para Israel. Y si está prometido, 
ya ha comenzado a cumplirse.

19 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311]
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[JBP] Vean, le estaba alertando al pueblo hebreo allí —
representado en los líderes, en los rabinos— que esa promesa 
de que pronto el establecimiento del Reino del Mesías, y que 
esa Piedra que vio Daniel, y todo lo que nos habló allí, vean, 
estaba ya en ese proceso; o sea, se estaba cristalizando todo 
lo correspondiente a esa Fiesta de las Trompetas; la cual, vean 
ustedes, se estuvo en ese comienzo, en ese tiempo ya, que 
antesito dice que [WSS] o está ya cristalizándose o está por 
cristalizarse ya todo eso20.
 Porque en medio del pueblo ya estaba ese instrumento en 
ese tiempo ya casi preparado para Dios comenzar a cumplir 
esa promesa del cumplimiento de la semana número setenta, 
lo que falta de la semana número setenta de la profecía de 
Daniel, los últimos tres años y medio; pero que antes, como la 
Iglesia-Novia está lista, o sea, está esperando la Fe de Rapto, 
entonces Él viene primero a Su Iglesia para darle la fe para ser 
transformados y raptados.
 Pero todo es tan sencillo pero tan sencillo, que cuando 
se viene a ver en cumplimiento todo eso, se viene a ver el 
cumplimiento de todo lo que fue hablado y prometido que sería 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, el ministerio 
de Jesús, de Moisés y Elías en medio de la Iglesia-Novia, del 
pueblo de Dios que lo está esperando; cuando Dios lo cumple, 
entonces es algo tan sencillo que, vean, cegará los ojos a unos 
y abrirá los ojos de otros.
 Los ojos de los escogidos de Dios, de la Iglesia-Novia, son 
abiertos; y ellos reciben el cumplimiento de Su Venida, porque 
para ellos es la promesa, no para nadie más.

20 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, pág. 
311]

La Venida del Señor a la sexta dimensión104

[JBP] Vean, le estaba alertando al pueblo hebreo allí —
representado en los líderes, en los rabinos— que esa promesa 
de que pronto el establecimiento del Reino del Mesías, y que 
esa Piedra que vio Daniel, y todo lo que nos habló allí, vean, 
estaba ya en ese proceso; o sea, se estaba cristalizando todo 
lo correspondiente a esa Fiesta de las Trompetas; la cual, vean 
ustedes, se estuvo en ese comienzo, en ese tiempo ya, que 
antesito dice que [WSS] o está ya cristalizándose o está por 
cristalizarse ya todo eso20.
 Porque en medio del pueblo ya estaba ese instrumento en 
ese tiempo ya casi preparado para Dios comenzar a cumplir 
esa promesa del cumplimiento de la semana número setenta, 
lo que falta de la semana número setenta de la profecía de 
Daniel, los últimos tres años y medio; pero que antes, como la 
Iglesia-Novia está lista, o sea, está esperando la Fe de Rapto, 
entonces Él viene primero a Su Iglesia para darle la fe para ser 
transformados y raptados.
 Pero todo es tan sencillo pero tan sencillo, que cuando 
se viene a ver en cumplimiento todo eso, se viene a ver el 
cumplimiento de todo lo que fue hablado y prometido que sería 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, el ministerio 
de Jesús, de Moisés y Elías en medio de la Iglesia-Novia, del 
pueblo de Dios que lo está esperando; cuando Dios lo cumple, 
entonces es algo tan sencillo que, vean, cegará los ojos a unos 
y abrirá los ojos de otros.
 Los ojos de los escogidos de Dios, de la Iglesia-Novia, son 
abiertos; y ellos reciben el cumplimiento de Su Venida, porque 
para ellos es la promesa, no para nadie más.

20 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, pág. 
311]

La Venida del Señor a la sexta dimensión 104

[JBP] Vean, le estaba alertando al pueblo hebreo allí —
representado en los líderes, en los rabinos— que esa promesa 
de que pronto el establecimiento del Reino del Mesías, y que 
esa Piedra que vio Daniel, y todo lo que nos habló allí, vean, 
estaba ya en ese proceso; o sea, se estaba cristalizando todo 
lo correspondiente a esa Fiesta de las Trompetas; la cual, vean 
ustedes, se estuvo en ese comienzo, en ese tiempo ya, que 
antesito dice que [WSS] o está ya cristalizándose o está por 
cristalizarse ya todo eso20.
 Porque en medio del pueblo ya estaba ese instrumento en 
ese tiempo ya casi preparado para Dios comenzar a cumplir 
esa promesa del cumplimiento de la semana número setenta, 
lo que falta de la semana número setenta de la profecía de 
Daniel, los últimos tres años y medio; pero que antes, como la 
Iglesia-Novia está lista, o sea, está esperando la Fe de Rapto, 
entonces Él viene primero a Su Iglesia para darle la fe para ser 
transformados y raptados.
 Pero todo es tan sencillo pero tan sencillo, que cuando 
se viene a ver en cumplimiento todo eso, se viene a ver el 
cumplimiento de todo lo que fue hablado y prometido que sería 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, el ministerio 
de Jesús, de Moisés y Elías en medio de la Iglesia-Novia, del 
pueblo de Dios que lo está esperando; cuando Dios lo cumple, 
entonces es algo tan sencillo que, vean, cegará los ojos a unos 
y abrirá los ojos de otros.
 Los ojos de los escogidos de Dios, de la Iglesia-Novia, son 
abiertos; y ellos reciben el cumplimiento de Su Venida, porque 
para ellos es la promesa, no para nadie más.

20 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, pág. 
311]

La Venida del Señor a la sexta dimensión104

[JBP] Vean, le estaba alertando al pueblo hebreo allí —
representado en los líderes, en los rabinos— que esa promesa 
de que pronto el establecimiento del Reino del Mesías, y que 
esa Piedra que vio Daniel, y todo lo que nos habló allí, vean, 
estaba ya en ese proceso; o sea, se estaba cristalizando todo 
lo correspondiente a esa Fiesta de las Trompetas; la cual, vean 
ustedes, se estuvo en ese comienzo, en ese tiempo ya, que 
antesito dice que [WSS] o está ya cristalizándose o está por 
cristalizarse ya todo eso20.
 Porque en medio del pueblo ya estaba ese instrumento en 
ese tiempo ya casi preparado para Dios comenzar a cumplir 
esa promesa del cumplimiento de la semana número setenta, 
lo que falta de la semana número setenta de la profecía de 
Daniel, los últimos tres años y medio; pero que antes, como la 
Iglesia-Novia está lista, o sea, está esperando la Fe de Rapto, 
entonces Él viene primero a Su Iglesia para darle la fe para ser 
transformados y raptados.
 Pero todo es tan sencillo pero tan sencillo, que cuando 
se viene a ver en cumplimiento todo eso, se viene a ver el 
cumplimiento de todo lo que fue hablado y prometido que sería 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, el ministerio 
de Jesús, de Moisés y Elías en medio de la Iglesia-Novia, del 
pueblo de Dios que lo está esperando; cuando Dios lo cumple, 
entonces es algo tan sencillo que, vean, cegará los ojos a unos 
y abrirá los ojos de otros.
 Los ojos de los escogidos de Dios, de la Iglesia-Novia, son 
abiertos; y ellos reciben el cumplimiento de Su Venida, porque 
para ellos es la promesa, no para nadie más.

20 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, pág. 
311]



La Venida del Señor a la sexta dimensión 105

[JBP] Ahora, sigue diciendo [“LA IGLESIA DEL SEÑOR 
JESUCRISTO ACTIVA”]:

 [WSS] Cuando aparece Gabriel, algo grande está por 
suceder, dice el reverendo William Branham. Si Gabriel 
anunció la Primera Venida y anunciará la Segunda Venida, 
entonces hay que vigilar; porque la promesa es que el 
Arcángel Gabriel va a tener una participación muy pero 
que muy importante.

[Dr. José B. Pérez] En la página 2 del libro de Citas, párrafo 10, 
ahí nos dice:

 1021 - “[39] Antes que Dios envíe alguna cosa a la Tierra, 
Él siempre envía Su Mensaje. Dios envía Sus ángeles para 
vindicar o para verificar ciertas cosas.
 40 Ahora, hay ángeles menores y hay ángeles mayores. 
Ahora, poco antes de la Venida de Jesús, Dios envió a 
Gabriel el gran Arcángel”.

[JBP] Ahí, como decimos en Puerto Rico: “Más claro no canta 
un gallo”. Ya pueden ir colocando, vean, los que todavía 
no comprenden y no han encajado quizás alguna pieza, el 
Espíritu Santo lo está ayudando por medio de la Palabra, la 
revelación, para que puedan comprender y entender la misión 
de cada mensajero, de cada profeta, de cada ángel ministrador, 
a la Tierra; porque si no tienen el cuadro claro y no tienen el 
rompecabeza —que el único que lo arma es el Espíritu Santo—, 

21 [Cita	 10: 51-0729A “La resurrección de Lázaro”, párrs. 39-40] 
[Compilación, pág. 4] [Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/
ago/22 (lunes), pág. 35 (f) (T3) / Estudio Bíblico #266, 2022/dic/23 
(viernes), pág. 37 (f), pág. 77 (T4)]
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van a tener la vaca comiendo encima del árbol22.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA IGLESIA DEL 
SEÑOR JESUCRISTO ACTIVA”]:

 [WSS] Y todo lo que tendrá que ver con la Segunda 
Venida de Cristo va a estar ligado al trabajo que va a estar 
llevando a cabo el Arcángel Gabriel.
 Por lo tanto, la Iglesia del Señor Jesucristo tendrá 
un respaldo del Cielo en el Día Postrero, para estar 
lista para la Segunda Venida de Cristo, en la cual los 
muertos resucitarán en cuerpos glorificados, y los que 
permanezcamos vivos seremos transformados.

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en este mensaje “LA IGLESIA 
VIGILANTE”, nos dice nuestro hermano William…; ya para 
tener ese cuadro allí del cumplimiento de esas Buenas Nuevas 
que nos trajo el Arcángel Gabriel; miren aquí lo que nos dice:

LA IGLESIA VIGILANTE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de abril de 2013
Santiago de Chile, Chile
 A todos nos gustaría saber el secreto de Su Venida…
 [JBP] O sea, vean, lo que trajo el precursor, el reverendo 
William Branham, que es el precursor de la Segunda Venida 
del Señor; y las Buenas Nuevas, las noticias; pues a todos nos 
gustaría saber ese secreto de Su Venida, porque Él dice que 
vendría como ladrón en la noche23.

22 [Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 55 (f), pág. 201 
(T3): 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 124]
23 1 Ts. 5:2; 2 P. 3:10; Ap. 16:15
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 [WSS] A todos nos gustaría saber el secreto de Su 
Venida; pero tenemos que entender que Su Venida tiene, 
digamos, tres partes importantes, y aun cuatro:
 Su Venida para redimir, muriendo en la Cruz del 
Calvario; lo cual no fue entendido en aquel tiempo por el 
99% de los líderes religiosos, los cuales estaban esperando 
la Venida del Mesías.
 También la otra parte de la Venida del Mesías es: Su 
Segunda Venida como León de la tribu de Judá, como Rey 
de reyes y Señor de señores. Él vendrá a Su Iglesia en este 
tiempo final para transformar a los que estén vivos; y a 
los que murieron, creyentes en Él, resucitarlos en cuerpos 
eternos, inmortales, glorificados; para eso es Su [Segunda] 
Venida a Su Iglesia; y por consiguiente, si es para Su 
Iglesia, el mundo no va a saber, a conocer Su Venida en el 
Día Postrero ([JBP] lo que hemos estado hablando).
 Ese es el secreto más grande, que causó silencio en el 
Cielo como por media hora, en Apocalipsis, capítulo 8, 
verso 1 en adelante: cuando fue abierto el Séptimo Sello.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 465, 
allí nos dice:

 141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media 
hora. Ahora, ¿es tremendo? ¿Qué es? 
([JBP] Escribe): [WSS] «½ hora». No hubo nada que se 
moviera por ese tiempo. Una media hora puede que no sea 
mucho tiempo si usted se está divirtiendo, pero estando 
en suspenso entre la vida y la muerte, puede ser como un 
milenio. Esto fue tan grande que ni el mismo Jesús habló La Venida del Señor a la sexta dimensión107
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de ello, ni ninguno de los demás tampoco.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] 
«½ hora», también.

Y una Piedra Angular, una Estrella de David.

Escribe: [WSS] «½ hora de silencio como de muerte».

 [141]. Juan no podía escribir nada, no. A él le fue prohibido 
escribir acerca de esto; solamente dijo que había este 
silencio. Los veinticuatro ancianos ante el Trono, tocando 
sus arpas, ellos cesaron de tocar. Los ángeles cesaron de 
cantar. Piense en los querubines y en los serafines que vio 
Isaías allá en el templo, con sus tres pares de alas; tenían 
dos sobre la cara, dos sobre los pies y con dos volaban; día 

y noche estaban ante Dios diciendo: “Santo, santo, 
santo es Dios Todopoderoso”. Y cuando entraba 
al Templo, vio que temblaban las columnas 
del templo con la presencia de estos ángeles. Y 
ahora, estos serafines santos se callaron ([JBP] a 
mano izquierda escribe): [WSS] «Apoc. 11:19, 15», 
los ángeles cesaron de cantar; no había ninguna 
alabanza ni ninguna adoración alrededor del altar. La Venida del Señor a la sexta dimensión108
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No había nada. Había un silencio 
como de muerte por el tiempo de 
media hora [WSS] «silencio por ½ 

hora» ([JBP] escribe). Todas las huestes celestiales 
estaban en silencio por esta media hora cuando fue 
abierto este misterio del Séptimo Sello en el Libro 
de la Redención.

[JBP] A mano izquierda allí dibuja una Estrella de David.

 [141]. ¡Piénselo! Pero sí está abierto, porque el Cordero 
lo abrió. Lo que yo creo es que todos estaban dominados 
por un temor reverencial. No sabían, pero de repente allí 
estaba, y ellos cesaron 
de hacer todo. ¿Por 
qué? ¿Qué es?

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Temor reverencial».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él sigue diciendo, el hermano William 
sigue diciendo [“LA IGLESIA VIGILANTE”]:

 [WSS] Y está, ese secreto, reservado para ser revelado 
a los que van a ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] Vean, ese secreto es para ser revelado a aquellos que 
van a obtener esa promesa de su transformación; a los demás 
no les será revelado.
 [WSS] ¿E irá ([JBP] dice el hermano William) a ser 
revelado también a los muertos? Claro que sí. Eso les será 
revelado allá en el Paraíso, en la sexta dimensión, cuando 
el Señor pase por la sexta dimensión para buscarlos y La Venida del Señor a la sexta dimensión109
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traerlos de nuevo a la Tierra…

[JBP] Vean, leímos hace poco (en el Estudio de ayer, creo que 
fue) que él dice que en la sexta dimensión todo se sabe24.
 Ahora, el conocimiento de la Segunda Venida del Señor, 
vean ustedes, eso es un secreto; lo cual cuando fue abierto en 
el Cielo hubo silencio, nadie sabía nada, no se movía nada, 
todo estaba quieto. Pero vean ustedes lo que él nos dice: que 
cuando Él vaya a la sexta dimensión entonces les estará siendo 
revelado a ellos ese misterio, y luego de tres días y medio 
regresarán a la Tierra con Él.
 Ahora, vean ustedes que ningún mensajero que ha 
terminado sus días en este planeta Tierra y se ha ido (Dios se 
lo ha llevado), ninguno de ellos a los tres días ha regresado y 
ha traído a los de la sexta dimensión. Por lo tanto, ninguno fue 
allá con la revelación del Séptimo Sello; porque el Séptimo Sello 
sería revelado por y en Su Venida, ¿ve? O sea que todavía eso 
no ha sido llevado a cabo en el Cielo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, eso fue lo que él nos dijo en la 
página 321 del libro de Los Sellos, en donde él nos dice… está 
relatando la vez que él fue, una de las veces que fue. Vamos a 
ver un pedacito aquí:

 209. Pensé: “¿Y de esto tenía yo temor?”.

24 [Estudio “El arco iris = el Pacto para Vida”, 2024/jun/29-1 (sábado), 
pág. 55 (f) (T6)]: 1997-04-25-2 “La trayectoria del Tabernáculo de 
Dios”: [WSS] Cualquier persona puede decir: “Es que si viene, van a 
creer”. ¿Qué dijo Abraham estando en el Paraíso? ¿Qué le dijo Abraham 
al hombre rico?: “Si no creen a Moisés y [a] los profetas, tampoco van a 
creer si alguno, de entre los muertos, se levanta” [San Lucas 16:19-31].
 ¿Y estaría correcto Abraham cuando dijo eso? Y miren, estaba en el 
Paraíso; [y] ahí se saben todas las cosas.
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[JBP] Estaba hablando de una joven que había venido a 
saludarlo, y le dicen: [WMB] “¿No la conoces? Ella tenía 90 
años cuando recibió al Señor”, cuando él la condujo a Cristo, o 
sea, por medio del Evangelio.

 [209]. “¿Y de esto tenía yo temor? Estas personas son 
reales. No iban para ninguna parte; no estaban cansados 
de estar allí”. Y dije: “¿Por qué no puedo ver a Jesús?”.
 210. Dijo: “Algún día Él vendrá…”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Voz», 
o sea, esa Voz que le está hablando.

[WSS] «de la 7ma dimensión a la 6ta dimensión».

Y escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-
9». Y eso es los ministerios de 
Moisés y Elías.

 [210]. “… y vendrá a ti primero 
y tú serás juzgado ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Juzgado / Juicio». Estas 
personas son tus convertidos que 
has guiado”.
 211. Dije: “¿Y por ser un líder tengo que ser juzgado?”.
 212. Respondió: “Sí”.
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[JBP] Esa es la responsabilidad de todo líder, tanto el profeta 
mensajero de cada edad como los ministros, pastores; no 
crean que ellos pueden hacer y deshacer y salirse con la suya. 
Todo líder, todo ministro, todo pastor, será juzgado; y será 
responsable por lo que le hable al pueblo, por lo que le siembre 
en el corazón. Y también cada creyente. O sea, no el juicio 
después del Milenio, sino que es este juicio que nos habla aquí 
el reverendo William Branham.

 [213]. “¿Todo líder tiene que ser juzgado de esta 
manera?”.
 214. Respondió: “Sí”.
 215. Pregunté: “¿Qué de San Pablo?”.
 216. Dijo: “Él tendrá que ser juzgado con los suyos”.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «El juicio 
comienza por la 
Casa de Dios».

 217. Entonces dije: “Si el grupo de él entra, entonces 
los míos también, porque he predicado exactamente la 
misma Palabra. Él bautizó en el Nombre de Jesucristo, 
y yo también. Yo prediqué…”. Y en ese momento 
millones gritaron a una sola voz: “EN ESO ESTAMOS 
CONFIANDO”. Pensé: “Si yo hubiera sabido esto antes de 
venir aquí, yo hubiera forzado a la gente para que vinieran. 
Ellos no pueden perder esta oportunidad. Fíjense…”.
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «quien le habla se identifica 
como uno de ellos». Eso es en el libro de Los Sellos negro.

Y escribe: [WSS] «La Venida de Cristo al Paraíso, a la 
6ta dimensión, como fue con los santos del Antiguo 
Testamento».

Sigue diciendo:

 218. Entonces él dijo: 
“Algún día Él vendrá”.

[JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-9».

[JBP] Pero… ¡si dice que viene de la séptima dimensión luego 
que se levanta del Trono del Padre!, y dice que baja - pasa por 
el Paraíso, por la sexta dimensión, los recoge y viene y resucita.
 Pero vean, todo se ve como algo corrido; pero cuando Él 
se levanta del Trono del Padre (donde ya no hay misericordia, 
donde la Puerta de la Dispensación de la Gracia se cierra) 
hay una Obra que es llevada a cabo aquí en la Tierra: Con la 
apertura de ese Séptimo Sello de Apocalipsis, capítulo 8, se 
abre ese misterio… Vean, cuando es abierto el Séptimo Sello 
hay silencio. Hay una Obra antes, que es llevada a cabo en la 
Tierra, porque los Truenos son hablados en la Tierra. Entonces, 
luego de eso es que Él va al Paraíso.
 Pero… hay varios lugares donde se habla de que Él sale 
del Trono de Intercesión, pasa por el Paraíso, por la sexta 
dimensión, los resucita, y viene a la Tierra. Y uno se queda: 
“¿Pero y dónde está la Obra ahí entremedio?”. ¿Ve? Eso es lo 
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hay silencio. Hay una Obra antes, que es llevada a cabo en la 
Tierra, porque los Truenos son hablados en la Tierra. Entonces, 
luego de eso es que Él va al Paraíso.
 Pero… hay varios lugares donde se habla de que Él sale 
del Trono de Intercesión, pasa por el Paraíso, por la sexta 
dimensión, los resucita, y viene a la Tierra. Y uno se queda: 
“¿Pero y dónde está la Obra ahí entremedio?”. ¿Ve? Eso es lo 
que está entre líneas. La Venida del Señor a la sexta dimensión113

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «quien le habla se identifica 
como uno de ellos». Eso es en el libro de Los Sellos negro.

Y escribe: [WSS] «La Venida de Cristo al Paraíso, a la 
6ta dimensión, como fue con los santos del Antiguo 
Testamento».

Sigue diciendo:

 218. Entonces él dijo: 
“Algún día Él vendrá”.

[JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-9».

[JBP] Pero… ¡si dice que viene de la séptima dimensión luego 
que se levanta del Trono del Padre!, y dice que baja - pasa por 
el Paraíso, por la sexta dimensión, los recoge y viene y resucita.
 Pero vean, todo se ve como algo corrido; pero cuando Él 
se levanta del Trono del Padre (donde ya no hay misericordia, 
donde la Puerta de la Dispensación de la Gracia se cierra) 
hay una Obra que es llevada a cabo aquí en la Tierra: Con la 
apertura de ese Séptimo Sello de Apocalipsis, capítulo 8, se 
abre ese misterio… Vean, cuando es abierto el Séptimo Sello 
hay silencio. Hay una Obra antes, que es llevada a cabo en la 
Tierra, porque los Truenos son hablados en la Tierra. Entonces, 
luego de eso es que Él va al Paraíso.
 Pero… hay varios lugares donde se habla de que Él sale 
del Trono de Intercesión, pasa por el Paraíso, por la sexta 
dimensión, los resucita, y viene a la Tierra. Y uno se queda: 
“¿Pero y dónde está la Obra ahí entremedio?”. ¿Ve? Eso es lo 
que está entre líneas.



La Venida del Señor a la sexta dimensión 114

 Porque ese tiempo sobrante es el tiempo en donde Él, 
entre que salió del Trono del Padre, dejó de hacer Su Obra 
de Intercesión, y pasa por el Paraíso, ahí es un tiempo en 
específico: es un tiempo sobrante; dice: [WMB] “por casi media 
hora”25.

 218. Entonces él dijo: “Algún día Él vendrá. Ahora, 
aquí no bebemos, ni comemos, ni dormimos. Todos somos 
iguales”. ¿No es eso perfecto? Es algo más allá de lo 
perfecto. No es sublime, sino aún más allá de lo sublime. 
No hay palabras en el vocabulario para describirlo. 
Simplemente cuando lleguemos allá, habremos llegado 

donde debemos llegar. Pensé: 
“Ahora, si esto es tan perfecto 

[WSS] «6ta dimensión», 
entonces ¿cómo será más 
adelante?” 

[JBP] Escribe: [WSS] «7ma dimensión».
[WSS] «Con el cuerpo eterno» ([JBP] escribe también).

 219. Él dijo: “Cuando llegue Jesús, y te juzgue según tu 
ministerio, entonces regresaremos a la Tierra para habitar 
en el cuerpo nuevamente” ([JBP] 
y escribe): [WSS] «glorificado». 
Ahora, yo nunca había pensado acerca de esto 
anteriormente, pero eso es perfectamente de acuerdo a las 
Escrituras.

25 [Citas, pág. 106, párr. 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 106] [Compilación, pág. 208]
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[JBP] Arriba escribe: [WSS] «En el Paraíso, la 6ta 
dimensión». «El juicio comienza por la Casa de Dios».

También escribe: [WSS] «La Resurrección y su orden».

[WSS] «La Voz del Ángel».

Todos esos escritos ya los tenemos26.

 [219]. “Regresaremos a la Tierra para habitar en el 
cuerpo, y allí comeremos. Aquí ni comemos, ni tampoco 
dormimos. Allá comeremos cuando volvamos a la Tierra”.
 220. Pensé: “¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo tenía 
temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir para 
venir a esto? Esto es perfección más perfección, más 
perfección. Esto es maravilloso”. Estábamos directamente 

debajo del altar [WSS] «en la 6ta 
dimensión». Allí estábamos debajo 

26 [Estudio Bíblico #251, 2022/oct/30 (domingo), págs. 7-12 (f), págs. 
97-102 (T5) / Estudio Bíblico #338, 2023/sep/01 (viernes), págs. 5-15 (f) 
(T1) / Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), págs. 31-34, 43-
44 (f), págs. 149-152, 161-162 (T3)]
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del altar, esperando la venida [WSS] «el Paraíso, lugar de 
espera», esperando que Él fuera a recoger a los cuerpos 
que duermen en el polvo, para resucitarnos de nuevo. 
Pasaría y nos resucitaría…

[JBP] ¿Ve? No es para ir y quedarse allá tres días, cuatro días, 
o un mes, seis meses, un año, dos años, tres años, cuatro años, 
cinco años, seis años, siete años, ocho años, ¡no! Cuando Él 
vaya, en el cumplimiento de Apocalipsis 11, es para estar tres 
días y medio, y se regresa. Por eso todavía esa promesa no 
se ha cumplido, porque todavía no ha ocurrido la resurrección; 
todavía no ha llegado allí el personaje que tiene que llegar. Tan 
sencillo como eso.

 [220]. Pasaría y nos resucitaría, como sucedió cuando 
Jesús pasó por el Paraíso y trajo a Abraham, Isaac y los 
demás que estaban esperando la primera resurrección. 
Ellos entraron en la ciudad y aparecieron a muchos. Es 
algo perfectamente de acuerdo a las Escrituras. Si fue una 
visión o lo que fue, fue perfectamente escritural.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Resurrección hoy del N.T. como 
fue con los santos del A.T.».

[Dr. José B. Pérez] En la 324, también allí, nos habla como a 
mitad de página, dice [Los Sellos] [PÁG. 324]:
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 230. Ahora noten esto. Pienso que sería bueno mencionar 
esto aquí antes de terminar: Si aquel hermano tan precioso 
y santo, Juan, vio eso, y ellos fueron sus hermanos que 
tuvieron que sufrir otro poquito; entonces ahora el Señor 
Dios me permitió ver a mis hermanos y a los santos que 
esperan la Venida del Señor.

[JBP] ¡Mira qué bonito!

Y él dibuja una Estrella de David y escribe: [WSS] «En la 6ta 
dimensión esperan la Venida del Señor».

[JBP] Cuando eso se cumpla: tres días y medio, y ya, vendrán 
nuevamente a la Tierra en cuerpos eternos y glorificados.

[Dr. José B. Pérez] También nos habla un poquito de eso en la 
página 229 del libro de Las Edades editado, en donde él allí, él 
dice [PÁG. 228]:

 [178]. Todas las jóvenes tenían su cabello hasta la cintura 
y los jóvenes eran tan masculinos y fuertes ([JBP] está 
relatando también acá). ¡Oh, cómo me dieron la bienvenida! 
Me abrazaron y me llamaron su “precioso hermano”, y 
me decían repetidamente que cuán contentos estaban por 
verme. Mientras trataba de razonar quiénes eran estas 
gentes, uno que estaba a mi lado me dijo: “Son tu pueblo”.
 179. Estuve tan sorprendido. Pregunté: “¿Son todos 
estos Branham?”. La Venida del Señor a la sexta dimensión117
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 180. Él dijo: “No, ellos son tus convertidos”. Entonces 
él señaló a una dama en particular y dijo: “¿Ves esa joven 
que estabas admirando hace un ratito? Ella tenía 90 años 
cuando la guiaste al Señor”.
 181. Dije: “¡Ay, ay, y para imaginar que de esto es lo 
que tenía temor!”.
 182. El hombre dijo: “Aquí estamos reposando mientras 
esperamos la Venida del 
Señor”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-12».

Y en la izquierda también, en la página 229, escribe:
[WSS] «El Paraíso». 
«Allí están esperando la Venida del Señor».

Y ahí también en la 330 escribe: [WSS] 
«La Venida del Señor al Paraíso, a la 
6ta dimensión».

[JBP] Y ya ahí sigue relatando lo que hemos leído en el libro de 
Los Sellos.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LA IGLESIA VIGILANTE”]:

 [WSS] Y a los que estén vivos les será revelado el 
misterio de Su Venida, alrededor del cual gira la fe para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las La Venida del Señor a la sexta dimensión118
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Bodas del Cordero. Sin esa revelación nadie podrá ser 
transformado.
 [JBP] Solamente a los que están en este tiempo final 
recibiendo esa revelación, recibiendo Su Venida; porque Él 
mismo dice que se presentará, Él mismo se presentará Él 
mismo.

[Dr. José B. Pérez] Página ciento…- es el párrafo 519, página 
59 [Citas]:

 51927 - “[182] Tan pronto como esta gran persona que 
vendrá en los últimos días acabará su ministerio, el 
Mesías se presentará él mismo”.

[JBP] Y los escogidos de Dios lo estarían viendo, porque les 
estaría siendo abierto el entendimiento, las Escrituras, y estarían 
recibiendo el cumplimiento de Su Venida. 
 “LA VENIDA DEL SEÑOR A LA SEXTA DIMENSIÓN”.
 Y, por consiguiente, ya habrá cumplido Su Venida en medio 
de Su Iglesia, como ladrón en la noche. O sea, para llevar a 
cabo Su Venida en el Paraíso, ya en la Tierra habrá cumplido Su 
Venida, ya estarán los escogidos de Dios con esa Fe Perfecta, 
para que cuando Él regrese con los de la sexta dimensión, ellos 
puedan verlo y puedan ser transformados.
 “LA VENIDA DEL SEÑOR A LA SEXTA DIMENSIÓN”�
 Ha sido para mí un privilegio grande y una bendición grande 
poder, en esta ocasión, compartir con ustedes alrededor de 
estas Escrituras, y ver la misión de estos Arcángeles, y las 
noticias de este Arcángel Gabriel, las noticias que nos trajo, y 

27 [Cita	 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párr. 182] [Compilación, pág. 39] [Estudio Bíblico #367, 2023/dic/10-2 
(domingo), págs. 18-19 (f), págs. 190-191 (T2)]
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lo que nos habló el precursor de la Segunda Venida del Señor 
de lo que sería Su Venida; así por encimita, solamente algunas 
áreas.
 Así que, Dios nos siga ayudando a seguir comprendiendo 
ese misterio del Séptimo Sello, el cual está siendo revelado, 
siendo abierto, a aquellos que estaban esperando Su Venida, a 
aquellos que aman Su Venida. Hay una Escritura que habla de 
eso, de los que aman Su Venida28.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme estar contigo en esta reunión; y ya mañana nos 
veremos en la actividad de mañana, en donde el tema es: “LA 
ESTRELLA DE LA MAÑANA”, en donde esperamos también 
que Dios nos hable directamente a nuestras almas, a nuestros 
corazones.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA” es el tema de mañana. Hoy 
ha sido: “LA VENIDA DEL SEÑOR A LA SEXTA DIMENSIÓN”.
 Dios te bendiga, misionero Miguel Bermúdez Marín, 
grandemente; y a todos los que están ahí contigo en esta 
reunión de hoy sábado, 6 de julio, de este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

28 2 Timoteo 4:8
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El Gran Médico recorriendo el mundo
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín por esas 
palabras, y a Ruth también. Es un privilegio para mí y para mi 
esposa poder saludarlos personalmente; y también a todos 
ustedes, pueblo amado de Dios.
 Y hoy domingo, 7 de julio de este año 2024, es realmente 
para mí una bendición, y mi esposa, poder estar acá con 
ustedes, en Manaus, Brasil, “el pulmón del mundo”.
 Me decía que yo no había venido a Manaus, Ildefonso 
me dijo que yo no había venido a Manaus. Pensé que en los 
recorridos estaba Manaus o Belo Horizonte - o Boa Vista; pero 
para esta zona en esos viajes, Miguel no ponía a Manaus, 
parece; o no estaba todavía acá, no había salón (puede ser) en 
ese tiempo (97, 98).
 Pero miren, yo tenía pensado que como Dios me había 
hablado de esto que está pasando en Brasil, pues… yo dije: 
“Pues será en San Pablo”, en São Paulo sería la visita a Brasil.
 Y…, vean ustedes, cuando uno va al médico y lo va a 
chequear, lo primero que hace el médico es… O sea, primero 
usted tiene que ir caminando para llegar allá. Llegamos a los 
pies, México.
 Luego se le dice (el médico): “Siéntate”. ¿Y qué es lo que 
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El Gran Médico recorriendo el mundo 124

hace el médico? Se pone el estetoscopio y lo primero que le 
escucha es el pulmón. O sea, los… después de usted caminar y 
llegar allí…: “Ya caminamos en México. Ahora siéntese, vamos 
a chequear cómo está la respiración. Respire profundo”.
 O sea, ¡estamos cogiendo aire!, ¡fuerza!, ¡para que ese 
avivamiento siga aumentando!, y Dios, para todos los escogidos, 
la Iglesia-Novia en este tiempo final, pronto reciba la plenitud del 
Señor; y nos dé una chequeadita por completo.
 Y ahí puede detectar si tiene un pitito, si tiene algo, ¡y 
enseguida corregirlo! O sea, porque si uno va allá es para 
corregirse.
 Por lo tanto, el Doctor de los doctores, el Dios Creador 
de los Cielos y de la Tierra, andando por la América 
Latina para sanar completamente al pueblo de Dios, y 
sellarlos completamente para que reciban las promesas 
correspondientes a este tiempo final.
 Cuando hablamos de la adopción nos llena de regocijo, 
pero a la misma vez nos hacemos varias preguntas: “¿Cómo 
será que eso estará siendo manifestado en mí? ¿Cómo Jesús 
sintió ese cambio, que no era el mismo cuando subió al Monte 
de la Transfiguración, y cuando bajó era otro, pero con el mismo 
cuerpo?”.
 Ahora, recuerden que Él escuchó allí a Moisés y Elías. No 
puede una persona ser adoptada sin antes escuchar a Moisés y 
Elías.
 Ahora miren en este pequeño extracto que quiero compartir 
con ustedes, donde el hermano William nos habla de la adopción; 
y lo predicó en el 2000, 2 de enero, comenzando ese año, que 
fue el año de los bautismos, ¿verdad, Miguel? Comenzaron en 
el 2000. [Hno. Miguel: En el 2000 comenzaron los bautismos]. 
Y él allí, en el mensaje “LA HORA CERO EN EL PROGRAMA 
DIVINO”, dice: El Gran Médico recorriendo el mundo124
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LA HORA CERO EN EL PROGRAMA DIVINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de enero del 2000
Cayey, Puerto Rico
 Cuando llegue esa adopción ustedes verán que hasta 
muy pequeño será todo el terreno que tenemos ([JBP] esto 
fue en Puerto Rico, se estaban adquiriendo unos terrenos).
 Así que Dios nos ha provisto estos lugares en el tiempo 
en que se podían obtener. Uno no puede dejar pasar el 
tiempo: cuando hay la oportunidad, hay que agarrar esa 
oportunidad; porque si uno no la agarra, después va a estar 
diciendo uno: “¡Oye! Hubo una oportunidad y yo no la 
agarré; y ahora no la hay”.
 Eso les ha pasado a muchas personas, porque no han 
tenido visión; nada más de lo que están viendo; pero no han 
mirado hacia el futuro para ver lo que Dios tenía para hacer. 
Y cuando compramos estos lugares estamos pensando en lo 
que Dios ha de hacer.
 Así que podemos todos ver que hay un propósito en 
todo esto. Esperamos, pronto, que Dios adopte aunque sea 
uno; [y] con ese Dios cumplirá todo lo que está en la Visión 
de la Carpa…
 [JBP] Vean:
 [WSS] … con ese ([JBP] dice) Dios cumplirá todo lo que 
está en la Visión de la Carpa; y con la adopción de uno 
vendrá la adopción de todos los demás.
 Si ustedes supieran todo lo que hay en la adopción; pero 
algún día yo les explicaré con más calma.

[JBP] Y Él lo ha estado explicando con más calma. Es el 
Espíritu Santo, es la Columna de Fuego, que está hablándonos 
hoy, explicándonos con calma todas esas cositas, en “arroz y El Gran Médico recorriendo el mundo125
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habichuela” (como decimos), bien claro.
 ¿Pero ustedes se han dado cuenta que, aunque se hable 
claro, unos no entienden? Ahí está la predestinación, la elección 
divina. Por eso siempre yo les he dicho que siempre hay que estar 
agradeciéndole a Dios, porque entre tantos millones de personas 
usted sea uno que ha entendido, que ha comprendido, que ha 
recibido en este tiempo el cumplimiento de ese Ángel diferente a 
los demás, el cumplimiento del Séptimo Sello, el cumplimiento de 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.

 [WSS] Todo está sellado ahí. De la adopción depende 
nuestra transformación, el rapto y todas las demás cosas.
 Bueno, vamos a dejar eso quietecito ahí…

[JBP] Ahora vean, la adopción, “de la adopción depende nuestra 
transformación”. Esas son palabras mayores.
 Porque cuando se hablaba de la transformación y la adopción, 
ustedes recuerdan que él como que lo ponía todo junto; y en 
muchas ocasiones dice: [WSS] “La adopción, la transformación 
de nuestros cuerpos”. Pero eso no podía ser hablado, revelado, 
entendido antes de tiempo, porque entonces habría que estar 
hablando de Fe de Rapto; porque todo eso tiene que ver con Fe 
de Rapto.
 Por lo tanto, el tiempo para llegar a cumplimiento la promesa 
de la transformación y del rapto tenía que ser el tiempo en donde 
estuviera Dios hablando, tronando los Siete Truenos, que él dijo 
que era en una Gran Carpa Catedral; y en otros lugares decía…, 
en el 70, en el 80, Miguel recuerda, de seguro, cuántas veces 
él decía que los Truenos estaban sonando [Hno. Miguel: Sí, es 
cierto]; pero después, vean, él destapó un poquito y dijo: [WSS] 
“En la Carpa será hablado los Truenos”.
 Ahí uno dice: “Pero se contradijo”. ¡Nah-ah!, no se contradijo El Gran Médico recorriendo el mundo126
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nada; él sabía lo que estaba hablando. ¡Así iba a ser! O sea, 
él estaba trayendo la revelación de lo que sería más adelante. 
Y “bienaventurados vuestros ojos, porque ven; vuestros oídos, 
porque oyen lo que muchos profetas y justos desearon ver lo que 
vosotros veis, y oír lo que vosotros oís”1.
 Y ahora estamos recibiendo todo lo que fue prometido en 
las Sagradas Escrituras, en el mensaje del reverendo William 
Branham, y en los mensajes de nuestro amado hermano y amigo 
William Soto Santiago, a quien amamos, y que muy pronto lo 
vamos a volver a ver, junto con todos los que vengan de la sexta 
dimensión.
 Pero recuerden que hay etapas en donde en el Programa 
Divino se tiene que cumplir, como lo es: darle la Fe de Rapto al 
pueblo Apocalipsis 11. Que eso, vean, por causa de Moisés herir 
la roca por segunda vez, ahí el Plan Divino… dice el hermano 
Branham, y el hermano William lo escribe: [WSS] «Moisés rompió 
el Programa Divino»2. O sea que ya Dios tenía en Su Programa 
que eso no se llevaría a cabo.
 Y uno dice: “¿Pero cómo un hombre puede romper algo de un 
Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, que haya programado 
ya desde antes de la fundación del mundo?”. Ahí usted puede ver 
que Dios honra la palabra de un profeta. Él no puede decir: “No, él 

1 San Mateo 13:16-17, San Lucas 10:23-24
2 [Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), 
pág. 12 (f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 
(miércoles), pág. 11 (f), pág. 173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” 
(“Israel y la serpiente de metal”), párr. 174: [WMB] 174 Y Moisés cogió 
su temperamento, y corrió hacia allí y golpeó la roca. Eso no trajo agua. 
Él la golpeó de nuevo, y trajo agua. Y díjoles: “Oíd ahora, rebeldes, ¿os 
hemos de hacer salir agua de esta peña?”. Como eso, y trajo las aguas, 
porque Dios tuvo que escuchar a ese profeta porque Él estaba obligado 
a él con ese poder. Y eso rompió todo el Programa de la Biblia de Dios. 
- [WSS] «Moisés y su temperamento rompió el Programa de Dios».]
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Branham, y en los mensajes de nuestro amado hermano y amigo 
William Soto Santiago, a quien amamos, y que muy pronto lo 
vamos a volver a ver, junto con todos los que vengan de la sexta 
dimensión.
 Pero recuerden que hay etapas en donde en el Programa 
Divino se tiene que cumplir, como lo es: darle la Fe de Rapto al 
pueblo Apocalipsis 11. Que eso, vean, por causa de Moisés herir 
la roca por segunda vez, ahí el Plan Divino… dice el hermano 
Branham, y el hermano William lo escribe: [WSS] «Moisés rompió 
el Programa Divino»2. O sea que ya Dios tenía en Su Programa 
que eso no se llevaría a cabo.
 Y uno dice: “¿Pero cómo un hombre puede romper algo de un 
Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, que haya programado 
ya desde antes de la fundación del mundo?”. Ahí usted puede ver 
que Dios honra la palabra de un profeta. Él no puede decir: “No, él 

1 San Mateo 13:16-17, San Lucas 10:23-24
2 [Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), 
pág. 12 (f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 
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(“Israel y la serpiente de metal”), párr. 174: [WMB] 174 Y Moisés cogió 
su temperamento, y corrió hacia allí y golpeó la roca. Eso no trajo agua. 
Él la golpeó de nuevo, y trajo agua. Y díjoles: “Oíd ahora, rebeldes, ¿os 
hemos de hacer salir agua de esta peña?”. Como eso, y trajo las aguas, 
porque Dios tuvo que escuchar a ese profeta porque Él estaba obligado 
a él con ese poder. Y eso rompió todo el Programa de la Biblia de Dios. 
- [WSS] «Moisés y su temperamento rompió el Programa de Dios».]
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se equivocó y no lo voy a respaldar”. No. Lo que hable un profeta, 
eso, cumplimiento tiene.
 Por eso, ¡hoy yo bendigo al Brasil!
 Y él decía en muchas ocasiones: [WSS] “Cuando ese gigante 
despierte…”; él se refería a este tiempo en que Brasil despertará 
con el avivamiento final; y será Brasil de gran bendición, como lo 
ha sido hasta ahora, pero en una escala mucho mayor.
 Así que: que todo el Brasil, y todos los habitantes del Brasil, 
vean a esos hijos e hijas de Dios que están siendo preparados, 
¡y vean la gloria de Dios en ustedes!; y sea impactado el Brasil 
por la Iglesia-Novia que aquí vive. Y que muchas personas: ese 
mundo denominacional, reciba también la bendición de entrar a 
eternidad.
 Recuerden que ellos dan sus vidas en la gran tribulación, y 
después del Milenio es que aparecen. Pero vean, la Iglesia-Novia 
será de gran bendición también para ese grupo, el cual amamos 
de corazón. ¡Son vírgenes!; por lo tanto, son parte de la Creación 
de Dios.
 Hay testimonios de hermanos denominacionales pidiendo 
oración… Y Graciela me pasó unos testimonios de unas hermanas 
y hermanos con cáncer; y ellos escucharon que había un pastor 
que oraba; y me mandaban videítos pidiendo por un niño que 
tenía cáncer, por un abuelito o tío que tenía cáncer; diferentes… 
por lo menos tres.
 Y yo le mandé en audio la oración dándole sanidad a ellos; 
y luego ellos contestando, en el tiempo correspondiente…; 
no sé cuánto de ahí, desde que me mandaron la petición a la 
contestación [Graciela: Dos, tres meses]. Dos, tres meses. Y 
cuando fueron al médico, el médico le decía: “Mira, ya el niño no 
tiene nada”. Igual pasó con el anciano, que estaba desahuciado, 
ya no tenía oportunidad, y también fue sano. Y ellos decían…
 Hay un testimonio de una señora que decía que: “Dios El Gran Médico recorriendo el mundo128
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tiene en usted un propósito”, unas personas creyentes en Cristo 
denominacionales, viendo (vean) y recibiendo sanidad; y como 
que viendo algo que esa persona tiene: “Algo hay en usted”.
 Y otra decía: “Y un propósito también tendrá más adelante 
con usted”, algo así. Y también decía: “Cuando vengan a São 
Paulo queremos ir, nuestras iglesias, allá”.
 O sea que… Vean, en Argentina está pasando eso: muchas 
iglesias denominacionales recibiendo la Enseñanza bajo Carpa. O 
sea que todo está entrelazándose con ese mundo denominacional 
también.
 Pero lo importante son ustedes. O sea, lo primordial para Dios 
es la Iglesia-Novia: prepararla con esa Fe de Rapto, ¡adoptarlos!, 
y llevar a cabo la Obra correspondiente a ese tiempo ya en donde 
luego será el cumplimiento de la resurrección.
 Ahora, recuerden que hay ciertas etapas en las cuales 
primero hay que pasar, y que estamos madurando; y conscientes 
de que todo obrará para bien.
 No decimos como decía Pedro: “Señor, tal cosa no te 
acontezca”3. Aunque no vamos a decir: “Oye, que te acontezca 
eso, y…”, sin sabiduría; sino que estamos conscientes de que 
hay un propósito en todo eso, y que si eso no ocurre no va a 
haber resurrección.
 Ahora, cuando se habla así tan claro, también el enemigo se 
mueve, e identifica ya, y se empiezan a mover esos espíritus, 
hasta que de alguna forma eso se va a cumplir.
 Pero cualquiera dirá: “Pues no lo hable para que no…”.
 Para que se cumplan las profecías y las visiones y todo, se 
tiene que hablar la Palabra. Cuando Él dijo allí: “Señor, hágase 
conforme a Tu Palabra, a Tu voluntad”4.
 [Hno. Miguel: ¡Y lo que está escrito…! ] ¡cumplimiento tiene!

3 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
4 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42

El Gran Médico recorriendo el mundo129

tiene en usted un propósito”, unas personas creyentes en Cristo 
denominacionales, viendo (vean) y recibiendo sanidad; y como 
que viendo algo que esa persona tiene: “Algo hay en usted”.
 Y otra decía: “Y un propósito también tendrá más adelante 
con usted”, algo así. Y también decía: “Cuando vengan a São 
Paulo queremos ir, nuestras iglesias, allá”.
 O sea que… Vean, en Argentina está pasando eso: muchas 
iglesias denominacionales recibiendo la Enseñanza bajo Carpa. O 
sea que todo está entrelazándose con ese mundo denominacional 
también.
 Pero lo importante son ustedes. O sea, lo primordial para Dios 
es la Iglesia-Novia: prepararla con esa Fe de Rapto, ¡adoptarlos!, 
y llevar a cabo la Obra correspondiente a ese tiempo ya en donde 
luego será el cumplimiento de la resurrección.
 Ahora, recuerden que hay ciertas etapas en las cuales 
primero hay que pasar, y que estamos madurando; y conscientes 
de que todo obrará para bien.
 No decimos como decía Pedro: “Señor, tal cosa no te 
acontezca”3. Aunque no vamos a decir: “Oye, que te acontezca 
eso, y…”, sin sabiduría; sino que estamos conscientes de que 
hay un propósito en todo eso, y que si eso no ocurre no va a 
haber resurrección.
 Ahora, cuando se habla así tan claro, también el enemigo se 
mueve, e identifica ya, y se empiezan a mover esos espíritus, 
hasta que de alguna forma eso se va a cumplir.
 Pero cualquiera dirá: “Pues no lo hable para que no…”.
 Para que se cumplan las profecías y las visiones y todo, se 
tiene que hablar la Palabra. Cuando Él dijo allí: “Señor, hágase 
conforme a Tu Palabra, a Tu voluntad”4.
 [Hno. Miguel: ¡Y lo que está escrito…! ] ¡cumplimiento tiene!

3 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
4 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42

El Gran Médico recorriendo el mundo 129

tiene en usted un propósito”, unas personas creyentes en Cristo 
denominacionales, viendo (vean) y recibiendo sanidad; y como 
que viendo algo que esa persona tiene: “Algo hay en usted”.
 Y otra decía: “Y un propósito también tendrá más adelante 
con usted”, algo así. Y también decía: “Cuando vengan a São 
Paulo queremos ir, nuestras iglesias, allá”.
 O sea que… Vean, en Argentina está pasando eso: muchas 
iglesias denominacionales recibiendo la Enseñanza bajo Carpa. O 
sea que todo está entrelazándose con ese mundo denominacional 
también.
 Pero lo importante son ustedes. O sea, lo primordial para Dios 
es la Iglesia-Novia: prepararla con esa Fe de Rapto, ¡adoptarlos!, 
y llevar a cabo la Obra correspondiente a ese tiempo ya en donde 
luego será el cumplimiento de la resurrección.
 Ahora, recuerden que hay ciertas etapas en las cuales 
primero hay que pasar, y que estamos madurando; y conscientes 
de que todo obrará para bien.
 No decimos como decía Pedro: “Señor, tal cosa no te 
acontezca”3. Aunque no vamos a decir: “Oye, que te acontezca 
eso, y…”, sin sabiduría; sino que estamos conscientes de que 
hay un propósito en todo eso, y que si eso no ocurre no va a 
haber resurrección.
 Ahora, cuando se habla así tan claro, también el enemigo se 
mueve, e identifica ya, y se empiezan a mover esos espíritus, 
hasta que de alguna forma eso se va a cumplir.
 Pero cualquiera dirá: “Pues no lo hable para que no…”.
 Para que se cumplan las profecías y las visiones y todo, se 
tiene que hablar la Palabra. Cuando Él dijo allí: “Señor, hágase 
conforme a Tu Palabra, a Tu voluntad”4.
 [Hno. Miguel: ¡Y lo que está escrito…! ] ¡cumplimiento tiene!

3 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
4 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42

El Gran Médico recorriendo el mundo129

tiene en usted un propósito”, unas personas creyentes en Cristo 
denominacionales, viendo (vean) y recibiendo sanidad; y como 
que viendo algo que esa persona tiene: “Algo hay en usted”.
 Y otra decía: “Y un propósito también tendrá más adelante 
con usted”, algo así. Y también decía: “Cuando vengan a São 
Paulo queremos ir, nuestras iglesias, allá”.
 O sea que… Vean, en Argentina está pasando eso: muchas 
iglesias denominacionales recibiendo la Enseñanza bajo Carpa. O 
sea que todo está entrelazándose con ese mundo denominacional 
también.
 Pero lo importante son ustedes. O sea, lo primordial para Dios 
es la Iglesia-Novia: prepararla con esa Fe de Rapto, ¡adoptarlos!, 
y llevar a cabo la Obra correspondiente a ese tiempo ya en donde 
luego será el cumplimiento de la resurrección.
 Ahora, recuerden que hay ciertas etapas en las cuales 
primero hay que pasar, y que estamos madurando; y conscientes 
de que todo obrará para bien.
 No decimos como decía Pedro: “Señor, tal cosa no te 
acontezca”3. Aunque no vamos a decir: “Oye, que te acontezca 
eso, y…”, sin sabiduría; sino que estamos conscientes de que 
hay un propósito en todo eso, y que si eso no ocurre no va a 
haber resurrección.
 Ahora, cuando se habla así tan claro, también el enemigo se 
mueve, e identifica ya, y se empiezan a mover esos espíritus, 
hasta que de alguna forma eso se va a cumplir.
 Pero cualquiera dirá: “Pues no lo hable para que no…”.
 Para que se cumplan las profecías y las visiones y todo, se 
tiene que hablar la Palabra. Cuando Él dijo allí: “Señor, hágase 
conforme a Tu Palabra, a Tu voluntad”4.
 [Hno. Miguel: ¡Y lo que está escrito…! ] ¡cumplimiento tiene!

3 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
4 Mt. 26:39, 26:42; Mr. 14:35-36; Lc. 22:41-42



El Gran Médico recorriendo el mundo 130

 ¡Y lo que está escrito de mí, cumplimiento tiene! Sí�
 O sea que no hay…, allá se dice: ¡No hay quién lo despinte!, 
de eso.
 Pero vean, Jesús allí en el Getsemaní, Él asumió esa 
responsabilidad, por Sus hijos, por los hijos de Dios; como 
hermano mayor, pues por Sus hermanos.
 Y así en Su Segunda Venida: Él ha asumido esa 
responsabilidad. O sea que con uno serán benditos, bendecidos, 
todos los demás hijos de Dios. La adopción de uno, como dice 
allí; porque sin la adopción Jesús no podía morir en la Cruz del 
Calvario, no podía ser antes llevada a cabo esa Obra; tenía que 
ser adoptado.
 Por consiguiente, nos preguntaremos: “¿Y desde cuándo 
está adoptado?”. [Risas]
 La adopción se ha estado desmenuzando cada vez más, y 
ya por ahí muchos han estado captando lo que es la adopción. 
Lo que es la adopción ya usted lo tiene sellado en su corazón, ya 
fue hablado. Cuando eso Dios lo active, usted verá que no habrá 
nada imposible para un hijo de Dios adoptado.
 Pero recuerde que todo siempre es por dirección divina, no 
puede adelantarse; porque miren, aun…, aun Él adoptado, dijo al 
final: “Si fuere posible pasar de Mí esta copa”. O sea que siente, 
padece, hay sentimientos, hay peticiones a Dios para que: “Señor, 
¿será posible?”. Pero ¿cómo se van a cumplir las Escrituras?
 Por lo tanto, ahí usted puede ver que es algo tan y tan 
común, tan del pueblo, que cuando usted se dé cuenta: “Pero… 
¡con razón!”. Vea, pero todo eso se está hablando y se está 
enseñando progresivamente. Y mientras se hace de esa forma, 
vean, el enemigo no puede imitar; porque no se esperaba [que] 
esta última carta que Dios se iba a jugar (como decimos) iba a 
ser de esta manera. Nadie se imaginaba que iba a ser de esa 
manera. Nadie se esperaba que el Séptimo Sello iba a ser así. El Gran Médico recorriendo el mundo130
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¡No estaba escrito!
 Incluso ahí le dijo el Señor a Juan: “Juan, no lo digas así. No lo 
digas así, porque tropezarán con eso. Déjalo pasar”5. Y vean, para 
algunos ha sido de tropiezo, pero para nosotros es de bendición. 
Dice que “aquel sobre…”. ¿Cómo es, Miguel, la Escritura de 
Pedro? “Aquel sobre quien Ella cayere le desmenuzará; pero…”.
 [Hno. Miguel: Le cae la Roca…].
 La Roca.
 [Hno. Miguel: Pero sobre - el que cae sobre Ella…]
 “Sobre Ella, será quebrantado. Pero sobre quien Ella cayere 
lo desmenuzará”6.
 Y ustedes han caído sobre la Roca, sobre la Piedra.
 Y, vean ustedes, han estado recibiendo y seguirán recibiendo 
la Palabra, la Enseñanza, para estar preparados para recibir la 
transformación. Pero antes, ya saben que hay algo que se está 
llevando a cabo en sus vidas: la adopción.
 No soltarán al Pilar de Fuego, al Ángel del Pacto (como 
lo hablamos el viernes), hasta que la bendición de Dios esté 
plenamente en la Iglesia-Novia.
 ¿Y saben una cosa? Yo tampoco los voy a soltar. ¡Estarán 
agarrados ustedes de mí, y yo de ustedes! O sea, del Ángel del 
Pacto, de la Columna de Fuego.
 Recuerden que todo es Dios, es la Columna de Fuego, ¡pero 
se tiene que velar!, se tiene que revelar al pueblo y llevar a cabo 
la Obra que Él prometió.
 Muchos lo esperan místico; y miren, es tan sencillo que come 
como ustedes: arroz y habichuelas, y bistec, y pollo, y… Y como 
decíamos en aquella ocasión7: a veces nos ponen un muslo en un 

5 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
6 San Mateo 21:44, San Lucas 20:18
7 [Estudio “Escogidos conforme al Corazón de Dios”, 2024/jun/30-1 
(domingo), págs. 15-16 (f), págs. 95-96 (T6)]

El Gran Médico recorriendo el mundo131

¡No estaba escrito!
 Incluso ahí le dijo el Señor a Juan: “Juan, no lo digas así. No lo 
digas así, porque tropezarán con eso. Déjalo pasar”5. Y vean, para 
algunos ha sido de tropiezo, pero para nosotros es de bendición. 
Dice que “aquel sobre…”. ¿Cómo es, Miguel, la Escritura de 
Pedro? “Aquel sobre quien Ella cayere le desmenuzará; pero…”.
 [Hno. Miguel: Le cae la Roca…].
 La Roca.
 [Hno. Miguel: Pero sobre - el que cae sobre Ella…]
 “Sobre Ella, será quebrantado. Pero sobre quien Ella cayere 
lo desmenuzará”6.
 Y ustedes han caído sobre la Roca, sobre la Piedra.
 Y, vean ustedes, han estado recibiendo y seguirán recibiendo 
la Palabra, la Enseñanza, para estar preparados para recibir la 
transformación. Pero antes, ya saben que hay algo que se está 
llevando a cabo en sus vidas: la adopción.
 No soltarán al Pilar de Fuego, al Ángel del Pacto (como 
lo hablamos el viernes), hasta que la bendición de Dios esté 
plenamente en la Iglesia-Novia.
 ¿Y saben una cosa? Yo tampoco los voy a soltar. ¡Estarán 
agarrados ustedes de mí, y yo de ustedes! O sea, del Ángel del 
Pacto, de la Columna de Fuego.
 Recuerden que todo es Dios, es la Columna de Fuego, ¡pero 
se tiene que velar!, se tiene que revelar al pueblo y llevar a cabo 
la Obra que Él prometió.
 Muchos lo esperan místico; y miren, es tan sencillo que come 
como ustedes: arroz y habichuelas, y bistec, y pollo, y… Y como 
decíamos en aquella ocasión7: a veces nos ponen un muslo en un 

5 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
6 San Mateo 21:44, San Lucas 20:18
7 [Estudio “Escogidos conforme al Corazón de Dios”, 2024/jun/30-1 
(domingo), págs. 15-16 (f), págs. 95-96 (T6)]

El Gran Médico recorriendo el mundo 131

¡No estaba escrito!
 Incluso ahí le dijo el Señor a Juan: “Juan, no lo digas así. No lo 
digas así, porque tropezarán con eso. Déjalo pasar”5. Y vean, para 
algunos ha sido de tropiezo, pero para nosotros es de bendición. 
Dice que “aquel sobre…”. ¿Cómo es, Miguel, la Escritura de 
Pedro? “Aquel sobre quien Ella cayere le desmenuzará; pero…”.
 [Hno. Miguel: Le cae la Roca…].
 La Roca.
 [Hno. Miguel: Pero sobre - el que cae sobre Ella…]
 “Sobre Ella, será quebrantado. Pero sobre quien Ella cayere 
lo desmenuzará”6.
 Y ustedes han caído sobre la Roca, sobre la Piedra.
 Y, vean ustedes, han estado recibiendo y seguirán recibiendo 
la Palabra, la Enseñanza, para estar preparados para recibir la 
transformación. Pero antes, ya saben que hay algo que se está 
llevando a cabo en sus vidas: la adopción.
 No soltarán al Pilar de Fuego, al Ángel del Pacto (como 
lo hablamos el viernes), hasta que la bendición de Dios esté 
plenamente en la Iglesia-Novia.
 ¿Y saben una cosa? Yo tampoco los voy a soltar. ¡Estarán 
agarrados ustedes de mí, y yo de ustedes! O sea, del Ángel del 
Pacto, de la Columna de Fuego.
 Recuerden que todo es Dios, es la Columna de Fuego, ¡pero 
se tiene que velar!, se tiene que revelar al pueblo y llevar a cabo 
la Obra que Él prometió.
 Muchos lo esperan místico; y miren, es tan sencillo que come 
como ustedes: arroz y habichuelas, y bistec, y pollo, y… Y como 
decíamos en aquella ocasión7: a veces nos ponen un muslo en un 

5 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
6 San Mateo 21:44, San Lucas 20:18
7 [Estudio “Escogidos conforme al Corazón de Dios”, 2024/jun/30-1 
(domingo), págs. 15-16 (f), págs. 95-96 (T6)]

El Gran Médico recorriendo el mundo131

¡No estaba escrito!
 Incluso ahí le dijo el Señor a Juan: “Juan, no lo digas así. No lo 
digas así, porque tropezarán con eso. Déjalo pasar”5. Y vean, para 
algunos ha sido de tropiezo, pero para nosotros es de bendición. 
Dice que “aquel sobre…”. ¿Cómo es, Miguel, la Escritura de 
Pedro? “Aquel sobre quien Ella cayere le desmenuzará; pero…”.
 [Hno. Miguel: Le cae la Roca…].
 La Roca.
 [Hno. Miguel: Pero sobre - el que cae sobre Ella…]
 “Sobre Ella, será quebrantado. Pero sobre quien Ella cayere 
lo desmenuzará”6.
 Y ustedes han caído sobre la Roca, sobre la Piedra.
 Y, vean ustedes, han estado recibiendo y seguirán recibiendo 
la Palabra, la Enseñanza, para estar preparados para recibir la 
transformación. Pero antes, ya saben que hay algo que se está 
llevando a cabo en sus vidas: la adopción.
 No soltarán al Pilar de Fuego, al Ángel del Pacto (como 
lo hablamos el viernes), hasta que la bendición de Dios esté 
plenamente en la Iglesia-Novia.
 ¿Y saben una cosa? Yo tampoco los voy a soltar. ¡Estarán 
agarrados ustedes de mí, y yo de ustedes! O sea, del Ángel del 
Pacto, de la Columna de Fuego.
 Recuerden que todo es Dios, es la Columna de Fuego, ¡pero 
se tiene que velar!, se tiene que revelar al pueblo y llevar a cabo 
la Obra que Él prometió.
 Muchos lo esperan místico; y miren, es tan sencillo que come 
como ustedes: arroz y habichuelas, y bistec, y pollo, y… Y como 
decíamos en aquella ocasión7: a veces nos ponen un muslo en un 

5 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
6 San Mateo 21:44, San Lucas 20:18
7 [Estudio “Escogidos conforme al Corazón de Dios”, 2024/jun/30-1 
(domingo), págs. 15-16 (f), págs. 95-96 (T6)]



El Gran Médico recorriendo el mundo 132

restaurante y uno con un cuchillo ahí; y uno le decía al muslo: “¡Si 
lo agarro en casa…! (jaja): con las manos…”, ahí se va la finura.
 Pero… del común del pueblo; porque Dios, vean, se revela en 
la manera y en la forma en que es el pueblo. Y así sabe, conoce, 
padece, los mismos sufrimientos del pueblo, y los entiende; 
porque uno ha pasado por eso y más.
 Así que uno de entre el pueblo, Él lo usa para llevar a cabo Su 
Obra; y nosotros estamos agradecidos a Dios que lo ha cumplido 
así; que es accesible, que podemos abrazarlo.
 A veces me escriben, y son tantos que… trato de contestarles 
a todos; y uno me dice: “Oye, ¡qué hermoso es textearle a 
Dios!”. Pero yo lo entiendo. Otros pues por e-mail. Es la forma 
y la manera que Dios nos ha provisto para poder comunicarnos; 
porque imagínese, si llega a ser una llamada: “Hermano, ¿lo 
puedo llamar?”. Y con el tiempo de una llamada uno puede 
contestar varios. O sea que en esa parte comprendan el por qué 
yo prefiero que escriban; porque es más rápido uno leer rapidito, 
contesta; pero si uno está con el teléfono, estaría todo el tiempo 
con el teléfono y un tape [cinta adhesiva] y una goma aquí pegada 
para que no se le caiga, y haciendo las cosas; no, no se puede.
 Miguel también (¿verdad?) a veces lo llaman, y él prefiere 
pues mejor también a veces que sea escrito [Hno. Miguel: Sí, que 
me manden un texto]. Texto, porque es más fácil; y así todo el 
mundo puede llegar a tener su contestación.
 Bueno, ha sido para mí un privilegio y una bendición poder 
estar acá con ustedes y compartir con ustedes, y los que están 
(no sé si están también transmitiendo) por el satélite y por internet, 
esta hermosa actividad con parte de la Novia del Señor que está 
siendo preparada para la transformación.
 Así que esperamos hoy que Dios nos hable directamente 
a nuestras almas, y mucha Palabra se encarne en nuestros 
corazones, y nos aumente la fe a un grado más de lo que tenemos El Gran Médico recorriendo el mundo132
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hasta ahora.
 Que Dios nos ayude; los ayude a todos en todos sus 
problemas físicos, espirituales, y toda cosa que sea contraria a la 
perfecta voluntad de Dios.
 Estamos con nuestros corazones abiertos, Dios nos ve la 
sinceridad: “Señor, estoy haciendo esto, tengo este espíritu que 
no pertenece a Tu dimensión, ¡ayúdame a sacarlo de mí!”. Y Él ve 
ahí la intención y Dios le va a ayudar. Siga presionando.
 Y si tiene alguna enfermedad, también: “Señor, tengo esto, 
pero te he pedido, pero aún sigo así”. ¡Siga presionando, siga 
creyendo, nunca se desanime! Y llegará el momento en que de 
momento: “Oye, ¿pero dónde está el dolor?”. Se fue.
 Ahora, recuerden a Pablo: tenía lo del aguijón en los ojos; y 
vean, era para que la gloria de Dios se manifestara8.
 O sea que uno no puede (¿ve?) juzgar o pataletear como 
un niño malcriado, o a Dios: “Oye, ¿por qué no me sanas ya 
de una vez?”. Recuerde que si es para que la gloria de Dios se 
manifieste, pues entonces: “Señor…”, como Job: “Dios dio, Dios 
quitó, ¡sea el Nombre del Señor bendito!”9. Y sigue para adelante.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y que 
el Brasil sea en este tiempo final un país de gran bendición, 
y sea impactada la América Latina por el avivamiento del 
Brasil�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Los amo mucho.
 Dios te bendiga, Miguel.
 “EL GRAN MÉDICO RECORRIENDO EL MUNDO”�

8 2 Corintios 12:7-9
9 Job 1:21
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creyendo, nunca se desanime! Y llegará el momento en que de 
momento: “Oye, ¿pero dónde está el dolor?”. Se fue.
 Ahora, recuerden a Pablo: tenía lo del aguijón en los ojos; y 
vean, era para que la gloria de Dios se manifestara8.
 O sea que uno no puede (¿ve?) juzgar o pataletear como 
un niño malcriado, o a Dios: “Oye, ¿por qué no me sanas ya 
de una vez?”. Recuerde que si es para que la gloria de Dios se 
manifieste, pues entonces: “Señor…”, como Job: “Dios dio, Dios 
quitó, ¡sea el Nombre del Señor bendito!”9. Y sigue para adelante.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y que 
el Brasil sea en este tiempo final un país de gran bendición, 
y sea impactada la América Latina por el avivamiento del 
Brasil�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Los amo mucho.
 Dios te bendiga, Miguel.
 “EL GRAN MÉDICO RECORRIENDO EL MUNDO”�
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ESTUDIO BÍBLICO #427 
DOMINGO, 7 DE JULIO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD
Manaus, Amazonas, Brasil

[Después de 14 años, el Dr. José Benjamín Pérez sintió en su corazón ir 
nuevamente al Brasil sin dar un previo aviso públicamente; tal como sucedió 
en Monterrey, México, el 16 de junio del presente año [Tomo 4]. Para las dos 
ocasiones acudieron en forma presencial alrededor de 2000 personas –Editor].

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes; a 
mi amigo y mi hermano, misionero Miguel Bermúdez Marín, al 
cual siempre bendigo, y hoy lo bendigo; y que Dios lo mantenga 
sano y fuerte, y que Dios le dé mucha sabiduría, y sea en esta 
Tercera Etapa un pilar de luz y de ayuda al ministerio en este 
tiempo final; y que Dios lo use en toda su plenitud también, 
como lo ha estado haciendo hasta ahora, de ahora en adelante 
en una manera mayor, conforme a la perfecta voluntad de Dios.
 Dios te bendiga, Miguel. Y a su esposa Ruth, que lo 
acompaña siempre, y también le dé sabiduría, entendimiento, 
para continuar siendo de bendición para Miguel y para la Iglesia 
del Señor.
 Así como pedí esa bendición para mi esposa Sara 
Meléndez, la cual, oramos por ella para que Dios la bendiga y la 
use también grandemente.
 Y a todos ustedes también; y a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 y demás medios de comunicación.
 Saben que cuando uno ve algún familiar o a alguien que 

ESTUDIO BÍBLICO #427 
DOMINGO, 7 DE JULIO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD
Manaus, Amazonas, Brasil

[Después de 14 años, el Dr. José Benjamín Pérez sintió en su corazón ir 
nuevamente al Brasil sin dar un previo aviso públicamente; tal como sucedió 
en Monterrey, México, el 16 de junio del presente año [Tomo 4]. Para las dos 
ocasiones acudieron en forma presencial alrededor de 2000 personas –Editor].

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes; a 
mi amigo y mi hermano, misionero Miguel Bermúdez Marín, al 
cual siempre bendigo, y hoy lo bendigo; y que Dios lo mantenga 
sano y fuerte, y que Dios le dé mucha sabiduría, y sea en esta 
Tercera Etapa un pilar de luz y de ayuda al ministerio en este 
tiempo final; y que Dios lo use en toda su plenitud también, 
como lo ha estado haciendo hasta ahora, de ahora en adelante 
en una manera mayor, conforme a la perfecta voluntad de Dios.
 Dios te bendiga, Miguel. Y a su esposa Ruth, que lo 
acompaña siempre, y también le dé sabiduría, entendimiento, 
para continuar siendo de bendición para Miguel y para la Iglesia 
del Señor.
 Así como pedí esa bendición para mi esposa Sara 
Meléndez, la cual, oramos por ella para que Dios la bendiga y la 
use también grandemente.
 Y a todos ustedes también; y a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 y demás medios de comunicación.
 Saben que cuando uno ve algún familiar o a alguien que 

ESTUDIO BÍBLICO #427 
DOMINGO, 7 DE JULIO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD
Manaus, Amazonas, Brasil

[Después de 14 años, el Dr. José Benjamín Pérez sintió en su corazón ir 
nuevamente al Brasil sin dar un previo aviso públicamente; tal como sucedió 
en Monterrey, México, el 16 de junio del presente año [Tomo 4]. Para las dos 
ocasiones acudieron en forma presencial alrededor de 2000 personas –Editor].

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes; a 
mi amigo y mi hermano, misionero Miguel Bermúdez Marín, al 
cual siempre bendigo, y hoy lo bendigo; y que Dios lo mantenga 
sano y fuerte, y que Dios le dé mucha sabiduría, y sea en esta 
Tercera Etapa un pilar de luz y de ayuda al ministerio en este 
tiempo final; y que Dios lo use en toda su plenitud también, 
como lo ha estado haciendo hasta ahora, de ahora en adelante 
en una manera mayor, conforme a la perfecta voluntad de Dios.
 Dios te bendiga, Miguel. Y a su esposa Ruth, que lo 
acompaña siempre, y también le dé sabiduría, entendimiento, 
para continuar siendo de bendición para Miguel y para la Iglesia 
del Señor.
 Así como pedí esa bendición para mi esposa Sara 
Meléndez, la cual, oramos por ella para que Dios la bendiga y la 
use también grandemente.
 Y a todos ustedes también; y a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 y demás medios de comunicación.
 Saben que cuando uno ve algún familiar o a alguien que 

ESTUDIO BÍBLICO #427 
DOMINGO, 7 DE JULIO DE 2024

SEGUNDA ACTIVIDAD
Manaus, Amazonas, Brasil

[Después de 14 años, el Dr. José Benjamín Pérez sintió en su corazón ir 
nuevamente al Brasil sin dar un previo aviso públicamente; tal como sucedió 
en Monterrey, México, el 16 de junio del presente año [Tomo 4]. Para las dos 
ocasiones acudieron en forma presencial alrededor de 2000 personas –Editor].

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los presentes; a 
mi amigo y mi hermano, misionero Miguel Bermúdez Marín, al 
cual siempre bendigo, y hoy lo bendigo; y que Dios lo mantenga 
sano y fuerte, y que Dios le dé mucha sabiduría, y sea en esta 
Tercera Etapa un pilar de luz y de ayuda al ministerio en este 
tiempo final; y que Dios lo use en toda su plenitud también, 
como lo ha estado haciendo hasta ahora, de ahora en adelante 
en una manera mayor, conforme a la perfecta voluntad de Dios.
 Dios te bendiga, Miguel. Y a su esposa Ruth, que lo 
acompaña siempre, y también le dé sabiduría, entendimiento, 
para continuar siendo de bendición para Miguel y para la Iglesia 
del Señor.
 Así como pedí esa bendición para mi esposa Sara 
Meléndez, la cual, oramos por ella para que Dios la bendiga y la 
use también grandemente.
 Y a todos ustedes también; y a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 
8 y demás medios de comunicación.
 Saben que cuando uno ve algún familiar o a alguien que 



Estudio Bíblico #427 138

no ha visto por mucho tiempo, y uno lo ve, el cuerpo siempre 
se expresa llorando. Tuve que aguantarme, porque el gozo y 
la alegría de verlos a ustedes fue tan grande que me conmoví; 
pero Dios me fortaleció; y expreso mi alegría, mi regocijo, 
diciéndoselos: ¡Estoy tan feliz de verlos, tan gozoso!, que algún 
día no nos vamos a separar: ¡Estaremos siempre juntos en la 
Cena de las Bodas del Cordero, en el Milenio, y nada más y nada 
menos que una eternidad! O sea que jamás nos separaremos.
 Llevamos ya 14 años en los cuales no habíamos pisado 
Brasil. Y hoy grandes cosas comienzan en el Brasil.
 Un saludo muy especial al gerente de 4Life acá del Brasil, 
nuestro amigo Guto Pedreira, que se encuentra con nosotros. 
Qué privilegio y una bendición tenerle acá. Pido la bendición del 
Altísimo sobre usted, y sea de bendición para la Obra de Dios 
acá en el Brasil.
 También expreso mis más sinceras condolencias por la 
partida de nuestro hermano y amigo Harry Acevedo en Puerto 
Rico; partió anoche durante la noche (Miguel lo conocía, y 
algunos hermanos llegaron a conocerlo). Él estaba delicadito de 
salud. La esposa, Rosie, me dice que le dijo a mi hermano Billy, 
William Pérez, que le colocaron la mascarilla luego de comer, y 
se acostó, y en la mañana ya no estaba allí en ese cuerpo; o sea 
que Dios se lo llevó durmiendo.
 Harry fue el que le hizo los libros al hermano William, los 
rojos que usamos, Sellos, Edades y algunos mensajes, él 
los compactó, los puso algunos mensajes juntos, en tomo, y 
Los Sellos y Las Edades también; y esos son los libros que el 
hermano William usaba; de los cuales el hermano Miguel en 
algún momento trató de escribir, yo creo que esos son.
 Pero vean, Harry hizo una gran labor en la Obra de Dios, y 
pronto lo volveremos a ver. Mis condolencias para su esposa 
Rosie, su hijo Junior y su otra hija, y todos los familiares de Estudio Bíblico #427138
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nuestro hermano Harry Acevedo.
 Para esta ocasión buscamos en el libro del Apocalipsis, en 
el capítulo 2, verso 18; dice en las Sagradas Escrituras:

 Apocalipsis 2:18
 18 Y escribe al ángel de la iglesia en Tiatira: El Hijo 
de Dios, el que tiene ojos como llama de fuego, y pies 
semejantes al bronce bruñido, dice esto:
 19 Yo conozco tus obras, y amor, y fe, y servicio, y 
tu paciencia, y que tus obras postreras son más que las 
primeras.
 20 Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que toleras que 
esa mujer Jezabel, que se dice profetisa, enseñe y seduzca 
a mis siervos a fornicar y a comer cosas sacrificadas a los 
ídolos.
 21 Y le he dado tiempo para que se arrepienta, pero no 
quiere arrepentirse de su fornicación.
 22 He aquí, yo la arrojo en cama, y en gran tribulación 
a los que con ella adulteran, si no se arrepienten de las 
obras de ella.
 23 Y a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias 
sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; 
y os daré a cada uno según vuestras obras.

[JBP] Ahí donde dice “yo soy el que 
escudriña la mente”, ahí al lado escribe: 
[WSS] «con la Espada».

 24 Pero a vosotros y a los demás que están en Tiatira, a 
cuantos no tienen esa doctrina, y no han conocido lo que 
ellos llaman las profundidades de Satanás, yo os digo: No 
os impondré otra carga; Estudio Bíblico #427139
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 25 pero lo que tenéis, retenedlo hasta que yo venga.

[JBP] Y ahí al lado derecho dibuja 
una Piedra Angular y las edades.

 26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo 
le daré autoridad 
sobre las naciones,

[JBP] Ahí a la derecha escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-5».

 27 y las regirá con vara de hierro ([JBP] 
escribe ahí encima): [WSS] «La Espada: la 
Palabra, Cetro» [WSS] «Apoc. 19:11-20», y 
serán quebrantadas como vaso de alfarero; 
como yo también la he recibido de mi Padre;

 28 y le daré la estrella 
de la mañana.

[JBP] Y ahí encima de “estrella” escribe: [WSS] «E.S.» (o sea, 
Espíritu Santo).

 29 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.
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LA ESTRELLA DE LA MAÑANA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 13 de marzo de 2016
Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Apocalipsis 2:26-29

[Dr. José B. Pérez] Ese es el tema que estaremos hablando de 
este estudio bíblico, bajo este tema del cual estaremos viendo 
y escuchando, que fue predicado el 11 de marzo del 2016, que 
fue la Introducción; y el 13 de marzo del 2016 que fue ya el 
estudio bíblico del domingo.

LA ESTRELLA DE LA MAÑANA

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “VELAD, UN 
MANDAMIENTO PARA TODOS”, nos dice nuestro hermano 
William Soto Santiago, profeta mensajero trayendo las Buenas 
Nuevas al pueblo, anunciando, tocando la Trompeta de Dios, 
anunciando la Segunda Venida del Señor.
 Nuestro hermano Branham, reverendo William Marrion 
Branham, precursor de la Segunda Venida del Señor, con 
el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación, de 
Norteamérica, él nos dijo en su Mensaje…; de todos los 
mensajes que él nos trajo, es un solo Mensaje; y en su Mensaje 
nos estuvo hablando de cómo sería la Venida del Señor, cómo 
sería Su Segunda Venida.
 Para los que lo quieran recibir: el reverendo William Branham 
de Norteamérica fue el precursor de la Segunda Venida del 
Señor; así como Juan el Bautista, con el espíritu y virtud de 
Elías en su tercera manifestación, fue el precursor de la Venida 
del Mesías en Su Primera Venida, en ese joven carpintero de Estudio Bíblico #427141
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Nazaret llamado Jesús.
 Ahora, en este mensaje que nos trajo el doctor William Soto 
Santiago, nos dice:

VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de marzo de 2001
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Ahora, para la Iglesia del Señor Jesucristo la orden 
es: “Velad”: estar atentos, estar a la expectativa; porque 
el Hijo del Hombre vendrá como está señalado en la 
Escritura. Por lo tanto, hay que estar vigilando, velando 
por el cumplimiento de la promesa de la Venida del Hijo 
del Hombre.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “VELO INTERIOR”1, que nos 
predicó el reverendo William Branham, en la página 6 nos dice:

 52 “Echa tu pan sobre las aguas; porque después de 
muchos días lo hallarás” [Eclesiastés 11:1]. Si se siembra 
la simiente correcta, usted cosechará la cosecha correcta. 
[Por el contrario], si la siembra es mala, así será la 
cosecha.
 53 Usted no puede caminar en dos direcciones a la 
misma vez. O toma un camino o el otro. Usted, o está 
apuntando hacia Dios en esta mañana, con todo lo 
que usted tiene, mirándolo a Él, o usted se dirige en la 
dirección opuesta.

1 [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 52-57]
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[JBP] Por eso algunas personas dicen, y algunos predicadores 
dicen, que todos los caminos conducen a Dios.
 ¡Hay un solo camino que conduce a Dios!: “Yo soy el 
Camino, la Verdad y la Vida; y nadie llega al Padre sino por 
mí”2, dijo Cristo.
 O sea, en el cumplimiento de la Venida del Mesías, vean, 
en Su Primera Venida, ese era el Camino. Pero Él nos dice 
que la humanidad en este tiempo solo tiene una esperanza: la 
Segunda Venida del Señor. Volvemos a ver ahí nuevamente el 
Camino, o sea, nuevamente el Yo Soy.
 Si fue el Yo Soy, Jesús en Su Primera Venida, el camino 
para llegar al Padre: en Su Segunda Venida el Yo Soy —el 
Camino, la Verdad y la Vida— es el único camino al Padre.

 54 Usted algunas veces piensa que está yendo 
correctamente, cuando está yendo mal; es que usted no 
puede ir a la derecha y a la izquierda al mismo tiempo. 
Usted tiene, usted saldrá... Si usted se dirige a la izquierda, 
usted irá a la izquierda, y usted saldrá a la izquierda. Si 
usted se dirige a la derecha, usted saldrá a la derecha, 
usted no podrá evitar salir a la derecha. Puede parecer 
que usted esté equivocado, pero usted va por el camino 
correcto.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nada puede evitar que lleguemos a 
la perfección, que lleguemos a nuestra transformación, si usted 
está en ese camino correcto; lo llevará directito a eternidad.
 Y eso él lo habló… ¿Dónde es que nos dice que si entráramos 
de lleno al Mensaje lo lanzaría directo a eternidad? Vamos a ver 
si están bien…, buenos estudiantes. ¿En dónde, en qué cita 

2 San Juan 14:6
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está?, ¿qué página…? Vamos a ver si lo conseguimos rapidito. 
Ahí tenemos la audiencia presente y la audiencia… ¿105? Aquí 
también ya me lo estaban diciendo; o sea que están a la par.
 La 910, párrafo 910, del libro de Citas… El libro de Citas es 
un libro de extractos de mensajes predicados por el reverendo 
William Branham. Dice en la página 105, párrafo 910:

 9103 - “[70] Yo creo que si alguien entrara de lleno a este 
Mensaje y no lo entendiera, o mejor dicho, que lo entendiera 
al venir a él de lleno, eso casi lo lanzaría en Rapto hacia la 
eternidad sin saberlo. Solamente al entrar de lleno a lo que 
nosotros sabemos, entendemos y hemos visto”.

[JBP] Ese escrito, arriba, que dice: [WSS] «Si alguien 
entendiera el Mensaje sería lanzado en el Rapto y 
eternidad».

[JBP] Ahora, ese camino es el que usted y yo estamos 
caminando: hacia el lado derecho. O sea que sin darse cuenta 
usted está siendo lanzado a eternidad. Dice: [WMB] “el pelo 
canoso se irá…”, vean ese es el proceso, el resultado de 
caminar en ese camino. [WMB] “Las arrugas cesarán, el pelo 
canoso se irá, cambiados en un momento, en un abrir y cerrar 
de ojos, y encontraremos a nuestros amados”4.

3 [Cita	910: 63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, párr. 70] [Compilación 
de extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su 
Iglesia”, pág. 75] [Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 (domingo), 
págs. 18-19 (f), págs. 136-137 (T3) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 
(viernes), págs. 55-56 (f), págs. 205-206 (T4)]
4 [Citas, pág. 47, párr. 402: 60-1211M “Las diez vírgenes y los ciento 
cuarenta y cuatro mil judíos”, párr. 136] [Compilación, pág. 34]
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 Ahora, para encontrarse a los amados usted tiene que estar 
en el camino correcto, porque ese es el único camino que se 
estará abriendo al final: la sexta dimensión. Es el único camino 
donde la sexta dimensión será abierta. Y el camino izquierdo, se 
abre al final: la quinta dimensión.
 Hay dos caminos nada más: Uno, la Cena de las Bodas del 
Cordero; y otro, la gran tribulación. ¿En qué camino usted está 
hoy?
 En el camino que usted esté, al final el resultado será [a] 
lo que ese camino lo está conduciendo. Nosotros estamos a 
la derecha, en el camino correcto: obligatoriamente la sexta 
dimensión se le va a abrir a usted.
 O sea que vamos a la segura. Nada ni nadie nos quitará 
de ese camino. Como Pablo dijo allí en Romanos 8: “Ni lo alto, 
ni lo bajo, ni lo profundo, ¡ni nada!”5. Pablo dice un montón 
de cosas allí. O sea, para “por si acaso” abarca Pablo todo, 
para que usted no se ahogue en un vaso de agua por algo tan 
insignificante. Aun el problema más grande es algo tan pequeño 
con lo que nos espera al final del camino.
 Por eso vale la pena seguir, vale la pena seguir perseverando, 
sin importar las situaciones y los problemas; porque hemos sido 
colocados en el camino correcto.

 [“VELO INTERIOR”]
 [54] …usted no podrá evitar salir a la derecha. Puede 
parecer que usted esté equivocado, pero usted va por el 
camino correcto.
 55 Siga al Compás, y el Compás es el Espíritu Santo. El 
polo magnético del norte mantiene ese compás apuntando 
exactamente hacia el norte ([JBP] y él escribe allí…, donde 

5 Romanos 8:35-39
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dice “el polo magnético”, 
escribe): [WSS] «es Cristo». 
¿No es maravilloso? Esa es 
la electrónica del aire.
 56 Yo estaba parado cerca del Polo Norte, hace algunos 
años. Y, aquí, usted ve luces nórdicas pasando, y los 
relámpagos de luces amarillas y verdes en la oscuridad 
de la medianoche, que alumbraría tanto como está de 
iluminado este salón. Y yo pensé que allá en América 
Central o desde cualquier lugar, ese compás ([JBP] o brújula 
¿le dicen?; brújula [traductor: bússola]; ¿busca? [bússola] 
búscula, ¿búscula? [bússola] Búsula. Bússola, jeje. Esa 
bússola) apuntará exactamente hacia el polo magnético.

[JBP] En… ahí en 
“bússola apuntará”, arriba 
escribe: [WSS] «El Espíritu Santo».

Y en “polo magnético” escribe: 
[WSS] «Cristo».

 [56] Lo guiará hacia el norte en cada ocasión.
 57 Y qué glorioso es saber que tenemos un sistema 
magnético en gloria. Y cada hombre que ha sido hecho 
un compás para guiar a través de esta vida, lo apuntará 
hacia Jesucristo, tan ciertamente como que estamos aquí 
sentados en la iglesia hoy.

[JBP] Y él arriba escribe:
[WSS] «El Compás (o bússola) = el Espíritu Santo».
«El Polo Norte = es Jesucristo».
«La Estrella de la Mañana = es Jesucristo». Estudio Bíblico #427146
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA 
TODOS”]:

 [WSS] Y ahora, por cuanto Cristo colocó sobre Su 
Casa siervos, dice:
 “Es como el hombre que yéndose lejos, dejó su casa, 
y dio autoridad a sus siervos, y a cada uno su obra, y al 
portero mandó [a] que velase”.
 [JBP] Eso está en San Marcos, capítulo 13, verso 34 al 37. 
Y dice nuestro hermano William, sigue diciendo:
 [WSS] Cristo en cuerpo físico y glorificado dejó Su 
Casa terrenal, o sea, Su Iglesia, pero colocó sobre Su Casa 
siervos fieles y prudentes, que fueron en aquellos días los 
apóstoles, y luego los ángeles mensajeros de cada una de 
las edades.
 En San Mateo dice que…, o pregunta: “¿Quién es 
el siervo fiel y prudente, al cual puso su Señor sobre Su 
Casa, para que les dé el Alimento a tiempo?”6. Siendo 
que el reino o los reinos de este mundo están viviendo 
en tiempo de noche, de oscuridad, y que la Iglesia del 
Señor Jesucristo también estaría durante las siete edades 
viviendo en tiempo de noche, los siervos fieles y prudentes 
de las siete edades, que son los siete ángeles mensajeros, 
tenían que estar vigilando, velando por la Venida del Hijo 

6 San Mateo 24:45, San Lucas 12:42
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del Hombre; y teniendo el pueblo, al grupo de su edad, 
despiertos vigilando, velando por la Venida del Señor.

[JBP] En el libro de Las Edades editado nos dice…, en la página 
265…
 Ahí si el hermano Miguel desea seguir el estudio, ahí se 
lo pasé a Ruth, para que lo tenga ahí. Los estudios antes se 
preparaban; y siempre, en algunas ocasiones había que…, o 
cambiar de momento, porque el Espíritu de Dios me llevaba por 
otro lado; y a veces, como ya estaba hecho, tenía que sujetarme 
a eso, y tenía que entonces en otra actividad leer lo que había 
que encajar ahí o acoplar ahí; y mejor entonces hasta el… 
minutos antes de pasar a veces tenía todo listo, y ni siquiera 
tocaba el estudio que preparé porque había otros extractos; y 
ya estaba impreso en todos los lugares, imagínese.
 Y después vimos: si comoquiera se va a imprimir y se va a 
tener en tomos, pues para no utilizar tanto papel, imagínese (a 
veces el estudio es de 15 hojas o 5 hojas); y por eso es que no 
se reparte. Pero podemos ir viendo cómo en algún momento lo 
podemos colocar. Para nosotros no hay ninguna dificultad, pero 
es por eso.

[Dr. José B. Pérez] Miren, nos dice en el mensaje “LA EDAD DE 
TIATIRA”, que está en el libro de Las Edades, en la página 265:

 [94]. “Y le daré la estrella de la mañana”.
 Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella 
resplandeciente, y de la mañana.
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mañana salga en vuestros corazones.
2 Pedro 1:19

 95. Según estos versículos, Jesús es la 
Estrella de la Mañana. El Espíritu está haciendo 
una promesa a los escogidos de las Edades del 
Oscurantismo en relación a Sí mismo, y luego a 
las edades por venir.

 96. Como ya hemos mencionado, Jesús se identifica 
con el mensajero de cada edad 
[WSS] «los 8 mensajeros». 
Ellos reciben de Él la 

revelación de la Palabra para cada edad. 
Esta revelación de la Palabra saca del 
mundo a los escogidos 
de Dios y los coloca 
en unión completa 

con Cristo Jesús. Estos mensajeros son 
llamados estrellas porque brillan con una Luz prestada o 
reflejada, la Luz del Hijo, Jesús.

[JBP] Ahí a la izquierda escribe: [WSS] «La Estrella de la 
Mañana», y dibuja una Piedra Angular. Y a la derecha una 
Estrella de David, una Piedra Angular y las edades.

 [96]. También son llamados estrellas porque son 
‘portadores de luz’ en la noche. Así que en la oscuridad 
del pecado, ellos traen la Luz de Dios a Su pueblo.

[JBP] Y ahí al final escribe: [WSS] «La revelación de la 
Palabra saca los escogidos».
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[JBP] ¿Qué saca a los escogidos de edad en edad? La Palabra, 
la revelación. Y eso es lo que vemos en San Mateo, capítulo 
13: esos Ángeles Segadores haciendo la separación, la 
segregación. ¿Y cómo hace esa labor? Con la Palabra.
 Él a la izquierda escribe: [WSS] «Jesucristo se identifica 
con el mensajero de cada edad».

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el estudio bíblico de esa 
ocasión, él allí escribe, encima del tema… (este estudio lo 
preparamos en Puerto Rico); escribe, encima de “LA ESTRELLA 
DE LA MAÑANA”, escribe: [WSS] «Espíritu Santo, Jesucristo 
en Su Templo, en Su Iglesia».

 Y a la derecha (no sé si se podrá ver de acá) dibuja (si 
Gerson la puede acercar, ahí esta parte; vamos a ponerla así 
para que se vea)… 
 Hay un estudio, en el 2022 
creo que fue que se colocó7, 
en donde él dibuja allí las siete 
edades, siete estrellas, pero 
en la brecha pone otra; y luego 
en la Piedra Angular está la 
de la Piedra Angular. Porque 
recuerden que en ese espacio 
allí el hermano Branham había 
colocado “Espíritu Santo”.

7 [Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 2022/dic/03 (sábado), 
págs. 68-69 (f), págs. 116-117 (T1)]
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 Pero vean, en muchos lugares él escribió muchas cosas con 
relación a esa parte, y nunca las habló; porque si las hablaba 
iba a abrir el Séptimo Sello; porque lo próximo, más arriba de 
esa etapa, era el cumplimiento de la Venida del Señor en una 
edad y una dispensación más arriba.
 El Arcángel Gabriel le apareció a la virgen María en ese 
tiempo de espacio entre la séptima edad hebrea (que estaba en 
esos días bajo la Ley) y la Piedra Angular, Jesús, la Piedra de 
Corona.

Ahora, miren, también él escribe allí:
[WSS] «Jesús es la Estrella de la Mañana en Espíritu 
Santo, Él es el Sol de Justicia».

Y también escribe: [WSS] «El 
Lucero de la Mañana, el Sol, el 
Espíritu Santo».

[JBP] Ahora, en los estudios bíblicos hay detalles y escritos para 
el pueblo, y hay escritos para el mensajero. Y uno los lee y dice: 
“¿Pero por qué no lo dijo, si lo tenía escrito?”. Pero vean, Dios 
siempre obra lo correspondiente a cada edad con el mensajero 
de esa edad o esa dispensación.
 Son muy respetuosos los mensajeros; y lo que le toca a un 
mensajero, aunque algunos traten, Dios entonces le muestra… 
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Le pasó al hermano Branham: estaba ya en El Cairo8. ¿Y qué 
mensajero no hubiese deseado convertir al pueblo hebreo a 
Cristo?, consciente de que con los 144.000 sellados, luego de 
eso el establecimiento del Reino estaría cerca; y ese sería el 
siervo fiel y prudente.
 Él dice: [WMB] “Casi me extiendo para agarrarlo”9, hablando 
del cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 O sea que si Dios se lo llega a permitir, entonces tendría 
que cumplir con él todas las promesas; pero vean, el Milenio no 
comenzó, el establecimiento del Reino no comenzó, el Milenio 
no comenzó. Vean, y un sinnúmero de cosas estarían siendo 
llevadas a cabo por medio de ese último instrumento, del siervo 
fiel y prudente.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí: en la página 265 
abajo [Las Edades]:

 97. Esta es la Edad del Oscurantismo. Es especialmente 
oscuro porque la Palabra del Señor está casi enteramente 
escondida de la gente. El conocimiento del Altísimo casi 
ha cesado. La muerte se ha llevado a gran número de 
creyentes, hasta que sus filas han sido casi destruidas. Las 
cosas de Dios estaban en su nivel más bajo en ese tiempo, 
y parecía que Satanás ciertamente conquistaría al pueblo 
de Dios.
 98. Si en alguna ocasión alguna gente ha tenido 
necesidad de una promesa de una tierra [WSS] «edad» 

8 Las Setenta Semanas de Daniel – 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
9 •[Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] • [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
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donde no hubiese noche, fue la gente 
de la Edad del Oscurantismo. Y por eso 

es que el Espíritu les está prometiendo la Estrella 
de la Mañana. Él les está diciendo que la Estrella 
Mayor, Jesús, Quien mora en una Luz a la cual 
ningún hombre puede llegarse, en el reino futuro los 
iluminará por medio de Su presencia personal. Él ya 
no estará utilizando las estrellas (mensajeros) para 
dar Luz en la oscuridad. Será Jesús mismo hablando 
con ellos cara a cara, mientras Él comparte Su Reino 
con ellos.

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «Cara a cara».

[JBP] Ahora, recuerden, en el tiempo de Moisés, Moisés habló 
cara a cara con Dios, en Su Teofanía, en ese cuerpo angelical.
 Ahora, cuando Dios le dice: “Deja que yo te quite de ese 
pueblo, o elimine ese pueblo, y déjame ponerte sobre un pueblo 
mayor”10. ¿Y saben ustedes una cosa? Que así como Moisés vio 
allí cara a cara y hablaba con Dios cara a cara, Dios le estaba 
mostrando a Moisés —el cual es uno de los Dos Olivos— que 
en el fin del tiempo ese ministerio estaría sobre ese pueblo 
mayor. Y Dios en este tiempo está cumpliendo esa promesa que 
le dijo a Moisés: “Te voy a poner sobre un pueblo mayor”; por 
consiguiente, automáticamente ese pueblo estaría hablando y 
viendo cara a cara a Dios por medio de Su manifestación final. 
Tan sencillo como eso.
 —“¿Pero cómo es posible que algo tan grande Dios lo 
estaría cumpliendo en una forma tan sencilla?”.
 Vean, porque cuando Dios va a cumplir algo grande Él lo 
cumple en forma sencilla. Y cuando más grande va a cumplir 

10 Éxodo 32:9-10, Números 14:11-12
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algo: más sencillo.
 El hombre es al revés: piensa que cuando Dios fuera a 
cumplir algo grande, pues lo busca por allá arriba; y no se da 
cuenta que siempre lo cumple en el común del pueblo.
 ¿Cómo era que esperaban a Jesús?, [WMB] que bajara allí, 
a donde estaba Caifás y el sumo sacerdote, unas escalinatas 
del cielo (dice el hermano Branham), y le vino en un joven 
carpintero de Nazaret, un obrero de la construcción11, ¡para 
honra de los contratistas, de los constructores, de los ebanistas!
 Y ese era un Constructor de terminación, o sea, era fino en 
la labor que Él llevó a cabo: Llevó a cabo la Obra perfecta de 
Redención.
 Y en Su Segunda Venida lleva a cabo la Obra de 
Reclamación, esa Obra de Reclamo, ¡perfecta también! Porque 
vamos hacia la perfección; por consiguiente tenemos que 
tener un Constructor perfecto, en el cual el Espíritu Santo, la 
Columna de Fuego, está tallando esas piedras vivas; hacerlas, 
construirlas, tallarlas, como el alfarero con el barro: moldearlos 
a Su manera.
 Y el pueblo de este tiempo final es tan obediente que dice: 
“Señor, moldéame a Tu manera. No me voy a resistir, sino que 
voy a dejarme llevar por Ti. Moldéame, Señor, ¡hazme como 
Tú!”. Y eso es lo que está haciendo Él, por medio de la Palabra.

 99. Es la estrella de la mañana…

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «Moisés».

Porque es un mensajero dispensacional el ministerio de Moisés.

11 Los Sellos, pág. 33, párrs. 119-123
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 99. Es la estrella de la mañana que se ve cuando 
la luz del sol empieza a brillar. Cuando venga 
nuestro Sol (Jesús), no habrá más necesidad 
de mensajeros ([JBP] ¡Gloria a Dios!); Él mismo 
nos traerá Su Mensaje de Regocijo ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «Año del Jubileo»; y a medida 
que Él gobierna Su 
Reino…

[JBP] Y el hermano William escribe: 
[WSS] «pastorea 8va edad».

[JBP] ¡Ahí está el Pastor-Profeta!: pastoreando Sus ovejas, 
llevándolos a pastos frescos; eso lo dice David en un Salmo12.

 [99]. … y nosotros vivimos en Su presencia, la Luz de 
la Palabra llegará a ser más y más brillante en nuestro día 
perfecto. [WSS] «8vo 
Día».

[JBP] Y escribe ahí encima de esa oración final: [WSS] «7mo 
milenio y 7ma dispensación, y la Edad de la Piedra 
Angular».

Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y 
las edades; y las últimas tres las enumera: 
[WSS] «5, 6, 7», y en la octava le escribe 
[WSS] «8» dentro de la Piedra Angular.

12 Salmo 23:2
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la Palabra llegará a ser más y más brillante en nuestro día 
perfecto. [WSS] «8vo 
Día».

[JBP] Y escribe ahí encima de esa oración final: [WSS] «7mo 
milenio y 7ma dispensación, y la Edad de la Piedra 
Angular».

Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y 
las edades; y las últimas tres las enumera: 
[WSS] «5, 6, 7», y en la octava le escribe 
[WSS] «8» dentro de la Piedra Angular.

12 Salmo 23:2
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 100. ¿Qué más podríamos desear que a Jesús mismo?

[JBP] Y ahí escribe 
encima: [WSS] «en 
el 7mo milenio, en 
el Reino Milenial, 
en la 7ma dispensación».

[JBP] Y una Piedra Angular y las edades, y el 8 dentro.

 [100]. ¿No es Él el todo, el 
Todo Perfecto?
 101. El que tiene oído, oiga 
lo que el Espíritu dice a las 
iglesias.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William en el mensaje donde estamos leyendo, de la página 2 
del estudio (arriba, dice) [(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO 
PARA TODOS”]:

 [WSS] O sea, tenían que tener al pueblo esperando la 
Segunda Venida de Cristo ([JBP] ¿Quiénes? Los mensajeros 
de las edades). No diciéndole al pueblo: “Eso está para bien 
lejos”; no. Diciéndoles: “Eso está para acontecer, y puede 
acontecer en nuestros días; y tenemos que estar listos para 
ser transformados e ir con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero”.

 [JBP] O sea que cada mensajero le hablaba al pueblo en 
tiempo presente.
 ¿Por qué le hablaba en tiempo presente? Porque el que Estudio Bíblico #427156
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estaba operando en esos profetas era el Espíritu Santo; por 
consiguiente, el Espíritu Santo es un Eterno presente, y hablaba 
como si fuera en ese tiempo que Dios estaría cumpliendo esas 
promesas.
 Eso lo dijo el apóstol Pedro: que los hombres de Dios 
hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo, el Espíritu de 
Dios. Segunda de Pedro, capítulo 1, verso 10 en adelante.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en el libro de Las Edades, nos dice 
en la página 169:

 170. En cada edad tenemos exactamente la 
misma norma ([JBP] dibuja una Piedra Angular y 
las edades, a la izquierda). Por eso es que la luz 
viene a través de algún mensajero levantado 
por Dios en un cierto lugar; y después de aquel 
mensajero, la luz se difunde por medio del 
ministerio de otros que han 
sido fielmente instruidos 
([JBP] y ahí dibuja a la 
derecha una Piedra Angular 
y las edades, y las enumera 

hasta el ocho). Pero, desde luego, 
todos aquellos que salen no siempre 
comprenden cuán necesario es decir SOLAMENTE lo 
que el mensajero ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la 
gente que dijeran solamente lo que él dijo…

[JBP] Ahí escribe: [WSS] 
«El Espíritu habla por 
el mensajero».
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 Qué, ¿ha salido de vosotros la Palabra de Dios? ¿o a 
vosotros solos ha llegado?

[JBP] Ahí escribe también: [WSS] «La Luz viene por el 
mensajero, y luego se difunde».

 Si alguno a su parecer, es profeta, o espiritual, 
reconozca lo que os escribo, porque son mandamientos 
del Señor.

1 Corintios 14:36-37
 171. Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco 
tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se 
muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír UNA Voz, 
porque el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la 
Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, 
como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni aun él 
(Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había 
dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de 
Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que 
les ha sido dado a ellos para las iglesias!

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que cada siervo fiel 
y prudente, cada ángel mensajero, tenía que tener el 
pueblo listo, dándole el alimento espiritual de la Palabra 
correspondiente a la edad en que Cristo lo envió.

Estudio Bíblico #427158

 Qué, ¿ha salido de vosotros la Palabra de Dios? ¿o a 
vosotros solos ha llegado?

[JBP] Ahí escribe también: [WSS] «La Luz viene por el 
mensajero, y luego se difunde».

 Si alguno a su parecer, es profeta, o espiritual, 
reconozca lo que os escribo, porque son mandamientos 
del Señor.

1 Corintios 14:36-37
 171. Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco 
tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se 
muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír UNA Voz, 
porque el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la 
Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, 
como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni aun él 
(Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había 
dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de 
Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que 
les ha sido dado a ellos para las iglesias!

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que cada siervo fiel 
y prudente, cada ángel mensajero, tenía que tener el 
pueblo listo, dándole el alimento espiritual de la Palabra 
correspondiente a la edad en que Cristo lo envió.

Estudio Bíblico #427 158

 Qué, ¿ha salido de vosotros la Palabra de Dios? ¿o a 
vosotros solos ha llegado?

[JBP] Ahí escribe también: [WSS] «La Luz viene por el 
mensajero, y luego se difunde».

 Si alguno a su parecer, es profeta, o espiritual, 
reconozca lo que os escribo, porque son mandamientos 
del Señor.

1 Corintios 14:36-37
 171. Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco 
tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se 
muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír UNA Voz, 
porque el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la 
Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, 
como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni aun él 
(Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había 
dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de 
Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que 
les ha sido dado a ellos para las iglesias!

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que cada siervo fiel 
y prudente, cada ángel mensajero, tenía que tener el 
pueblo listo, dándole el alimento espiritual de la Palabra 
correspondiente a la edad en que Cristo lo envió.

Estudio Bíblico #427158

 Qué, ¿ha salido de vosotros la Palabra de Dios? ¿o a 
vosotros solos ha llegado?

[JBP] Ahí escribe también: [WSS] «La Luz viene por el 
mensajero, y luego se difunde».

 Si alguno a su parecer, es profeta, o espiritual, 
reconozca lo que os escribo, porque son mandamientos 
del Señor.

1 Corintios 14:36-37
 171. Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco 
tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se 
muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír UNA Voz, 
porque el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la 
Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, 
como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni aun él 
(Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había 
dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de 
Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que 
les ha sido dado a ellos para las iglesias!

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que cada siervo fiel 
y prudente, cada ángel mensajero, tenía que tener el 
pueblo listo, dándole el alimento espiritual de la Palabra 
correspondiente a la edad en que Cristo lo envió.



Estudio Bíblico #427 159

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “GUARDA, ¿QUÉ DE LA 
NOCHE?”13, predicado por el reverendo William Branham, en 
la página 15 nos dice:

 121 Justo en ese instante se levantó el pastor y comenzó a 
orar por los enfermos. ¡Oh, Él es Dios! Las enfermedades 
fueron sanadas por dondequiera en el edificio. ¿Qué es? 
El amanecer del día [WSS] 
«El Reino Milenial». 
No se preocupe. Todavía queda un 
pequeño renuevo. Dios nunca se ha 
quedado sin un testigo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Renuevo».
Y una Piedra Angular y las edades.

 122 Ahora confío que algo grande y místico, en alguna 
parte, quizás no en una voz angelical, pero algo que le 
permita a cada pecador, si hay en este edificio, saber 
que la noche se está poniendo más y más oscura sobre 
la Tierra, y hay densa oscuridad. Pero la Venida del 
Señor está a la mano, y eso es lo 
que lo produce. Como el atalaya 
de ustedes, les digo: “La mañana 
viene”. ¡Prepárense, estrellas de la 
mañana, y brillen!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Estrellas de la Mañana».

13 [58-1130 “Guarda, ¿qué de la noche?”, párrs. 121-122]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Ahora, encontramos que esos siervos fieles y 
prudentes para la Iglesia de Jesucristo son también los 
atalayas o centinelas, guardas o guardianes, que guardan 
las vigilias de la noche. Y encontramos que en ellos estaba 
el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto manifestado en 
Espíritu Santo, el cual es el Centinela o Atalaya principal 
([JBP] o sea, el Atalaya principal es el Espíritu Santo); pero 
para guardar y tener al tanto, alerta, a la Iglesia, tiene que 
tener un instrumento, un hombre, un mensajero.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “LOS DONES DE DIOS 
SIEMPRE HALLAN SUS LUGARES”14, nos dice en la página 
32, dice:

 [139] Y muchos aquí esta noche, más de una docena, 
supongo, levantaron sus manos que ellos querían recibir 
el Espíritu Santo. Que así como los hombres sabios 
[magos], quizás ninguno del resto de la congregación 
siquiera verá lo que sucede. Y esta Estrella, esta Luz 
mística, pasó sobre los observatorios por dos años, donde 
la gente aún observaban el tiempo entonces las cuatro 
vigilias, ellos observaban el tiempo por las estrellas. 
Nadie, ningún historiador, escribió de aquello. Nadie 
conoció nada acerca de aquello, y no obstante ella estaba 
allí ([JBP] hablando de la Estrella de Belén). Y estos hombres 
sabios, con sus regalos apropiados, fueron guiados por 

14 [63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus lugares”, párr. 
139] [Estudio Bíblico #370, 2023/dic/22-2 (viernes), págs. 5-6 (f), págs. 
101-102 (T4)]
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todo eso hasta Él. Permite que aquella 
misma Luz llegue adentro de cada 
corazón aquí esta noche, que está 
sentado presente.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Estrellas 
en línea. Hoy Lutero, Wesley y William 
Marrion Branham».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [(RM) “VELAD, UN 
MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Por eso cada mensajero es el atalaya de su edad, 
el centinela de su edad, que le da a conocer al pueblo el 
Programa Divino, le da a conocer al pueblo las condiciones 
que está viviendo la humanidad en ese tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “GUARDA, ¿QUÉ 
DE LA NOCHE?”15, nos dice en la página 8, a mitad de página:

 62 Nos damos cuenta nuevamente que en este día, justo 
antes de la Venida del Señor, estos mismos Seres han de 
regresar otra vez. Y me pregunto, al mirar alrededor y ver 
la naturaleza de Ellos, observemos lo que están haciendo, 
y me pregunto si muchas de estas cosas misteriosas son 
exactamente lo que Jesús dijo que sucedería…

15 [58-1130 “Guarda, ¿qué de la noche?”, párrs. 62-74, 79-90] [Estudio 
“La Estrella de la Mañana”, 2022/ago/30 (martes), págs. 6-7, 15-23 (f), 
págs. 190-191, 199-207 (T3)]
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[JBP] Ahora, recuerden que antes de la destrucción de Sodoma 
y Gomorra ahí estaban esos tres personajes: Elohim, Gabriel y 
Miguel; y antes de comenzar la gran tribulación, la humanidad 
tendrá, dice aquí que antes de la destrucción tendría esos 
mismos personajes.
 Por consiguiente, ya el séptimo ángel mensajero se fue, ya 
el Arcángel Gabriel dio las Buenas Nuevas y se fue. Entonces 
¿quién le está hablando a la Iglesia hoy? Entonces usted debe 
ver que lo que falta es el cumplimiento de lo que fue visto en el 
tiempo de Abraham, en donde hubo un cambio de dispensación.
 En el tiempo de Noé, en el tiempo de Set. Vean, en cada 
cambio de dispensación siempre ocurre que Dios envía un 
mensajero dispensacional. Vean, en el tiempo de Moisés, luego 
en el tiempo de Jesús. Y para el fin del tiempo tiene que tener la 
Iglesia en medio de Ella un mensajero dispensacional.
 O sea que estaría cumpliéndose lo que dijo Jesús: que 
sería, la Venida del Hijo del Hombre, como en los días de Lot16. 
¿Qué había en los días de Lot? Elohim con Gabriel y Miguel; o 
sea, la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles. Ese es el 
gran misterio del Séptimo Sello.
 De lo cual Él mismo estaría hablándole a Su Iglesia y diciéndole 
a Su Iglesia: “Yo soy, aquí estoy, para traerles la bendición que 
ustedes están esperando, que estaban anhelando”. Porque la 
Iglesia estaba lista, pero no tenía la Fe de Rapto. Por consiguiente: 
“Yo mismo que hablo (dice), he aquí estaré presente”17. O sea que 
Él mismo: “Yo mismo voy y los voy a buscar; ninguno se quedará 
para pasar por la gran tribulación, sino que me los voy a llevar a 
toditos a la Cena de las Bodas del Cordero”.
 Vean lo que sigue diciendo [“GUARDA, ¿QUÉ DE LA 
NOCHE?”]:

16 San Lucas 17:26–30
17 Isaías 52:6
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 [62] “Habrá señales en los cielos, y en la Tierra angustia 
entre las gentes, confusión por el tiempo, terremotos en 
diversos lugares, y los hombres muriendo de problemas 
cardíacos”. No las mujeres, sino los hombres. Las mujeres 
no mueren muy a menudo de problemas cardíacos, son los 
hombres. Eso cumple lo que Jesús dijo que sucedería; es 
exactamente lo que Él dijo que sucedería.
 63 Podríamos continuar por horas con todos los 
profetas, cómo han profetizado de este día. Eso haría que 
clamáramos: “Guarda, ¿qué de la noche?”.
 64 El Pentágono no tiene la respuesta. Los Estados 
Unidos no tienen la respuesta. Alemania o Rusia, ninguna 
de ellas tiene la respuesta. La ciencia no tiene la respuesta.

 65 ¿Quién tiene la 
respuesta?

[JBP] A la izquierda escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11».

[JBP] El Ángel Fuerte que ha descendido del Cielo.
 Vean cómo hoy podemos hablar en tiempo presente. No en 
un término en donde se hablaba: “Cuando Cristo se levante del 
Trono, tome el Título de Propiedad, lo abra en el Cielo, lo traiga 
a la Tierra, se lo entregue a un hombre para que se lo coma; y 
que ese Ángel, ese hombre, en el cual el Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, estaría manifestado, entonces tendría que 
profetizar sobre muchos pueblos, naciones y lenguas”. Hoy esa 
Escritura (vean), y todas las que tienen que ver con este tiempo 
final, podemos decir: ¡Hoy se está cumpliendo esa Escritura 
delante de vosotros!
 O sea que ya hablamos en tiempo presente, ya esas 
Escrituras toman vida. ¿Y cómo toman vida? Por medio de 
usted y de mí. Estudio Bíblico #427163
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Columna de Fuego, estaría manifestado, entonces tendría que 
profetizar sobre muchos pueblos, naciones y lenguas”. Hoy esa 
Escritura (vean), y todas las que tienen que ver con este tiempo 
final, podemos decir: ¡Hoy se está cumpliendo esa Escritura 
delante de vosotros!
 O sea que ya hablamos en tiempo presente, ya esas 
Escrituras toman vida. ¿Y cómo toman vida? Por medio de 
usted y de mí.
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 Porque la Palabra escrita está muerta; pero cuando se pone 
en acción, cuando se habla por medio del profeta mensajero 
asignado por Dios para ese tiempo, esa Palabra produce todo 
aquello para lo cual fue traída en ese tiempo.
 ¿Y qué está produciendo hoy? Hijos e hijas de Dios que 
serán perfectos, que serán llenos de la plenitud del Espíritu 
Santo, en donde sus cuerpos serán cambiados.
 O sea, no hay otro pueblo, no hay otra edad, no hay otra 
dispensación, no hay otros seres humanos que vayan a recibir 
esa bendición. ¡Son ustedes y soy yo! Porque hemos sido 
tenidos por dignos de estar en pie en este tiempo final delante 
del Hijo del Hombre.
 ¡Oooh, esa es una bendición tan grande!, que no hay 
palabras en el vocabulario que podamos agradecerle a Dios 
que nosotros hayamos podido ver, comprender lo que el 
hermano Branham nos machacó, y nuestro hermano William 
nos machacó: “Si no vigilan, se les va a pasar por alto”, porque 
¡iba a ser tan sencillo! que se podía pasar por alto.
  Pero nosotros tenemos esa percepción, ese atributo, el Gran 
Atributo de donde hemos salido, y por eso macheamos eso y 
somos una sola pieza. ¡Todo encaja tan bien!, ¡todo engrana 
tan bien!, que no hay forma que se nos escape a nosotros esa 
simplicidad. Porque Dios nos la ha revelado, dice, a los niños. 
“Sí, Padre, porque así te agradó”18. A Él le agradó.
 Por eso no es del que quiere ni del que corre19, sino: ¡Señor, 
gracias!, porque es Tu misericordia que has tenido conmigo (y 
contigo); porque por nosotros mismos no hubiéramos llegado ni 
de aquí a la esquina.
 ¡Pero bendito sea el Señor que no hemos llegado solamente 
a la esquina, sino que hemos doblado la esquina!: a una nueva 

18 San Mateo 11:25-26, San Lucas 10:21
19 Romanos 9:16
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edad y a una nueva dispensación: la Dispensación del Reino, 
en donde todas las promesas de la Dispensación del Reino 
son tuyas y son mías. Y nadie las va a sacar de nuestra mano. 
¡Somos poseedores de esas promesas!
 Ahora, ¿por qué somos poseedores de esas promesas? 
Porque el Título de Propiedad está en medio nuestro; o sea, la 
revelación, la esencia de quién es Dios, la cual está siendo dada 
a conocer.
 Sin el Título de Propiedad no hay reclamo, no hay 
resurrección, no hay transformación, no hay rapto. Pero yo les 
aseguro a ustedes que sí va a haber resurrección, que sí va a 
haber transformación, y sí va a haber un rapto a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Eso en palabras así comunes: ¡no hay quién nos 
despinte esas promesas! Esas promesas, pueblo brasileño 
y pueblo latinoamericano, ¡son de ustedes, y son mías 
también!
 Ahora vean, lo que sigue diciendo aquí [“GUARDA, ¿QUÉ 
DE LA NOCHE?”]:

 65 ¿Quién tiene la respuesta? 
El Atalaya, que está en la torre, 
tiene la respuesta. “Guarda, ¿qué 
de la noche?”. El Espíritu Santo es 
ese Guarda que está aparejando al 
pueblo y dando las advertencias de 
parte de Dios. Él ha sido puesto por 
Atalaya.

[JBP] ¿Quién? El Espíritu Santo. Y ahí él escribe, a la derecha: 
[WSS] «La Torre, Atalaya, el Espíritu Santo».
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 [65] Vemos a los enfermos sanar, los ojos ciegos ver, 
los oídos sordos oír, los inválidos caminar, el cojo saltar 
como un ciervo. Cumpliendo la… ¿Qué es? Es la Venida 
del Señor apresurándose.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Cada ángel mensajero es 
guarda en la noche, de las 7 edades de la Iglesia. Y el de 
la mañana es el Ángel de Jesús».

[Dr. José B. Pérez] Miren, en Apocalipsis 22:16… Recuerden que 
las Escrituras tienen múltiples cumplimientos, y Dios es Uno.

 Apocalipsis 22:16
 16 Yo Jesús he enviado mi ángel

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «El Mensajero con la Teofanía».

[JBP] Porque es la Teofanía de Dios, el Espíritu Santo, el que 
ha obrado de edad en edad y de dispensación en dispensación. 
Pero ese Espíritu Santo, el cual ha estado obrando de edad en 
edad, el hermano Branham dijo: [WMB] “Cuando este Espíritu 
Santo que tenemos, el que está en nuestro medio ahora mismo 
en la Persona de Jesucristo - cuando llegue a ser encarnado en 
la Persona de Jesucristo, entonces lo coronaremos como ‘Rey 
de reyes y Señor de señores’”20.

20 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
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 Vean que iba a llegar un momento en que esa Teofanía se 
haría carne, y entonces sería el cumplimiento de Apocalipsis 19, 
verso 11 en adelante, que es ese Jinete del caballo blanco, que 
es el Verbo, el cual tiene escrito un nombre. En Su vestidura y 
en Su muslo tiene escrito este nombre: rey de reyes y señor de 
señores.
 Por lo tanto, en la manifestación final como Rey de reyes y 
Señor de señores, en donde el Espíritu Santo estaría encarnado 
(de lo que habló el reverendo William Branham), pues tiene que 
tener un nombre; y ese nombre tiene que llevar a cabo la Obra 
correspondiente a ese nombre.
 Como la Obra correspondiente a la Redención, con el 
nombre Jesús, lo cual significa ‘Salvador’, ‘Redentor’. Para la 
Obra de Reclamo pues tiene que tener el nombre que lleve a 
cabo y que signifique la Obra que estaría llevando a cabo en Su 
Obra de Reclamo. Todo es paralelo.
 Ahora, en las dos columnas que fueron colocadas allí en el 
templo de Salomón, la cual a la derecha fue colocado el nombre 
Jaquín, y a la izquierda Boaz21… Pero miren, si uno mira de 
afuera las dos columnas…, o sea, mirando de este a oeste… 
¿Cómo lee el pueblo hebreo? De derecha a izquierda. Pero si 
usted se coloca dentro del lugar santísimo y mira hacia fuera: 
Jaquín le queda a la izquierda y Boaz a la derecha. Y con eso 
se los dije todo ahí.
 Dondequiera que usted lo mire, lo mira al derecho. Porque 
el pueblo hebreo lee de derecha a izquierda, pero si se voltea 
para adentro va a leer de izquierda a derecha; y los dos van 
a tener la misma revelación: tanto el pueblo hebreo como la 
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Iglesia-Novia. ¿Ven que no hay cómo fallar?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“GUARDA, ¿QUÉ 
DE LA NOCHE?”]:

 66 ¡Todas estas cosas y estas advertencias! Y la gente 
se apresura a ir de continuo a sus fiestas de cerveza, 
se divierten hasta la locura. “Bailan, comen, beben, se 
casan y se dan en casamiento”, como dijo Dios que sería. 
No hay forma de detenerlos.
 67 Si lo notan, en esta gran edad de 
la Iglesia, de acuerdo a Apocalipsis, 
capítulo 3, en esta edad actual fue 
a quien le fue dada la Estrella de la 
Mañana, justo antes de Su Venida.

[JBP] Y a la derecha escribe: [WSS] «Le daré la Estrella de 
la Mañana, el Pilar de Fuego».

[JBP] Ahora, ¿dónde fue visto el Pilar de Fuego que reposó 
sobre un cuartito de madera, que él vio en esa Visión de la 
Carpa? ¡Pues entonces ese instrumento que estaba ahí fue el 
que recibió la Estrella de la Mañana, recibió Su Venida! O sea 
que en él se estaría cumpliendo Su Venida.

 68 Observen cuán escritural fue Isaías cuando dijo: 
“Guarda, ¿qué de la noche?”. Él dijo: “La mañana 
viene, y la noche también”. ¿Qué? La mañana viene, 
pero la noche viene antes de la mañana. ¿Qué era eso? 
Cualquiera sabe que poco antes del amanecer, justo en 
las mismas horas cuando se acerca el día, se vuelve más 
oscuro que nunca. Estudio Bíblico #427168
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 69 Oh, mis amigos, escuchen el ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Si ustedes consideran que 
yo soy Su siervo, falta poco 
para el amanecer.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Reino Milenial».

[JBP] Ahora miren, él como Atalaya de su edad, o sea, el Espíritu 
Santo obrando a través de él, tenía que estar avisándole al 
pueblo que estaba por amanecer; como tenían que hacer los 
Atalayas en las edades también, lo que vimos de lo que nos 
habló nuestro hermano William en eso que leímos hace unos 
minutos atrás, que esa era la responsabilidad de cada uno de 
ellos: alertarle al pueblo de que estaba por amanecer, aunque 
faltara mucho tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en este otro mensaje…, 
volveremos ahí a continuar, en el “GUARDA, ¿QUÉ DE 
LA NOCHE?”, pero en el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”22, en la página 21, nos dice:

 221 Vemos la señal de Su Venida. Habrá… La hora 
más oscura es justamente antes del amanecer. Entonces 
surge la Estrella de la Mañana para recibir el día, y para 
anunciar y mostrar que viene.

[JBP] Y en este mismo mensaje, atrás él escribe: [WSS] «La 
Estrella de la Mañana sale antes de llegar el Día», y 
escribe: [WSS] «(Milenio)», o sea, el Reino Milenial.

22 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párr. 221]
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[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo, acá en “GUARDA, ¿QUÉ 
DE LA NOCHE?”:

 [69] Por eso es que hay esta horrible 
oscuridad sobre la Tierra. Falta poco 
para la Venida del Señor Jesús.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra 
Angular y las edades; la flecha hacia la 
Piedra Angular y también para la séptima 
edad.

 [69] No queda otra esperanza sino Su Venida.
 70 Las naciones están en contra de las otras naciones, y 
se han entrometido en el Laboratorio 
de Dios ([JBP] ahí escribe): [WSS] 
«Laboratorio de Dios», al punto que 
tienen el poder para volverse unos 
a otros en cenizas atómicas ([JBP] 
escribe): [WSS] «bomba atómica». Y 
ellos son perversos, y no son religiosos, y no son como 
Cristo. Y el único motivo que tienen , y el único objetivo, 
es destruir. Son inspirados por el ángel destructor enviado 
del Cielo para inspirar a estos hombres.
 71 Permítanme decir en el Nombre del Señor Jesús, el 
Espíritu Santo ha sido enviado como un Atalaya en la torre. 
Y mientras el pueblo clama: “¿Qué de la noche?”. ¿Está 
usted cansado de esta vida? ¿Está cansado del pecado? 
¿Está cansado de procesiones fúnebres, enfermedades e 
impiedad por todas partes? ¿Ha sido la noche larga y 
angustiosa? “Guarda, ¿qué de la noche?”.
 Él dijo: “La mañana viene” [WSS] «el Milenio». ¿Ven Estudio Bíblico #427170
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la consolación?
 72 “Y la noche también 

viene”. ¿Qué es la noche? Fíjense en qué 
perfecta armonía estaba Isaías con la Escritura.

[JBP] Ahí en la izquierda escribe: [WSS] «Apoc. 
10:6». Dibuja la Piedra Angular y las edades; y 
escribe en la Piedra Angular: [WSS] «Día», y en 
las edades escribe: [WSS] «Noche».

[JBP] Y usted dirá: “Pero yo estoy en la Edad de la Piedra 
Angular”. Pero la Tierra está en oscuridad. Pero nosotros somos 
hijos de Luz; y al estar colocados en la Edad de Luz, en la Edad 
de la Piedra Angular, estamos resplandeciendo: somos la Luz 
del mundo.
 Y usted dice: “Eso yo lo escuché a alguien que lo dijo”. ¿No 
dijo Jesús: “Yo soy la Luz del mundo”?23. Él lo dijo. Y usted dice: 
“Pero yo también”. Porque lo que Él es: yo lo soy. Y estamos en 
la Edad de Luz; por consiguiente, nosotros vamos a ese camino 
de llegar a todo lo que es Él, nuestro hermano mayor.
 Ahora, miren, eso de la Luz es lo que el hermano Branham 
vio: cómo esa Columna de Fuego le hablaba a alguien; porque 
él sabía cómo eso operaba. Porque él dice: [WMB] “Esa Luz que 
ustedes ven en la fotografía se fue de mí”24. Por consiguiente, 
había dejado de hablar a través de él y se fue a hablar a través 
de ese otro.
 Pero vean ustedes, al estar en el Lugar Santísimo ese 
pueblo, entonces no viene a ser uno solo, sino que viene a ser 
ese pequeño rebaño, esa manada pequeña, [a] la cual estaría 

23 San Juan 8:12
24 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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el Pilar de Fuego hablándoles también.
 Y ya no sería uno, ya sería un grupo de escogidos colocando 
la Palabra bien. [WMB] “Cuando ese grupo…”, ¿dónde es que 
lo dice?

[Dr. José B. Pérez] En Los Sellos, en la página…, es “EL 
CUARTO SELLO”, página 254:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere usted 
hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces…

[JBP] O sea que luego que esos Siete Truenos pronuncien sus 
voces, algo iba a producir en esos que estarían escuchando 
esos Siete Truenos, la Voz del Ángel Fuerte. Vamos a ver qué va 
a producirle, qué va a producir esa Palabra en esos escogidos, 
lo cual no ha producido en tiempos pasados:

 [106]. … y aquel grupo que en verdad puede tomar la 
Palabra de Dios y colocarla bien…

[JBP] O sea, poner el rompecabeza, que es el Espíritu Santo el 
único que puede colocar cada pieza. Pero el Espíritu Santo le está 
diciendo “cómo” a los escogidos también; y están aprendiendo, 
como cuando uno le enseña a sus niños (ahora uno habla de 
‘sus nietos’), que cogen una pieza del rompecabeza, y cuando 
no han cogido o ha tomado un rompecabeza uno le muestra 
que el hoyito tiene que encajar con un piquito que tenga la otra 
pieza; y uno le va enseñando primero lo básico. Luego le va 
diciendo: “¿Ves esta rayita? Ya tienes la parte uno del macho Estudio Bíblico #427172
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con la hembra en el hueco”. Luego: “Vamos al segundo paso: 
Mira los colores, tiene que encajar un color con el otro para 
que pueda machear”. Y mientras va armando, usted va viendo 
el cuadro, y va viendo lo que hay en esa pintura; y el niño va 
viendo el dibujo.
 Es como el Espíritu Santo enseñándole a usted. ¿Y sabe 
lo que usted está construyendo allí? Lo va viendo, y cuando 
va construyendo pieza con pieza, pieza con pieza; y Dios le va 
mostrando y diciendo: “Coloca esta pieza ahora aquí”; y usted 
la va a colocar y Él le dice: “No, así no. Mira bien, mira cómo 
encaja”. —“Ah, es así”. Y lo va corrigiendo. Y va colocándolo 
todo.
 Y al final, cuando mira: “¡Pero si soy yo! ¡Yo mismo me 
estoy construyendo! Por Tu Palabra me estás haciendo… - 
construyendo, por Tu Palabra, con Tu Enseñanza, un hombre 
perfecto, a Tu imagen y semejanza”.
 Hacia eso vamos. ¡Manténgase en ese camino!, en el 
camino derecho.

 [106]. … y aquel grupo que en verdad puede tomar 
la Palabra de Dios y colocarla bien entonces cortará y 
partirá; podrán cerrar el cielo, 
podrán hacer esto o aquello o lo 
que les plazca.

[WSS] «Apoc. 11 y 19» ([JBP] escribe allí).

Y en esa oración, donde dice “y aquel grupo”, en esa oración 
arriba escribe: [WSS] «Moisés y Elías con [el grupo de] los 
escogidos».
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[JBP] Y para definir esto y hablarlo clarito…; porque uno lee eso: 
“Oye, Moisés y Elías con el grupo de los escogidos…”. Miren, 
eso es sencillo. Es como decir, aquí presente decir: ¡Moisés y 
Elías con los escogidos!
 Y así sería con todos los que me están viendo conectados en 
esta ocasión. El grupo de escogidos con el Yo Soy, con el Pilar 
de Fuego, la Columna de Fuego velada y revelada en José.
 Vean cómo Dios nos está hablando claramente; porque 
Pablo dice que veríamos cara a cara25. Ya no por espejos, 
tipos, figuras. Ahora se habla de tú a tú, de amigo a amigo; en 
Puerto Rico se dice: de pana a pana, de colega a colega. No sé 
cómo dicen acá en Brasil. [Traductor: Amigo a amigo] ¿Amigo a 
amigo? Dios le dijo a Abraham: “Mi amigo”26.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí 
[“GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”]:

 [72] Fíjense en qué perfecta armonía estaba Isaías con 
la Escritura. Durante el curso normal de la naturaleza, 
siempre que el sol se acerca consolida las tinieblas y 
oscurece. Antes del amanecer es más oscuro que en 
cualquier otro momento de la noche; ¿por qué? Es la luz 
cuando se acerca la que lo hace más oscuro.
 73 Es el acercamiento del Señor Jesús ahora lo que 
trae esta oscuridad sobre la Tierra. Él dijo: “Cuando 
estas cosas comiencen a suceder, alzad vuestras cabezas, 
porque vuestra redención está cerca”.
 74 Palestina es una nación, los judíos han regresado de 
todas partes de la Tierra, y están asentados allí para verlo 
a Él venir…

25 1 Corintios 13:12
26 Isaías 41:8, Santiago 2:23
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tipos, figuras. Ahora se habla de tú a tú, de amigo a amigo; en 
Puerto Rico se dice: de pana a pana, de colega a colega. No sé 
cómo dicen acá en Brasil. [Traductor: Amigo a amigo] ¿Amigo a 
amigo? Dios le dijo a Abraham: “Mi amigo”26.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo aquí 
[“GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”]:

 [72] Fíjense en qué perfecta armonía estaba Isaías con 
la Escritura. Durante el curso normal de la naturaleza, 
siempre que el sol se acerca consolida las tinieblas y 
oscurece. Antes del amanecer es más oscuro que en 
cualquier otro momento de la noche; ¿por qué? Es la luz 
cuando se acerca la que lo hace más oscuro.
 73 Es el acercamiento del Señor Jesús ahora lo que 
trae esta oscuridad sobre la Tierra. Él dijo: “Cuando 
estas cosas comiencen a suceder, alzad vuestras cabezas, 
porque vuestra redención está cerca”.
 74 Palestina es una nación, los judíos han regresado de 
todas partes de la Tierra, y están asentados allí para verlo 
a Él venir…

25 1 Corintios 13:12
26 Isaías 41:8, Santiago 2:23
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[Dr. José B. Pérez] ¿No dijo él que el pueblo hebreo, cuando 
vean a Cristo viniendo por Su Novia, ellos dirán: “¡Pero si este 
es Él!”? Él se levantará con sanidad en Sus Alas. Vamos a ver 
dónde está, en el libro de Citas, en la página 22, párrafo 176, 
abajo de ese párrafo:

 17627 - “734 Cuando el Señor Jesucristo venga por Su 
Novia, y ellos lo vean a Él, ellos dirán: ‘Ese es el que 
hemos esperado, allí está Él’. Él se levantará con sanidad 
en Sus Alas”.

[JBP] Y el pueblo hebreo al único que recibe es a un profeta. La 
sanidad en Sus Alas: los ministerios de Moisés y Elías. “A los 
que temen Mi Nombre nacerá el Sol de Justicia, y en Sus Alas 
traerá salud, salvación”28.

 [“GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”]
 [74] … como Dios dijo que lo harían. “De la higuera 
aprended la parábola, cuando sus ramas se enternecen; 
así será que no pasará esta generación, no terminará, no 
será destruida, hasta que todas estas cosas acontezcan”. 
¿Qué generación? La que vea a la higuera reverdecer.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo más adelantito de 
este mismo mensaje: “GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”, en 
la página 10 nos dice:

27 [Cita	 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre Hebreos #3”, 
párr. 734] [Compilación, pág. 123] [Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 
(domingo), págs. 33-34 (f), págs. 131-132 (T2) / Estudio Bíblico #335, 
2023/ago/20 (domingo), págs. 11-12 (f), págs. 207-208 (T3) / Estudio 
“La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 63-64 (f), págs. 89-90 (T1)]
28 Malaquías 4:2
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 79 Poco antes del amanecer siempre hay 
una gran luz en los cielos, y esa es la estrella 
de la mañana ([JBP] y escribe): [WSS] «la 

Estrella de la Mañana». Cuando uno ve la estrella de 
la mañana ponerse más brillante, entonces la Tierra se 
pone más oscura [WSS] 
«terremotos, guerras, 
etc.». La razón por la que es más brillante es porque la 
Tierra está más oscura.
 80 Y a la Iglesia de estos días postreros, 

los escogidos y el Cuerpo elegido de 
Cristo, les ha sido prometido por la 
Biblia que Él les daría la Estrella de la 
Mañana ([JBP] y dibuja una Piedra Angular, 
y dentro dibuja una Estrella de David bien 
grande).

 “Guarda, ¿qué de la noche? ¿Qué va a suceder?”.
 81 Aquí está: Aniquilación total viene para todo el 
mundo. Pero antes que acontezca la aniquilación, la 
Iglesia de Jesucristo se irá en el rapto a encontrarse con 
su Señor.
 82 ¿Qué hará la estrella de la mañana? ¿Qué hace que 
la estrella brille tanto a esa hora? Es la proximidad del 
sol, ella está reflejando la luz del sol. Las otras estrellas 
parecen apagarse a esa hora.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular 
y las edades, y la flecha hacia la 
Piedra Angular.

 83 Todas las teologías 
hechas por el hombre, todas las Estudio Bíblico #427176
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indiferencias formales y frías se secarán. Pero ese Guarda 
allá en la torre, con la Estrella de la Mañana, reflejará 
el verdadero Mensaje del Señor Jesús que viene pronto, 
porque Él es más y más brillante todo el tiempo, a medida 
que el sol se empieza a levantar.
 84 ¡Oh!, yo diría…

[JBP] ¿Recuerdan la Escritura que usó el misionero Miguel 
Bermúdez Marín allá en el 2002?29. Una Escritura inspirada por 
Dios, el cual él hoy puede entender el por qué, cuando leyó la 
Escritura allí de Josué… Pero vean, en algún momento en el 
ministerio de Josué, que representa al Espíritu Santo en este 
tiempo final en el líder, en el mensajero; él mientras estaba con 
Moisés estaba aprendiendo, estaba siendo enseñado por el 
tutor; pero iba a llegar un momento en donde ya estaba listo.
 ¿Y cuáles fueron las palabras del Señor allí? “Desde este 
día comenzaré a engrandecerte en medio del pueblo (¿para 
qué?) para que sepan que así como estuve con Moisés estoy 
contigo”30.
 O sea que iba a venir una etapa en donde Dios iba a mostrar 
que así como estaba con Moisés: estaba con Josué. ¡Hizo lo 
mismo!: Abrió el Jordán.
 Y el Espíritu Santo en este tiempo final, el cual está 
encarnado, el cual le dirá al pueblo: No importa que al frente 
esté la gran tribulación, ¡MARCHEN!, y verán cómo la gran 
tribulación se abrirá, ¡y pasaremos en seco el Jordán! O sea, no 
veremos muerte.
 ¿Por qué? Porque así como él le mostró al pueblo que Dios 

29 2002-06-16 “Dedicación del ministerio del Rvdo. José Benjamín 
Pérez”: https://www.carpa.com/es/activities/2002/06/dedicacion-del-
ministerio-del-rvdo-jose-benjamin-perez
30 Josué 3:7
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estaba con él: en este tiempo final Dios vindicará ese ministerio; 
y grandes maravillas y milagros serán vistos.
 Y el pueblo dirá: “Verdaderamente la Columna de Fuego, el 
Pilar de Fuego, está en medio del pueblo. Verdaderamente este 
es Él”.
 Porque eso es lo que dirá el pueblo hebreo, pero la Novia 
ya lo habrá identificado. Ya podrá decir: “[A] este no te lo vas 
a llevar hasta que recibamos la bendición”. Y él decía: [WSS] 
“Y puede que se pongan celosos”31. ¿Recuerdan cuando él 
muchas veces decía eso?
 Pues miren, en este tiempo final eso se verá bien claramente. 

31 • 2008-09-12 “El Ángel de Jesucristo visitando a Su Iglesia”: 
[WSS] Tiene que haber una Edad de Piedra Angular en la Iglesia de 
Jesucristo, en donde aparecerá el Ángel del Señor Jesucristo velado 
en carne humana, visitando la Iglesia del Señor Jesucristo. Y después 
de esa visita, le toca el pueblo hebreo. Dios lo usará grandemente para 
bendición de los creyentes en Cristo y luego para el pueblo hebreo. El 
pueblo hebreo es muy celoso y cuando lo vean van a decir: “No, este es 
nuestro”. Se lo van a querer quitar a la Iglesia. Pero él sabrá cómo tendrá 
que actuar en ese tiempo.
•	2009-08-29	“Damas	y	ministros	reconociendo	la	señal	de	escape”: 
[WSS] Cristo en él viene manifestado haciendo la Obra que Él dijo que 
haría en este tiempo final, en ese Ángel viene la Estrella resplandeciente 
de la Mañana, que es Cristo, Cristo en Espíritu Santo en medio de Su 
Iglesia; y luego los judíos verán esa manifestación y dirán: “Este es el 
que nosotros estamos esperando”.
 Así va a ser, así está profetizado y así Dios lo va a llevar a cabo. Lo 
único es que son muy celosos, pero no se sabe quién sea más celoso: si 
la Iglesia-Novia o los judíos. Así que, tenemos que tener paciencia y ser 
conscientes del tiempo en que vivimos y trabajar en el Programa que 
Dios tiene para nuestro tiempo.
•	2009-09-12	“Creciendo	en	la	Obra	del	Señor	siempre”: [WSS] Ellos lo 
van a ver en medio de la Iglesia y dirán: “Este es el que nosotros estamos 
esperando”. En palabras más claras: “¿Qué hace allá?”. Recuerden que 
son muy celosos. “¿Qué hace allá si es nuestro, si es el que estamos 
esperando?”.
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Van a empezar el pulsejeo [forcejeo]:
 —“No, que yo me lo quiero llevar”.
 —“No, que este es mío… Pero si es parte de nosotros”, dirá 
la Iglesia-Novia.
 —“Sí, pero nosotros estamos esperándolo”.
 Ahí Él les mostrará lo que fue la Primera Venida del Señor, y 
comprenderán y llorarán y se lamentarán… Pero vean, todo fue 
para preservación de vida. Lo mismo que pasó con José y sus 
hermanos. Se lamentaron por haberle hecho eso a su hermano. 
“¿Dónde recibiste esas heridas?”32.
 Ahora, ¿cómo…?, ¿cómo ellos pueden ver las heridas? 
Les será mostrado que Aquel que ellos crucificaron era el que 
ellos estaban esperando; ellos comprenderán las heridas. O 
sea, obtendrán la revelación de lo que fue la Primera Venida del 
Señor, comprenderán la Obra que hizo en Su Primera Venida. 
O sea que se repetirá allí la Fiesta de la Expiación.
 Ahora, miren, sigue diciendo [“GUARDA, ¿QUÉ DE LA 
NOCHE?”]:

 84 Oh, yo diría: “¡Estrellas de la mañana, levántense 
y brillen para la gloria de Dios, porque se acerca la 
medianoche; la oscuridad está sobre la Tierra y hay densa 
oscuridad sobre la gente!”. Pero viene la mañana y las 
estrellas deberían dar su luz.

[Dr. José B. Pérez] “¿Dónde estabas tú cuando…?”. ¿Eso está 
dónde, Miguel? ¿Job? Que las estrellas se regocijaban. Y él 
aquí dice: [WMB] “Regocíjense, levántense y brillen para la 
gloria de Dios”. Treinta y pico debe ser. ¿38? 38, verso 4:

32 Los Sellos, pág. 127, párrs. 115-120 / Las Edades, pág. 34, párr. 125
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 Job 38:4
 4 ¿Dónde estabas tú cuando yo fundaba la tierra?
 Házmelo saber, si tienes inteligencia.
 5 ¿Quién ordenó sus medidas, si lo sabes?
 ¿O quién extendió sobre ella cordel?
 6 ¿Sobre qué están fundadas sus bases?
 ¿O quién puso su piedra angular,
 7 Cuando alababan todas las estrellas del alba,
 Y se regocijaban todos los hijos de Dios?

[JBP] Ahora vean que eso ocurrió allá, en ese tiempo aquí: 
en donde las estrellas se regocijaban cuando era colocada la 
Piedra Angular.
 Y en este tiempo final vuelve el pueblo de Dios, las estrellas, 
a regocijarse; porque están viendo la Piedra Angular reposando 
sobre ese gran Cuerpo, ese Cuerpo Místico de creyentes, que 
es el Templo espiritual del Señor. Y ahí está el avivamiento, ese 
avivamiento que el hermano Branham dijo que lo iba a producir 
los Truenos.

[Dr. José B. Pérez] 104, vamos a ver si es la 104 del libro de 
Los Sellos, o la 212; 104 habla de los Truenos. ¿Dónde es que 
habla del avivamiento? Vamos a ver si es la 212 [PÁG. 212]:

 104. Y esa es la misma razón por qué los avivamientos 
que debemos tener hoy… Ahora, hemos tenido 
avivamientos denominacionales, pero no hemos tenido 
una verdadera sacudida. No, no, señor. No piense que 
tenemos avivamientos, porque no los tenemos. Tienen 
millones y millones de miembros de iglesias, pero 
no hay nada de avivamiento. La Novia todavía no ha 
tenido un avivamiento; todavía no ha habido allí ningún Estudio Bíblico #427180
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avivamiento, ninguna manifestación de Dios para sacudir 
a la Novia. Estamos esperando eso. Se necesitarán esos 
Siete Truenos misteriosos para despertarla. Él los mandará, 
lo ha prometido.

[JBP] ¿Dónde estaría el avivamiento? En los Truenos. Por 
consiguiente, los hijos de Dios por obligación tendrían que 
regocijarse; y ahí está el avivamiento del Día Postrero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [“GUARDA, 
¿QUÉ DE LA NOCHE?”]

 85 Piensen en la hora horrible que le espera a todo el 
mundo, piensen en esa horrible oscuridad que le espera 
a cada persona sin salvación hoy. Todas las naciones, las 
montañas, las granjas y las casas de las que se gloriaron, 
serán convertidas en polvo, en cenizas volcánicas otra 
vez, en un momento, en un abrir y cerrar de ojos.
 86 Pero aquellos que aman al Señor…

[Dr. José B. Pérez] Pablo dice: “Los que aman Su Venida”. 
Segunda de Corintios, por ahí está. O sea, aquellos que aman 
Su Venida. (Si lo tienen, para que lo anoten). Pero aquellos que 
aman al Señor, vean…, o sea que no es… ¿En Timoteo es? 
Vamos a ver Segunda de Timoteo, capítulo 4, verso 8; verso 7, 
vean:

 2 Timoteo 4:7
 7 He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, 
he guardado la fe. Estudio Bíblico #427181
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 8 Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, 
la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no 
solo a mí, sino también a todos los que aman su venida.

[JBP] Y usted dirá: “Pues entonces a mí me tienen que dar lo 
mismo, pero en una escala mayor; porque estamos en la Edad 
de la Piedra Angular”. ¿Por qué? “Porque yo también amo Su 
Venida, por consiguiente me corresponde a mí esa bendición”; 
o sea, la bendición correspondiente a la Edad de la Piedra 
Angular.
 Cada uno, cada mensajero con su grupo, recibirá la bendición 
correspondiente a su edad. Pero la de nosotros es estar arriba, 
es la de estar arriba, en la Edad de la Piedra Angular, en el lugar 
donde está la presencia de Dios.
 O sea que el que está al lado del Señor allí, y el que está 
en todas esas etapas, tiene que ser una persona que haya 
estado caminando en el camino derecho. No puede meterse allí 
ninguna otra persona que ande por otro camino.

 [“GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”]

 86 Pero aquellos que aman al Señor, los que tienen 
la Luz de la Estrella de la Mañana, ¡que tienen puestos 
sus ojos en Él, y lejos de las cosas del mundo!… Como 
escribió Pablo en su epístola final antes de abandonar 
la Tierra; ya estaba agotado, nervioso y cansado ([JBP] 
y ahí él lee esa Escritura). ¡Oh, cuánto me compadezco por 
ese pequeño judío! cuando dijo: “Ninguno me moleste; 
he peleado la buena batalla, he terminado mi carrera, 
he guardado la fe; y por lo tanto, hay una corona de 
Justicia que el Señor, el Juez justo, me dará en aquel día”. 
Entonces pensó en las estrellas de la mañana que venían, Estudio Bíblico #427182
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y dijo ([JBP] ahí él dibuja una Piedra 
Angular, una flecha hacia la Piedra 
Angular): “No solo a mí, sino a todos 

aquellos que aman Su Venida”. ¡Oh! “Alzad vuestras 
cabezas porque vuestra redención está cerca”.
 87 “Guarda, ¿qué hace que los periódicos digan 
esto? ¿Qué hace que la ciencia tenga miedo de avanzar? 
¿Qué hace que el Pentágono tenga miedo de publicar la 
información?”. Es porque la gente se suicidaría y tiraría 
su dinero en las calles, y cosas. “¿Qué haría…? ¿Qué es 
lo que pasa? ¿Qué es? ¿Qué de la noche?”.
 88 “La mañana viene”. Correcto. ¿Qué significa todo 
esto? Es que viene la mañana, y la Luz está presionando. 
Eso hace que venga densa oscuridad antes que brille la 
Luz.
 89 Estoy muy contento de ser un cristiano. Estoy muy 
contento de ser Su atalaya, uno de ellos, que está parado 
en el muro, clamando: “Prepárese para encontrarse con 
Dios, porque la hora de Su Venida se acerca”.

[Dr. José B. Pérez] Esa era la labor del precursor: preparar al 
pueblo para que recibiera Su Venida. Él dijo: [WMB] “Tal vez yo 
no lo haré, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”.
 O sea que [a] él en su tiempo no le permitiría Dios, en ese 
cuerpo terrenal, ver al precursado, como lo vio Juan. Él dijo: 
[WMB] “Tal vez yo sea matado antes, o muerto de alguna 
manera”, porque él dice… Vamos a leerlo tal cual: la página 
119, párrafo 1058 [Citas] [antigua revisión]:
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 105833 - “[50] Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba en ella. Tal vez yo 
sea llevado antes de este tiempo. (…)
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que yo no me 
moriré de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro 
años, no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí”.

[JBP] O sea, aquel del cual él está precursando en ese tiempo, 
todavía no había nacido ese velo de carne.

 1058 - “[51] A menos que sea disparado, asesinado o 
alguna otra cosa, de algún modo muerto, pero no por la 
edad avanzada, hasta que Él venga.
 [52] Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá 
a Jesucristo al mundo. Porque: ‘Así como Juan el Bautista 
fue enviado como precursor a la Primera Venida, así este 
Mensaje será precursor de la Segunda Venida’. Y Juan 
dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del 
mundo’. Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que lo 
hará, el Mensaje continuará”.

[JBP] Pero vean ustedes, el Espíritu Santo, Juan el Bautista lo 
vio descender en forma de paloma sobre Jesús; porque le había 
sido dicho: “Aquel que tú veas al Espíritu Santo descender en 
forma de paloma ese es Él”; y dice: “Y yo le vi”. O sea, Juan dijo: 
“Y yo le vi”34.
 Ahora, el hermano Branham en su cuerpo de carne no pudo, 

33 [Cita	1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 
50-52] [Compilación, págs. 86-87] [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 
(viernes), págs. 34-35 (f), págs. 74-75 (T4) / Estudio “El socio de Dios del 
Día Postrero – Parte 2”, 2023/may/01 (lunes), págs. 7-8 (f) (T1)]
34 San Juan 1:32-34
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 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que yo no me 
moriré de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro 
años, no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí”.

[JBP] O sea, aquel del cual él está precursando en ese tiempo, 
todavía no había nacido ese velo de carne.

 1058 - “[51] A menos que sea disparado, asesinado o 
alguna otra cosa, de algún modo muerto, pero no por la 
edad avanzada, hasta que Él venga.
 [52] Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá 
a Jesucristo al mundo. Porque: ‘Así como Juan el Bautista 
fue enviado como precursor a la Primera Venida, así este 
Mensaje será precursor de la Segunda Venida’. Y Juan 
dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el pecado del 
mundo’. Así es que será paralelo en todo. Y yo sé que lo 
hará, el Mensaje continuará”.

[JBP] Pero vean ustedes, el Espíritu Santo, Juan el Bautista lo 
vio descender en forma de paloma sobre Jesús; porque le había 
sido dicho: “Aquel que tú veas al Espíritu Santo descender en 
forma de paloma ese es Él”; y dice: “Y yo le vi”. O sea, Juan dijo: 
“Y yo le vi”34.
 Ahora, el hermano Branham en su cuerpo de carne no pudo, 

33 [Cita	1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 
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y él había dicho: [WMB] “Si yo puedo tomar a mi pequeña iglesia 
cuando lo vea, y decir: ‘Este es’…”. (Luego conseguimos ese 
lugar)35.
 Pero vean, Dios lo transportó y lo llevó a donde ese 
ministerio estaba… Miren, no lo llevó en el comienzo: lo llevó 
en la parte culminante. De todas las actividades que se estaban 
llevando a cabo lo llevó allá donde ese ministerio había sido ya 
engrandecido, y estaba en la parte culminante. Y él dice que vio 
la Columna de Fuego reposar allí36.
 Por consiguiente, todo lo que se estaba llevando a cabo era 
Obra de la Columna de Fuego, del Pilar de Fuego. O sea que 
él puede decir: [WMB] “Y yo le vi”, porque él cuando descendió 
allí, miren, lo que le faltaba decir era…
 Cuando el Ángel le dice: [WMB] “¿Tú recuerdas el nombre 
que buscabas cuando soñaste de eso?”37. O sea que él lo 
escuchó, ya sea de ese instrumento, o de que lo vio, o lo vio 
colocado allí. Porque si uno tiene un escritorio y ese es el lugar 
donde uno estudia…
 Como el lugar de los doctores: uno va y entra, y: “Bueno, te 
toca el doctor Fulano de Tal que te va a atender”. Y uno entra, 
y muchas veces uno entra y el doctor no aparece, y uno dice: 
“¿Estaré en la oficina correcta? Bueno, vamos a chequear aquí; 
me dijeron que es el doctor Fulano de Tal, pero yo no lo veo 
aquí. Déjame corroborar a ver si estoy en la oficina correcta”. 
Y mira el escritorio38: “‘Doctor Fulano de Tal’: ‘Doctor Fulano de 
Tal’. Estoy en la oficina correcta”.

35 [Citas, pág. 71, párr. 614: 62-0601 “Poniéndonos al lado de Jesús”, 
párr. 35] [Compilación, págs. 53-54]
36 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
37 [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 316]
38 [Comparando lo que lleva anotado con lo que ve en el escritorio 
–Ed.].
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 ¿Y saben una cosa? Que en la cámara secreta, en esa 
oficina de la Edad de la Piedra Angular, ahí usted puede decir: 
“Estoy en la Oficina correcta porque estoy viendo el nombre de 
aquel que está para ministrar sobre mí la sanidad del cuerpo”. 
O sea: “Estoy en la oficina del Médico, del Doctor que me va a 
transformar”. Y ahí identifica al Doctor. ¿Cómo lo identifica? Por 
el nombre. Porque machea [empata] una cosa con la otra y dice: 
“Este es”.
 El hermano Branham cuando vio allí, dijo: [WMB] “Esto me 
lo llevaré a la tumba, un humano en este mundo no lo sabrá”39. 
Ahora, no lo sabrá por su boca. Porque él habló la Primera 
Etapa y Segunda Etapa, y hubo muchas imitaciones. Si él llega 
a hablar lo que Dios estaba llevando a cabo allí por medio de 
ese instrumento… Mira, es así ¡y cuántos se han levantado a 
imitar!
 ¿Por qué? Porque él había dicho que de la Tercera Etapa 
no se iba a decir nada, porque podían imitar la Segunda Venida 
del Señor.
 Y uno dice: “Pero… ¡una cosa tan grande, ¿cómo puede 
ser imitado?!”. Sencillo: porque iba a estar siendo cumplido por 
medio de un velo de carne sencillo, e iba a ser de cierta forma 
en que podían imitarlo, y el pueblo podía cambiar la vista a esos 
otros impostores, personificadores, imitadores.
 Pero gracias a Dios que los escogidos de Dios no le han 
quitado la mirada al Espíritu Santo; y ellos han visto dónde voló, 
dónde está. Y podemos decir como aquel niño40: “Mamá, pero 

39 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
40 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 137-
141 en inglés / Estudio “Siguiendo el Liderato de Dios hoy = seguir la 
Palabra vindicada para cada edad”, 2023/jun/17-1 (sábado), págs. 11-12 
(f), págs. 59-60 (T3)]
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yo quiero un Dios de carne, que pueda palparlo”. ¿Pues saben 
ustedes una cosa? Dios está cumpliendo esa petición de ese 
niño. ¡Ese niño son ustedes! Y Dios, vean, está cumpliendo esa 
promesa en un velo de carne, como uno de ustedes.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, él sigue diciendo allí [“GUARDA, 
¿QUÉ DE LA NOCHE?”]:

 90 Ustedes que están aquí en esta iglesia esta mañana, 
si hay alguien que no está seguro que la Estrella de la 
Mañana está reflejando Su Luz en su corazón, el gran 
Espíritu Santo, prepárese para eso. Porque uno de los 
eventos más grandes que jamás haya sucedido, está 
aquí en estos momentos. Estamos parados en la orilla, 
observando cómo se desarrolla un drama.

[JBP] Y escribe al lado: [WSS] «Apoc. 
2:28, 22:16, 7:2, 11:3-18».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, retornamos acá, al estudio de este 
mensaje que estamos leyendo: “VELAD, UN MANDAMIENTO 
PARA TODOS”, nos dice…, un poquito más adelante en ese 
mismo mensaje dice:

 [WSS] (…) Y ahora, Cristo le dará autoridad y poder 
sobre todas las naciones al siervo fiel y prudente que 
estará en la Tierra y obtendrá la Gran Victoria en el Amor 
Divino.
 Y ahora, le dice: “… y le daré la Estrella resplandeciente 
de la Mañana”.
 [JBP] O sea, le dará, dice aquí, a Cristo, Su Venida. Estudio Bíblico #427187
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 [WSS] Siendo que la Estrella resplandeciente de la 
Mañana es Cristo, y Cristo en la Columna de Fuego estará 
en ese mensajero: recibirá la Columna de Fuego, el Espíritu 
Santo, a Cristo en Espíritu Santo en el Día Postrero, 
para Cristo por medio de él cumplir esa promesa. Y por 
consiguiente, el poder y autoridad que Cristo ha recibido 
en el Cielo, lo manifestará por medio del Vencedor. 
Será Cristo obrando por medio de Su mensajero del Día 
Postrero.
 O sea que Cristo va a transferir ese poder y autoridad al 
Vencedor del Día Postrero, y por medio de ese mensajero 
obrará ese poder y autoridad de Cristo.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Las Edades, en la página 60, 
nos dice (60 arriba, primer párrafo, dice… por lo menos en este 
es el primer párrafo):

 73. Aquel día viene muy pronto. La higuera ha 
brotado. Los israelitas están esperando al Mesías. Ellos 
lo están esperando y sus esperanzas casi están a punto 
de cumplirse. Israel renacerá 
espiritualmente, porque su 
Luz y su Vida están a punto 
de revelarse a ella.

[JBP] En “Luz” escribe: [WSS] «Moisés».
Y en “Vida” escribe: [WSS] «Elías».

 Y la ciudad no tenía necesidad de sol, ni de luna, para 
que resplandezcan en ella: porque la claridad de Dios la 
iluminó, y el Cordero era su lumbrera.
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 74. Esto es la Nueva Jerusalén [WSS] 
«la Novia». El Cordero estará en esa 
ciudad, y por causa de Su presencia 

no habrá necesidad de luz. Allí el sol no 
saldrá ni se pondrá porque Él 
mismo es el Sol y la Luz. Las 
naciones que entran allí andarán 
en Su Luz. ¿No está usted 
contento de que aquel día ya 
está sobre nosotros? Juan vio 

ese día que venía. ¡Así sea. Señor Jesús, ven 
presto!

[JBP] Y a la izquierda él escribe: [WSS] «el Sol».
Y abajito “día que venía” escribe : [WSS] «8vo Día».

A la derecha también escribe allí: 
[WSS] «Aquel día / 8vo Día = Eterno».

 Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno; 
y todos los soberbios, y todos los que hacen maldad, serán 
estopa; y aquel día que vendrá, los abrasará, ha dicho 
Jehová de los ejércitos, el cual no les dejará ni raíz ni 
rama.
 Mas a vosotros los que 
teméis mi nombre, nacerá el 

Sol de justicia, y en 
sus alas traerá salud: 

y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.

[JBP] Ahí en “nacerá” escribe: [WSS] «Por el este. Apoc. 
10:1-11». Y en “Sus Alas”, escribe: [WSS] «Moisés y Elías». Estudio Bíblico #427189
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Y a la izquierda también: [WSS] «Elías y Moisés».

 Y hollaréis a los malos, los cuales serán ceniza bajo 
las plantas de vuestros pies, en el día que yo hago, ha 
dicho Jehová de los ejércitos.

Malaquías 4:1-3

 75. Allí está otra vez ([JBP] y escribe): 
[WSS] «El Sol». El Sol brillando en toda su 

fuerza. Oh, la fuerza del Hijo de Dios brillando en medio 
de los siete candeleros de oro. Allí está Él, el Juez, Aquel 
que sufrió y murió por nosotros. Él tomó sobre Sí mismo 
la ira de la justicia divina. Él solo pisó el lagar del vino 
del furor de la ira de Dios. Como ya hemos dicho, para el 
pecador Su voz es como el rugido de la cascada o como 
el mar furioso golpeando la costa peñascosa con golpes 
de muerte. Pero para el santo Su voz es como el dulce 
murmullo de un arroyuelo, mientras uno reposa satisfecho 
en Cristo. Brillando sobre nosotros con Sus rayos cálidos 

de amor nos dice: “No temáis, Yo 
soy el que era, el que es, y el que ha 

de venir; Yo soy el Todopoderoso”.

[JBP] En “cálidos de amor” escribe: [WSS] «Amor Divino».

 [75]. “Aparte de mí no hay otro . Yo soy el Alfa y Omega, 
el Todo”.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David, y 
escribe: [WSS] «el Todo».
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 [75]. Él es el Lirio de los Valles, la Estrella 
resplandeciente de la Mañana 
[WSS] «Moisés». Es el más 
hermoso entre diez 
mil a mi alma [WSS] 
«predicadores». Sí, aquel gran día 
[WSS] «8vo Día» está listo para 
manifestarse, y el Sol de Justicia nacerá trayendo 
salud en Sus Alas.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Dispensación del Reino», a 
mano izquierda.

EL CRISTO VICTORIOSO

 Y cuando yo le vi, 
caí como muerto a sus 
pies.

[JBP] Ahora, ¿cuándo? Eso él escribe allí: [WSS] «a la 2da 
dispensación».

 Y él puso su diestra [WSS] «poder» sobre mí, 
diciéndome: No temas: yo soy el primero y el último…

[JBP] En “primero” escribe: [WSS] «Jesús». Y en “último” 
escribe: [WSS] «Moisés y Elías».
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[JBP] Como los hijos de… ¿Raquel? José y Benjamín. O sea, 
los hijos de la esposa amada. El Alfa y Omega, el Primero y el 
Último.

 Y el que vivo, y he sido muerto; y he aquí que vivo por 
siglos de siglos, Amén. Y tengo las llaves del infierno y de 
la muerte:

Apocalipsis 1:17-18

[JBP] Ahora miren, en la página 62 de este libro (o sea, más 
adelantito), dice [Las Edades]:

 77. “No temas, Juan. No teman ustedes, manada 
pequeña. De todo lo que soy, ustedes son herederos”.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «Hijo del Hombre, Hijo de Abraham».

 [77]. “Todo mi poder es de ustedes. Mi 
omnipotencia es de ustedes mientras estoy en 
medio de ustedes. No he venido para traer temor y 
derrotas, sino amor, valor y habilidad. Todo poder 
me ha sido dado, y está a la disposición de ustedes. 
Hablen la Palabra, y yo la pondré por obra. Ese es 
mi pacto, y nunca podrá fallar”.

[JBP] Y él escribe 
allí: [WSS] «Hablen 
la Palabra».
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[WSS] «En la Edad Eterna, el Pacto Eterno».

Y escribe: [WSS] «Marcos 11:22-24».

[JBP] Ahora, de eso el hermano Branham nos habló en la página 
61, de esa Iglesia que él quería ver.
 Ahora, vean, no se cumplió en la manifestación del cuarto 
Elías, pero sí será cumplido pronto: en esta manifestación del 
quinto Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren lo que nos dice en la página 61, 
párrafo 528 [Citas]:

 52841 - “255 Yo muchas veces he querido entrar en una 
iglesia —yo he anhelado verlo ([JBP] él deseaba ver esto), 
yo supongo—…”.

[JBP] Ahora, él anhelaba ver eso.
 Yo le doy gracias a Dios que yo estoy viendo eso. Lo que él 
deseó ver, yo lo estoy viendo: una Iglesia, no tan solo aquí en 
el Brasil, sino en todos los lugares donde están recibiendo esa 
Enseñanza bajo Carpa y se están preparando para que esto 
sea pronto una realidad.

41 [Cita	 528: 61-1210 “Paradoja”, párr. 255] [Estudio Bíblico #223, 
2022/jul/24 (domingo), págs. 8-9 (f), págs. 84-85 (T3) / Estudio “La 
Columna de Fuego operando el ministerio de la Segunda Venida del 
Señor”, 2024/abr/30 (martes), págs. 25-26 (f), págs. 281-282 (T4)]
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 528 - “[255] —… yo supongo— donde yo pudiera entrar 
por la puerta de atrás, puerta de enfrente, dondequiera 
que fuera…”.

[JBP] O sea, que no haya nada oculto en esa Iglesia, que no 
haya nada escondido en esa Iglesia. Que le digan a uno: “Tienes 
que entrar obligatoriamente por aquí, porque tengo escondido 
atrás cosas que no he arreglado o cosas que no quiero que tú 
veas”, eso sería una iglesia hipócrita, de apariencia.
 Pero cuando uno puede entrar en una Iglesia por todas 
partes, y que no haya nada que ese ministro, y esos hermanos 
en donde allí se reúnen, tengan nada que esconder, sino que 
sea limpia y pura y sincera.

 528 - “[255] … dondequiera que fuera, mirar a través de 
una audiencia y ver una iglesia perfecta toda en orden. El 
pecado no podría quedarse allí (no), el Espíritu lo llamaría 
fuera (¿ven?); simplemente no podría permanecer. Como 
Ananías y Safira, ustedes no podrían hacerlo. No habría 
pecado en ese grupo”.

[JBP] Y él escribe arriba: 
[WSS] «Ananías y Safira».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿qué puede hacer Dios con una 
Iglesia así? No tendría límite. Miren, eso él lo dice en la página 
6 de este libro de Citas, en el párrafo 49:

 4942 - “203 ¡Oh!, hermano, denme una Iglesia llena 

42 [Cita	49: 54-0103E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 203] [Estudio 
“La Luz del rostro del Señor: la revelación siendo enseñada”, 2023/
sep/30 (sábado), págs. 31-32 (f), págs. 285-286 (T5)]
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del Espíritu Santo. Dios hará en un año lo que todos 
los teologistas fracasaron de hacer en dos mil años. 
Usted espere hasta que el ungimiento de la Iglesia 
verdaderamente dé en casa”.

[JBP] ¿En qué casa? ¡Esta es Su Casa! ¡Esa es Su casa! ¡Que 
pegue ahí! ¡Deje que dé ahí!

 49 - “[203] Ellos tienen fe, el remanente pequeño. 
Después que las puertas de los gentiles es cerrada…”.

[JBP] O sea, cuando esa Dispensación de la Gracia fuese 
cerrada, ¡hermano, lo cual ya se cerró! Entonces ¿en qué tiempo 
es? Es en este tiempo. ¿En qué grupo es? En este grupo: en el 
grupo latinoamericano y caribeño. Y en dondequiera que esté 
un latinoamericano y caribeño, ahí le llega la Palabra, y ahí está 
pegando y dando en Casa esa Palabra. En África, en Australia, 
en Suecia, en España, en Canadá, ¡en todos los lugares!
 ¿Por qué no ha entrado y no se ha abierto todavía la gran 
tribulación en la Tierra? Porque hay hijos de Dios regados 
en todas partes del mundo; y solamente se están abriendo 
esporádicamente esas contracciones, en donde el mundo está 
gimiendo, esperando por la manifestación de los hijos de Dios.
 O sea, es como si usted abriera el teléfono (creo que una 
vez lo hablamos así para que entendieran un poquito)43… Y uno 
va a un montón de lugares, pero cuando uno va a buscar algo 
en específico, y [escribe] vamos a decir: “Escogidos de Edad de 
Piedra Angular”, se borra todo lo demás en el mapa y aparecen 
puntitos en cada sitio, y ahí usted ve dónde están en el mapa.
 Así es como Dios ve el mundo: en Su gran plano digital, ¡y 

43 [Estudio “La Obra de la Palabra creadora en la Tercera Etapa”, 2023/
oct/23 (lunes), pág. 35 (f), pág. 249 (T4)]
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43 [Estudio “La Obra de la Palabra creadora en la Tercera Etapa”, 2023/
oct/23 (lunes), pág. 35 (f), pág. 249 (T4)]



Estudio Bíblico #427 196

más que digital!, porque eso es algo que no tiene límites, pero 
hablándolo en términos así para entenderlo. Él sabe dónde está 
cada uno, en cada lugar donde está, allá Él va a hacer posible 
que le pegue en casa esa Palabra. Deje que pegue en casa.

 49 - “[203] Ellos tienen fe, el remanente pequeño. 
Después que las puertas de los gentiles es cerrada, 
oh, Dios ungirá una Iglesia entonces. ‘El que es sucio, 
ensúciese más. El que es justo, justifíquese más; y el que 
es santo, santifíquese más’. Y Dios ungirá la Iglesia con el 
poder de Dios, y cosas tomarán lugar; no solamente eso 
entonces, pero Él lo está haciendo hoy”.

[JBP] Ahora miren, él allí dibuja 
una Piedra Angular y las edades; 
y abajo dibuja una puerta. O sea 
que para entrar a la Dispensación 
de la Gracia se requería entrar por 
la Puerta, que era Cristo. Pero en 
la Piedra Angular hay una puerta 

dibujada también; entonces se requiere entrar por esa Puerta, 
la cual es Cristo en Su Segunda Venida.

Y escribe allí también: [WSS] «remanente pequeño».

Y escribe arriba: [WSS] «El ungimiento después que la 
Puerta de los gentiles esté cerrada».
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[JBP] Y para ungir esa Iglesia… O sea, tiene que primero ser 
preparada para poder recibir la plenitud de Dios. O sea que lo 
que Dios está haciendo hoy es preparando al pueblo para recibir 
de Su plenitud. Y ahí es que están los vencedores.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿cómo es que usted vence? Miren, 
en el libro de Los Sellos ahí él nos habló qué es vencer [PÁG. 
115]:

 73. Todos como cristianos sabemos que Dios juró a 
David que levantaría a Cristo para sentarse sobre Su Trono 
y le daría un Reino eterno aquí sobre la Tierra. Y lo hizo. 
Jesús dijo: “Al que venciere (al anticristo y todas las cosas 
del mundo)…”.

[JBP] Ahora, esa es la Iglesia que él dice que él entraría y que 
no hallaría pecado en Ella; o sea, en nada de las cosas del 
mundo, nada de lo que esté fuera de la perfecta voluntad de 
Dios.
 Y usted dice: “Pero es que no puedo salir de esto, me es 
difícil. Señor, yo quiero, pero es que caigo”. Siga adelante, no 
se desanime. ¡Usted es uno de estos vencedores! Y en algún 
momento, como yo le dije hace poco44: aunque sea con un 
pillón, cerrándose la Puerta de la Dispensación del Reino, usted 
va a entrar. Porque no crea que la Dispensación del Reino, que 
esa Puerta se quedará abierta; esa Puerta se cierra en algún 
momento.
 O sea que estamos en un tiempo en donde de un momento a 
otro esa Puerta se cierra y comienza de lleno esa dispensación.

44 [Estudio “El Espíritu Santo encarnado en el nuevo Propiciatorio”, 
2024/jul/02 (martes) / Estudio “Tiempo de Jubileo de la Novia y el 
Mensajero”, 2024/jul/05-1 (viernes)]
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 Ahora, todo eso tiene dos o tres ángulos más. Y podemos 
tener algún Estudio en que se hable lo que es la Dispensación 
del Reino; porque vean que esa dispensación tiene un tiempo, y 
cubre todo el Milenio; porque luego, después del Milenio, ya no 
se cuenta como tiempo, porque es eternidad.
 [WSS] «La Dispensación Eterna o la Eternidad», escribe él 
en un Estudio45.
 Y vean que eso nos puede abrir más el cuadro de lo que 
es esta Dispensación del Reino y todo lo que conlleva y todo lo 
que envuelve esa Puerta que está ahí, la cual es Cristo en Su 
Segunda Venida.

 [73]. “Al que venciere (al anticristo y todas las cosas del 
mundo) yo le daré que se siente conmigo en mi trono; así 
como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su 
trono”. Ahora, algún día, que todavía está por delante, Él 
se levantará del Trono del Padre y tomará Su propio trono.

[JBP] Ahora, ahí está el otro Propiciatorio. Se levanta del Trono 
del Padre y se sentará sobre Su Trono. Ahora, ese es el Trono 
de David, porque Él viene como Hijo de David; viene como Hijo 
del Hombre e Hijo de David en Su Obra de Reclamo.

 [73]. Entonces sale para llamar Sus súbditos. ¿Cómo los 
va a reclamar?

[JBP] Recuerden que Él cuando sale del Trono de Intercesión es 

45 [Estudio “Este es el día más grande - hoy, el 8vo Día”, 2022/nov/24-
2 (jueves), pág. 27 (f), pág. 51 (T4): [WSS] «la eternidad». [WSS] 
«Disp.».] [Gráfico	de	las	dispensaciones: Estudio Bíblico #211, 2022/
jun/12 (domingo), págs. 37-38 (f), págs. 235-236 (T1) / Estudio Bíblico 
#258, 2022/nov/25 (viernes), págs. 21-23 (f), págs. 89-91 (T4)]
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que lleva a cabo la Obra de Reclamo de todo lo que Él redimió 
con Su Sangre preciosa. Entonces, ¿cómo lo va a reclamar?

 [73]. Él ya tiene el Libro de la Redención en Su mano.

[JBP] O sea que Él, al tomar el Libro de la diestra de Dios, 
abrirlo en el Cielo y traerlo a la Tierra y entregándoselo a un 
hombre para que se lo coma, vean, ahí se cumple plenamente 
esa Escritura de profetizar sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas46; y haciendo esa labor está llevando a cabo esa Obra 
de Reclamo.
 ¿Por qué puede hacer la Obra de Reclamo? Porque se 
comió el Libro, se comió el Título.
 Ahora, recuerden que el Título es un Libro abstracto47. 
Ahora, es la revelación de Dios, de quién es Él, de quién es el 
Pilar de Fuego, la Columna de Fuego, dónde está el Pilar de 
Fuego.
 —“¿Quién es este?”. Decían allí en el tiempo de Jesús48.
 Ahora recuerden que para obtener la revelación de quién 
era Él se necesitaba esa revelación de lo Alto, no una revelación 
teológica; porque lo primero que decían: “Este es el hijo de José 
y de María, que no sabemos cómo nació; es un hijo ilegítimo”49. 
¿Ven? Estaban hablando humanamente. Pero aquellos que 
obtuvieron la revelación de lo Alto, decían: “¡Tú eres el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente!”50.
 O sea, vean la diferencia. Unos lo miraban como un hombre 
sencillo, un obrero de la construcción, un Beelzebú, que tenía 

46 Apocalipsis 10:1-11
47 Los Sellos, pág. 70, párr. 63
48 Mt. 21:10; Mr. 4:41; Lc. 7:49, 8:25, 9:9
49 San Marcos 6:1-6
50 San Mateo 16:13-17
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que lleva a cabo la Obra de Reclamo de todo lo que Él redimió 
con Su Sangre preciosa. Entonces, ¿cómo lo va a reclamar?

 [73]. Él ya tiene el Libro de la Redención en Su mano.

[JBP] O sea que Él, al tomar el Libro de la diestra de Dios, 
abrirlo en el Cielo y traerlo a la Tierra y entregándoselo a un 
hombre para que se lo coma, vean, ahí se cumple plenamente 
esa Escritura de profetizar sobre muchos pueblos, naciones y 
lenguas46; y haciendo esa labor está llevando a cabo esa Obra 
de Reclamo.
 ¿Por qué puede hacer la Obra de Reclamo? Porque se 
comió el Libro, se comió el Título.
 Ahora, recuerden que el Título es un Libro abstracto47. 
Ahora, es la revelación de Dios, de quién es Él, de quién es el 
Pilar de Fuego, la Columna de Fuego, dónde está el Pilar de 
Fuego.
 —“¿Quién es este?”. Decían allí en el tiempo de Jesús48.
 Ahora recuerden que para obtener la revelación de quién 
era Él se necesitaba esa revelación de lo Alto, no una revelación 
teológica; porque lo primero que decían: “Este es el hijo de José 
y de María, que no sabemos cómo nació; es un hijo ilegítimo”49. 
¿Ven? Estaban hablando humanamente. Pero aquellos que 
obtuvieron la revelación de lo Alto, decían: “¡Tú eres el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente!”50.
 O sea, vean la diferencia. Unos lo miraban como un hombre 
sencillo, un obrero de la construcción, un Beelzebú, que tenía 
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demonios; y otros lo veían como el Hijo del Dios Altísimo, el 
Cristo, el Mesías, el Ungido. ¿Ven los dos ángulos? Unos lo 
veían por teología humana, otros lo miraban con revelación 
divina.
 Y ustedes, ¿no creen que en Su Segunda Venida es 
lo mismo? Unos dicen: “Este no califica para… - ni llena los 
requisitos para eso. Este es un usurpador, este es Beelzebú, 
este tiene demonios, este no sabe ni lo que dice”. Mira, eso 
y muchas cosas más han dicho. Pero vean cómo se repite la 
historia, son los mismos espíritus pero con otros personajes.
 Pero gracias a Dios que hay un pueblo de Dios en este 
tiempo, que ha identificado Su Venida y ha dicho: “¡Él es el 
Cristo, el hijo del Dios viviente! ¡Él es el cumplimiento de lo que 
precursó el reverendo William Branham! ¡Este es Él!”. Así dirá el 
pueblo hebreo también: “¡Este es Él!”.
 Pero la Novia ya lo ha identificado hace rato; ya más bien 
lo que está es confirmando, recibiendo toda esa revelación; 
porque por Ella es que Él viene, para darle la Fe de Rapto.
 Ella no estará mirando si es alto, si es flaco, si es gordito, si 
es calvo, ni cómo hable; lo que le interesa es la revelación que 
está trayendo, el avivamiento que está teniendo el pueblo por 
medio de lo que habla.
 Y ya después cualquiera podrá decir, cuando vea los 
milagros en La Gran Carpa Catedral, esos milagros físicos: 
“¡Ah, mira! ¡Verdaderamente ese era! en donde Dios estaba 
cumpliendo todo eso”.
 Pero bienaventurados los que antes lo han visto porque 
no necesitan los milagros físicos, aunque ya están ocurriendo. 
Pero vean ustedes, el milagro más grande es abrir los ojos 
espirituales a un ciego.
 Hemos estado ciegos, en oscuridad; pero vean, los 
Atalayas nos han dicho: “El día viene, estén pendientes”. Y Estudio Bíblico #427200
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esa advertencia la hemos tomado en serio. Y cuando el Sol de 
Justicia nos ha estado alumbrando dijimos: “¡Este era lo que 
habían dicho los profetas, lo que dijo el precursor de la Segunda 
Venida del Señor, que estuviéramos vigilando!”.
 Ese lamparazo, cuando ese switch prendió: no quedamos 
ciegos, ¡más bien vimos todo clarito!, y pudimos identificar a la 
Columna de Fuego obrando en una forma sencilla; porque todo 
iba a ser en simplicidad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes lo que sigue diciendo 
aquí, en el mensaje que estamos leyendo de nuestro hermano 
William [(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Ahora, podemos ver que el centinela o atalaya 
o guarda del Día Postrero estará diciendo: “La Mañana 
viene: viene el glorioso Reino Milenial de Cristo, viene 
todo lo prometido por Cristo para Su Reino Milenial; 
viene el Reino Milenial, viene el Milenio”.
 Y ahora, la Mañana de un nuevo día milenial viene 
para los escogidos de Dios, la Mañana de un nuevo día 
dispensacional viene para los hijos de Dios, y la Mañana 
de la Edad de la Piedra Angular viene y está con los hijos 
e hijas de Dios; porque la Edad de la Piedra Angular no 
pertenece a la noche, sino que pertenece a la Mañana de 
un nuevo día dispensacional y a la Mañana de un nuevo 
día milenial.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje Conducta, orden y doctrina 
de la Iglesia… este es el tomo 12 de “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”51. Dice en la página… este es del libro gordo, 

51 [61-0112 “Preguntas y respuestas”, párrs. 406-407]
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pero aquí este es un folleto; sería en la página 625, dice:

 406 Ahora, el más grande entre ellos (en la mañana), 
que anuncia la salida del sol, la puesta del sol y la salida 
del sol, es la estrella matutina y la estrella vespertina. 
¿Correcto? Dos de las estrellas más grandes, la estrella 
del oriente y la estrella del poniente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Estrella del Oriente = Jesús».

 407 Ahora, ¿ven ustedes dónde está el asunto? Elías fue 
el mensajero para anunciar 
la venida de la Estrella del 
Oriente [WSS] «Jesús» y fue 
predicho ser el anunciador 
[WSS] «el 4to Elías» de la Estrella del 
Poniente ([JBP] y escribe): [WSS] «Cristo 
en…», o del regreso del nuevo día [WSS] 
«7ma dispensación», después que este 
día haya pasado ([JBP] y 
escribe): [WSS] «7ma edad y 
6ta dispensación». ¿Ahora ven ustedes lo que es?

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «La Estrella del Occidente = Cristo en Su Ángel».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje “¿POR QUÉ 
PEQUEÑA BELÉN?”52, en la página 5 dice:

 [9] “Hemos visto 
Su Estrella en el 
oriente y hemos venido a adorarle”.

[JBP] Ahora, en donde dice “Su Estrella” él escribe: [WSS] 
«Moisés y Elías».

[JBP] Ahora, estamos viendo que esa Estrella, dice allí que es 
Cristo; pero recuerden que el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles. O sea que la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, estamos viendo que es la Estrella de la Mañana, que 
anuncia un nuevo día dispensacional.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también en el mensaje “UN GUÍA”53, 
él nos dice, página 19:

 83 “Su Estrella hemos visto en el oriente, y la hemos 
seguido todo el camino hasta aquí al oeste, para adorarle. 
¿Dónde está Él?”. Ellos siguieron la manera provista por 
Dios. Ellos se enredaron con un montón de credos por 
un rato. Ellos entraron a Jerusalén y empezaron a andar 
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algo al respecto. “¿Dónde está Él? ¿Dónde está Él, que 
ha nacido Rey de los judíos? Su Estrella hemos visto en el 
oriente, venimos a adorarle. ¿Dónde está Él?”.

[JBP] Él escribe arriba:
[WSS] «Estrella = Lutero, Wesley, Rev. William Branham».
«Estrella = Mensajero = Elías, Moisés, Jesús».
«Estrella = mensajero, pastor, ángel».

[Dr. José B. Pérez] También en el mensaje “REPROCHE POR 
CAUSA DE LA PALABRA”54, en la página 14, allí nos dice:

 220 Encontraron un antiguo calendario donde mostraba 
el cruce de la constelación de estrellas que hizo posible 
que los magos pudieran observar en Babilonia. Y esos 
magos judíos que estaban en Babilonia vieron cuando 
esos tres cuerpos celestes se cruzaron para hacer aquella 
estrella de la mañana. Y ellos sabían por la Palabra de 
Dios que cuando esas estrellas se cruzaran era el tiempo 
del advenimiento del Mesías en la Tierra.
 221 Por eso ellos clamaban: “¿Dónde está el Rey de los 
judíos que ha nacido?”.

[JBP] Ahora miren, hemos leído que las estrellas, las cuales 
representan a los mensajeros…, y allí nos están hablando que 
estaban en línea; y miren lo que él escribe ahí:

54 [62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 220-221]
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[WSS] «Cuando las tres estrellas estaban en línea (la 
Estrella de la Mañana), el Mesías estaba en la Tierra 
[= Moisés y Elías, Jesús]».
Y dibuja una Estrella de David, y la Piedra Angular, y una flecha 
hacia la Piedra Angular.

[JBP] Ahora, si la Estrella de la Mañana es Moisés, Elías y 
Jesús, pues al estar en línea, el pueblo de Dios tiene en su 
medio al Mesías. O sea que con esa manifestación de esos tres 
ministerios, automáticamente está el Mesías en la Tierra, está 
el Ungido, el Cristo.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo en “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”55, página 625, voy por el párrafo 408:

 408 El oriente, “habrá Luz en el…”. ¿Ven?, antes que el 
sol sea anunciado a la Tierra, 
la estrella matutina [WSS] 
«Elías» da testimonio de que “el sol viene”. ¿Correcto? 
¿Ven?, eso produce la estrella de la mañana. Bien, 
entonces la estrella matutina [WSS] 

«Elías» y la 
estrella vespertina [WSS] «Elías» 

([JBP] también) son del mismo tipo 
de estrellas ([JBP] y en “tipo” escribe): 
[WSS] «Elías», y hay estrellas pequeñas por todas partes. 
¿Pueden ver lo que quiero decir? Los mensajeros.

55 [61-0112 “Preguntas y respuestas”, párrs. 408-418]
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[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y estrellas.

 409 Bien, entonces, Él tenía el aspecto de Alfa y Omega, 
el Principio y el Fin, las piedras de Jaspe y Sardio. ¿Ven 
lo que quiero decir? Bien, la Venida de Cristo estando ya 
a la mano, entonces el Mensaje que Elías debiera predicar 
en los últimos días, si la historia se repite… Al igual que 
la estrella matutina anuncia aquella venida, la estrella 
vespertina anuncia la venida de un nuevo día, otro día. 
Esta es la venida del sol 
que anuncia la ida del 
sol que hemos tenido y la 
venida de un nuevo sol…

[JBP] Y en “nuevo sol” escribe: [WSS] «2da Venida de 
Cristo». Y también él escribe al lado: [WSS] «Nuevo día con 
un nuevo Sol».

Y a la izquierda una Piedra Angular y las 
edades.  Y también escribe: [WSS] «Otra 
edad y otro día dispensacional».
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 [409] … una nueva edad 
([JBP] y dibuja una Piedrita 
Angular), un nuevo tiempo 
entrando.

[JBP] Y escribe: 
[WSS] «7 dispensación».

 410 Ahora, escuchen. Luego si Juan trajo su mensaje y 
anunció la Primera Venida de Cristo, 
y Elías viene en el último día, pues el 
profeta dijo: “Habrá Luz en el tiempo 
del atardecer”. En otras palabras, 
habría una Luz en el atardecer.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Día Postrero».

 411 La luz del atardecer, la 
más grande luz del atardecer que 
tenemos es la luz de la estrella 
vespertina, la luz más grande que 
tenemos.

[JBP] Dibuja una Piedra Angular y las edades; y una flecha a la 
séptima edad, y otra a la brecha; y arriba, en la Piedra Angular, 
el [WSS] «Sol» y destellos.

 [411] Bien, entonces tendría que anunciar el mismo 
mensaje que anunció esta otra estrella. Está anunciando 
el sol, está hablando del sol.
 412 Bien, hoy estamos en el tiempo del atardecer, 
las Luces del atardecer están aquí. Esta edad se ha Estudio Bíblico #427207
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desvanecido. ¿Ven lo que quiero 
decir? Este día ha pasado, y se 
estará anunciando la venida de otro 
día.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades; y la flecha hacia 
la Piedra Angular.

 413 Porque ¿ven?, efectivamente… Si alguien estuviera 
en el oeste y mirara hacia la estrella, la estrella estaría en 
el este. Pero vea usted: “Nosotros hemos visto Su estrella 
en el este”, pero en realidad ellos estaban… ellos estaban 
en el este mirando a la estrella que estaba en el oeste. 
¿Correcto? Los magos estaban en el oeste… estaban en el 
este mirando hacia la estrella que estaba en el oeste. ¿Ven 
lo que quiero decir? Pero era una estrella en el este para 
los que estaban en el oeste.

[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «Este – Babilonia, Ur, Caldea».
«América – oeste / Israel – este».

 414 Vean, como decimos… Yo siempre digo: “Abajo es 
arriba”. ¿Cómo sabemos que no es correcto? Nosotros 
estamos parados en la eternidad, así que el polo sur puede 
estar arriba y el polo norte puede estar abajo. Nosotros 
no sabemos. ¿Ven?, la manera de subir es bajar. ¿Ven? Estudio Bíblico #427208
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Nosotros dejaremos esto aquí; después de esto entraremos 
a la eternidad ([JBP] o sea que después de eso, vean, se entra 
a eternidad). Está anunciando la venida de una eternidad 
([JBP] dibuja una Estrella de David al lado izquierdo), un día 

diferente, un tiempo diferente ([JBP] y 
dibuja una Piedra Angular y las edades; y 
la flecha hacia la Piedra Angular), en todos 
los aspectos.
 415 Ahora estamos en el tiempo 
del atardecer. Nosotros creemos eso. 

Nosotros creemos que la Venida del Señor está a la mano. 
Muy bien. Ahora, si eso es así, entonces tiene que haber 
una Luz del atardecer. Y la Luz del atardecer, según 
Malaquías 4, debe “tornar los corazones de los hijos a 
los padres”, regresando al principio.
 416 Pero cuando él vino la primera vez, él tornó los 
corazones de los padres a los hijos. Los hijos fueron a 
quienes él había reunido a su derredor. Él habría de traer 
los hijos… o más bien los corazones de los padres (los 
ancianos, los antiguos 
padres ortodoxos) a 
la luz que él estaba 
anunciando.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «San Juan 1:1-18».
Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

 417 Y cuando él regresa nuevamente, él hace lo 
opuesto (no sé si se dieron cuenta, antes que el mundo 
sea destruido, “el día grande y terrible de Jehová”), y 
“hará volver los corazones de los hijos hacia los padres”, Estudio Bíblico #427209
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la estrella vespertina, la cual era la estrella matutina en 
aquel tiempo.

[JBP] Dibuja la séptima edad nada más; 
y una Estrella en la séptima edad, y la 
flecha hacia ahí.

 418 Yo espero—yo espero que lo haya explicado bien. 
La estrella vespertina, la cual era la estrella matutina, 
por cuanto es la misma estrella. Nosotros estamos en el 
oeste, mirando al este. Ellos estaban en el este, mirando 
al oeste. Es exactamente la misma estrella. ¿Ven lo que 
quiero decir? Depende en dónde esté usted, ¿ven?, si es la 
estrella del oriente o la estrella del occidente.

[JBP] Por eso ahorita los coloqué dentro del lugar santísimo en 
ese ejemplo que estábamos hablando.
 Ahora todo esto luego con calma lo leen y lo estudian, 
porque hay gran revelación allí, de muchas cosas de las cuales 
leyéndolo, como dice nuestro hermano Miguel: “Yo capto 
más cuando lo leo, porque puedo ir para atrás nuevamente y 
subrayarlo; y buscar más referente a ese tema, y los escritos”. Y 
ahí hay mucha revelación, la cual Dios nos dio.
 Y en la parte al frente, allí en un escrito, él escribe:

[WSS] «La Estrella del Oriente y la Estrella del Occidente 
es la misma».

[JBP] O sea, es el mismo Dios Creador de los Cielos y de la 
Tierra el que en este tiempo final nos está alumbrando.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Por lo tanto, los escogidos de Dios estarán viendo 
la Estrella resplandeciente de la Mañana, manifestada por 
medio del Vencedor que recibe la Estrella resplandeciente 
de la Mañana; estarán viendo la Columna de Fuego, el 
Espíritu Santo obrando por medio del Vencedor del Día 
Postrero. Así como también se manifestó Cristo, el Ángel 
del Pacto, la Columna de Fuego, a través de los mensajeros 
de cada edad, y se reflejó; por eso ellos fueron las estrellas 
durante la noche, correspondientes a cada edad; fue en 
ellos un reflejo del Sol, de Cristo.
 Y ahora, para el tiempo final, Cristo estará 
manifestándose por medio del guarda, del atalaya, del 
centinela que Él habrá colocado en Su Iglesia para que 
esté velando.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje que leímos: 
“GUARDA, ¿QUÉ DE LA NOCHE?”, él escribe allí, en el frente:

[WSS] «Centinela, Atalaya = el Ángel, Elohim».

[JBP] Ahora vean a quién tienen, a quién tiene la Iglesia en este 
tiempo final: A Elohim. Ese es el Centinela, ese es el Atalaya, es 
el Espíritu Santo, la Columna de Fuego.

 [(RM) “VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]
 [WSS] Cada siervo fiel y prudente en cada edad tenía 
que estar velando, vigilando, por la Venida del Hijo del Estudio Bíblico #427211
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ellos un reflejo del Sol, de Cristo.
 Y ahora, para el tiempo final, Cristo estará 
manifestándose por medio del guarda, del atalaya, del 
centinela que Él habrá colocado en Su Iglesia para que 
esté velando.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje que leímos: 
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Hombre; y el último centinela, que le toca la guardia (la 
guarda o la guardia) de la mañana, es el Ángel del Señor 
Jesucristo.

[JBP] Y en el libro de Los Sellos, en la página 472…
 [WSS] “Eres tú”, fueron las palabras de él en esa noche. 
¡Y yo no entendía!: [JBP] “¡Pero si él estaba aquí conmigo!”. 
Aun cuando se fue, pensaba: “Bueno, va a regresar”. Pero me 
retumbaban esas palabras: [WSS] “Eres tú”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, página 479 del libro de Los 
Sellos [PÁG. 474]:

 174. Quizás sea ahora el tiempo y la hora cuando 
aparezca esta gran persona que hemos 
estado esperando ([JBP] y escribe allí a 
la izquierda): [WSS] «Moisés y Elías». 

Quizás este ministerio, por el cual he tratado de convertir 
a la gente a la Palabra, ha servido de fundamento. Si así 
es, entonces les estaré dejando para siempre. No habrá 
dos aquí al mismo tiempo. Y aun si así fuera, él crecerá 
y yo menguaré. ¡Yo no sé! 
Pero Dios me ha dado el 
privilegio de mirar y ver 
lo que es…

[JBP] Y ahí, de “mirar y ver lo que es”, el hermano William 
escribe allí: [WSS] «en La Carpa».

[JBP] O sea, automáticamente, cuando él está hablando de 
[WMB] “yo no sé quién será ni qué va a suceder”, pero Dios 
le dio el privilegio de verlo. [WMB] “Dios me dio el privilegio de Estudio Bíblico #427212
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mirar y ver lo que es”. Y el hermano William escribe: [WSS] «en 
La Carpa».
 ¿Dónde fue que lo vio? En la Carpa. ¿Dónde fue que vio a 
ese que le tocaba crecer y a él menguar? En una Carpa.

 [174]. Pero Dios me ha dado el privilegio de mirar y ver 
lo que es…

[JBP] Ahí él escribe, en “mirar y ver”, escribe: [WSS] «en La 
Carpa».

Y “lo que es”, en “es”, escribe: [WSS] 
«Moisés». O sea, un mensajero 
dispensacional.

 [174]. … lo vi abrirse hasta donde lo vi. Ahora, esa 
es la verdad. Y estoy seguro que ustedes han notado las 
cosas que han sucedido en esta semana. Estoy seguro 
que notaron al niño del hermano Collins que estaba por 
morir aquella noche, luego la muchachita con leucemia. 
El Reino de Dios está en camino [WSS] «Dispensación 
del Reino», y la cosa está cambiando más del negativo 
[WSS] «las 7 edades con sus ángeles» al positivo [WSS] 
«la Estrella de la Mañana», así como ha sido. Ahora ([JBP] 

ahora miren lo que él dice), eso no debiera ser tropiezo para 
ninguno ([JBP] ¿Qué? Lo que él vio). Es de la justificación 
a la santificación, de allí sigue al bautismo del Espíritu 
Santo y luego a oír esto [WSS] «la Venida del Señor, el 
7mo Sello». Simplemente estamos llegando más cerca a Estudio Bíblico #427213
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Dios a cada paso.

[JBP] ¿Cómo estaríamos llegando más cerca a Dios? Al subirnos 
a esa edad eterna, al subirnos donde está Elohim.

Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en esa página 474, en ese párrafo 
anterior al que leímos, ahí cuando él habla de que él no sabía 
quién era… Vamos a leerlo para que este también allí [Los 
Sellos]:

 173. Ahora, cuando esta cinta esté en circulación, quizás 
sea el instrumento para correr a diez mil de mis amigos, 
porque van a decir: “El hermano Branham está tratando de 
hacerse un siervo o profeta ante Dios”. Déjenme decirles 
esto, mis hermanos: Eso es un gran error. Yo únicamente 
les estoy diciendo lo que vi y las cosas que me han sido 
dichas. Usted haga lo que guste ([JBP] porque recuerde, 
cada persona tiene libre albedrío). Yo no sé quién será 
[WSS] «Moisés y Elías» ([JBP] o sea, [en] quién estará Dios, 
el Espíritu Santo, operando los ministerios de Moisés y Elías), 
ni qué va a suceder [WSS] «el velo de carne».

[JBP] O sea, quién será el velo de carne en quien el Espíritu 
Santo estaría operando los ministerios de Moisés en su segunda 
manifestación, y Elías en su quinta manifestación, y de Jesús en Estudio Bíblico #427214
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su segunda manifestación.

 [173]. ¡No sé! Solamente sé que esos Siete Truenos 
contienen el misterio por cuya razón hubo silencio en el 
Cielo.

[JBP] Y ahí es que él escribe: 
[WSS] «¿Quién será?».

A la derecha dibuja también una Piedra 
Angular y las edades. Y también 
escribe: [WSS] «Truenos».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso del tropezadero él lo había dicho 
también. En “EL PRIMER SELLO” ¿es?, donde habla…, lo 
que dijimos esta mañana así de memoria, que él decía: [WMB] 
“Déjalo pasar”. ¿115 será? No, ciento… 117 [Los Sellos] [PÁG. 
117]:

 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. Ahora, Juan tenía comisión de 
escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos siete 
truenos de Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: “No 
escribas nada de esto”. Estos son misterios que todavía no 
conocemos; pero la opinión mía es que serán revelados ya 
muy pronto, y esto impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada.
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[JBP] A la derecha él había escrito: 
[WSS] «Los 7 Truenos». Una Estrella 
de David. [WSS] «Fe de Rapto».

 [79]. Hemos estudiado todo lo que sabemos, todas las 
dispensaciones, y hemos visto todas estas cosas; hemos 
visto los misterios de Dios, y hemos visto la gran reunión 
de la Novia en los últimos días; sin embargo hay algo 
allí todavía al cual no podemos llegar. Hay algo allí. 
Pero me imagino que cuando esos misterios empiecen a 
manifestarse… Dios dijo: “Detengamos esto. Yo revelaré 
esto en aquel día. Juan, no escribas esto porque tropezarán 
con ello; déjalo pasar; pero Yo lo revelaré en aquel día 
cuando tengan necesidad de saberlo”.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, dice nuestro hermano William [(RM) 
“VELAD, UN MANDAMIENTO PARA TODOS”]:

 [WSS] Así que si la Venida del Hijo del Hombre, la 
Venida del Señor con Sus Ángeles, no fue al atardecer 
ni a la medianoche ni al canto del gallo, entonces es en 
la mañana; y le toca a ese guarda o guardia anunciar el 
misterio de la Segunda Venida de Cristo ([JBP] ¿A cuál 
le toca anunciar el misterio de la Segunda Venida de Cristo, 
revelarle a la Iglesia-Novia el misterio de la Segunda Venida de 
Cristo? A ese último guarda), el misterio del Séptimo Sello; 
y le corresponde identificar al Séptimo Sello con la Venida 
del Señor.
 [JBP] O sea que Él se presentaría Él mismo.

 “El Guarda con la Estrella de la Mañana”. Ese es un buen 
tema también, ¿verdad? Para algún Estudio. “El Guarda con la 
Estrella de la Mañana”.
 Porque lo leí aquí en el folleto: “GUARDA, ¿QUÉ DE LA 
NOCHE?”, y él escribió allí:
 [WSS] «El Guarda con la Estrella de la Mañana».

 O sea, con la Segunda Venida del Señor.

 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�

 Me siento como con ganas de seguir, porque ustedes 
son buenos alumnos. Se siente la presencia del Señor y un 
ambiente hermoso para seguir hablando por horas y horas. 
Hasta tengo la voz…, que me gusta cuando la tengo así, que Estudio Bíblico #427217
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no tengo nada, la siento clarita para hablar.
 Así que muchas gracias por vuestra amable atención, 
amados hermanos y amigos presentes; y ya estábamos 
hablando para una actividad grande en São Paulo. Así que 
pasamos por Manaos para hacer así [respira profundo –Ed.] 
coger aire, coger fuerza, para seguir adelante en la Obra que 
Dios me ha encomendado. Aquí se respira aire puro.
 Estamos en el pulmón del mundo. O sea que si usted 
quiere coger buen aire, venga a Manaos. Pero eso… Como 
dicen así en las… “eso es anuncio no pagado” (jajaja). No sé 
acá cómo le dicen. Porque uno da promoción sin costo; eso es 
de gratis.
 Yo sé que aquí hay muchos de diferentes lugares, de…, no 
tan solo del Brasil sino de otros países. Y vean, nos podemos 
juntar todos en un sitio y parecemos todos del mismo lugar; 
porque somos de esa Nueva Jerusalén, somos pertenecientes 
al Lugar Santísimo; y por consiguiente todos somos iguales 
allí; ninguno es mayor que otro, todos somos iguales.
 Por eso respetémonos los unos a otros:
 El ministro con los hermanos: no crea que porque es 
ministro pueda pisotear a una oveja; aun al que tiene una 
posición pequeña en ese grupo, sea un barrendero o lo que 
sea. O sea, el que canta, el que toca, todos somos iguales 
delante de Dios.
 Y los hombres respetando a sus esposas; no las traten 
como un trapo, que ella por ser la esposa tiene que cocinarle 
obligado, y tiene que arreglarle la ropa obligado. Ella sabe lo 
que le toca, no la trate como una esclava.
 ¿Saben por qué lo digo? Porque me han pedido que oren 
por sus esposos para que las traten bien. O sea que, a estas 
alturas, ¡parece mentira que todavía hay esposos que tratan 
a sus esposas como un trapo! ¡Trátenla como una reina! Y las Estudio Bíblico #427218
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esposas: ¡traten a sus esposos como reyes!
 Recuerden que Dios está preparando tanto a hombres 
como mujeres, como ancianos, como jóvenes, como niños. 
Todos somos reyes y sacerdotes, reinas, princesas del Reino 
de Dios.
 Dios nos está ayudando, y seguirá ayudándonos, a seguir 
en ese camino derecho, el camino que nos llevará y nos está 
llevando a la perfección.
 Bueno, ¿ven que no hay forma de parar? Así que ya 
está bueno con esta hora. Una hora, Miguel, ¿verdad? Una 
hora más o menos. ¡Cómo! ¿Dos horas? ¿¡Tres horas!? ¡No! 
¡Ayayay! Jeje. Se nos fue el tiempo. ¿Dos horas qué?…
 ¡Ándale! Era como para coger un receso y seguir.
 Pero vamos a ponernos en pie, vamos a estirarnos un 
poquito.
 Y… hay un canto por ahí, el que está preparado con 
Mariana Rocha, hija de Nissinha, la cual ella compuso un canto 
y está actualizado; o sea, es un canto el cual nos habla lo que 
Dios está llevando a cabo en este tiempo. Hasta prepararon 
una hojita para que lo puedan seguir. Todos se lo saben, y 
quizás algunas palabras se cambiaron. Pero es hermoso ese 
canto.
 Vamos a pedirle, por favor, a Mariana Rocha y João 
Vítor en el piano (está por aquí preparado); y cantamos, la 
acompañamos a ella en este hermoso cántico: “El Ungido de 
Dios hablándonos directo al corazón”. O sea, directo a nuestra 
alma, pegándonos en Casa, aquí [señala su corazón –Ed.].
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EL UNGIDO DE DIOS HABLÁNDONOS
DIRECTO AL CORAZÓN

El Ungido de Dios está hablándonos directo al corazón,
dándonos la Fe Perfecta para el Rapto y Transformación.

El Ángel diferente a los demás, Moisés y Elías,
es Apocalipsis 19, que está en operación.

Yo necesito a Él recibir
para poder oír y entender.

Hoy es lanzado a la eternidad el que pueda creer.

CORO
Por eso Él está hoy proclamando este Mensaje

para toda la humanidad: que el tiempo ya no es más.
//Sellando el Ángel Fuerte con el Sello del Dios vivo,

hoy a Su Novia amada, que muy pronto va a transformar. //

Por doquier que hijos de Dios estén, Él los encontrará.
El ministerio del Arcángel Gabriel los estuvo juntando.

Y anunció a María espiritual la Venida del Rey,
que se cumple en uno de nuestros hermanos: trayendo 

redención.

Una Voz sale del Trono de Dios
en La Gran Carpa Catedral;
y es Enseñanza: el Maná

que trae en este tiempo final.

Final:
El Ungido de Dios está hablándonos directo al corazón.
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[JBP] Amén. “Ungido de Dios (podemos decirle): ¡Sigue 
hablándonos directo al corazón! ¡Sigue revelándote! ¡Sigue 
dándonos la Fe de Rapto!”.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Dejamos así con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.

Estudio Bíblico #427221

[JBP] Amén. “Ungido de Dios (podemos decirle): ¡Sigue 
hablándonos directo al corazón! ¡Sigue revelándote! ¡Sigue 
dándonos la Fe de Rapto!”.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Dejamos así con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.

Estudio Bíblico #427 221

[JBP] Amén. “Ungido de Dios (podemos decirle): ¡Sigue 
hablándonos directo al corazón! ¡Sigue revelándote! ¡Sigue 
dándonos la Fe de Rapto!”.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Dejamos así con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.

Estudio Bíblico #427221

[JBP] Amén. “Ungido de Dios (podemos decirle): ¡Sigue 
hablándonos directo al corazón! ¡Sigue revelándote! ¡Sigue 
dándonos la Fe de Rapto!”.
 “LA ESTRELLA DE LA MAÑANA”�
 Dejamos así con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.



Notas

Notas
Notas

Notas



El ministerio triple
del Séptimo Sello

Domingo, 7 de julio de 2024
(Tercera actividad)

Manaus, Amazonas, Brasil El ministerio triple
del Séptimo Sello

Domingo, 7 de julio de 2024
(Tercera actividad)

Manaus, Amazonas, Brasil

El ministerio triple
del Séptimo Sello

Domingo, 7 de julio de 2024
(Tercera actividad)

Manaus, Amazonas, Brasil El ministerio triple
del Séptimo Sello

Domingo, 7 de julio de 2024
(Tercera actividad)

Manaus, Amazonas, Brasil





Domingo, 7 de julio de 2024
(Tercera actividad)

Manaus, Amazonas, Brasil

El ministerio triple del Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Bueno, ha sido una bendición grande poder estar acá en 
Manaus, Brasil, y poder escuchar lo que es la Estrella de la 
Mañana, lo que es el Atalaya del Día Postrero, y lo que es la 
Columna de Fuego en el Atalaya, en ese Centinela.
 Recuerden que es al Vencedor, al cual le es dado la 
Estrella de la Mañana, y a los vencedores que estarían con 
ese Vencedor; por consiguiente, a los vencedores les es dado 
también de Su Venida. Y eso se habla tan sencillo y tan simple, 
pero es algo tan grande, que los escogidos de Dios cuando 
estén transformados sabrán la grandeza que es eso.
 Porque seremos como Él, porque estaremos a imagen y 
semejanza, porque habremos recibido la Estrella de la Mañana; 
o sea, por recibir la Estrella de la Mañana recibiremos todas las 
promesas contenidas ahí.
 Es una bendición grande, y un privilegio grande, que Dios 
nos ha concedido vivir en este tiempo y recibir Su Venida, en la 
forma que Él lo prometió.
 Yo le doy gracias a Dios por Miguel Bermúdez Marín; 
porque miren, una persona que haya estado desde el Mensaje 
del hermano Branham, recibir su Mensaje, verlo cuando se fue, 
o sea, supo la noticia que se fue; luego recibir el Mensaje de ese 
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poderoso Arcángel trayendo las Buenas Nuevas, y luego verlo 
irse también; y, ¡oye!, a la tercera es la vencida, podríamos decir, 
pero miren…, lo hablamos así, pero miren la bienaventuranza 
de Miguel: haber recibido todos esos mensajeros.
 Y yo pido a Dios que él también vea irse a Apocalipsis 11, 
que él lo vea estando en ese cuerpo; y eso es una petición al 
Dios Creador de los Cielos y de la Tierra, porque si él lo ve 
estando en ese cuerpo, es que estando vivo será transformado. 
Vio los dos primeros. Deseo que veas el tercero, Miguel.
 Pero ya cuando vuelvan… Por eso digo que va a ser 
transformado, porque no tan solo lo va a ver ir, sino que vio al 
primero que se fue: el precursor, vio al segundo, y va a ver al 
tercero; pero luego verá a los tres. Ese es mi deseo, Miguel, de 
todo corazón; lo pongo en las manos del Dios Creador de los 
Cielos y de la Tierra, y que Él obre y cumpla esa promesa.
 Miren, yo les decía a ustedes que tienen una bendición 
grande, ver a Miguel personalmente. Y les decía: “Aprovechen, 
disfrútenlo, eso no se da todos los días”.
 Y ahora yo soy como un nene chiquito, que cada vez que 
puedo brinco a donde él está, y ahora puedo hacer esto [lo 
abraza –Ed.]; ahora puedo abrazarlo y puedo verlo; y ya, vean 
ustedes, ya es un sueño hecho realidad, una petición hecha 
realidad; al igual Sarita [ella también abraza al hermano Miguel 
–Ed.]. ¡Jeje!/Sí.
 Ahora, vean que una vez que ya Él me dijo: “Puedes salir”, 
lo primero que yo busqué es: “¿Dónde está Miguel? ¿Dónde 
está Miguel?, porque donde él esté, ahí voy yo”, ahí voy a estar 
compartiendo estos momentos, que son tan hermosos, que son 
¡exclusivos! Esto no vuelve a ocurrir, y debemos aprovechar 
bien el tiempo.
 ¡No malgaste el tiempo en situaciones de esta Tierra! 
¡Aprovéchelo! Valore cada minuto, cada segundo. El ministerio triple del Séptimo Sello226
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¡Aprovéchelo! Valore cada minuto, cada segundo.
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 Miren, a veces dicen: “Un día más”. Mira, es un día menos, 
que se va y ya no vuelve. Así que aproveche ese día en que 
usted está viviendo porque ya no va a volver otra vez.
 Así que, así como pido para Miguel esa bendición, la 
pido para su esposa Ruth, para mi esposa Sara y para todos 
ustedes también: que Dios nos deje permanecer vivos hasta la 
transformación; pero recuerden que hay una lista.
 Hoy tuvimos la noticia de un hermano que se fue, muy 
conocido por Miguel también: Harry Acevedo; pero vean, ya la 
lista está por llenarse, o sea completarse, marcar el check [√] de 
los que van a estar allá.
 Ellos me están esperando [Hno Miguel: ¡Hasta que llegue el 
último ahí!], pero tiene que llegar el último para entonces poder 
ir; o sea que todo, y toda Escritura, cumplimiento tiene.
 Así que adelante sirviendo al Señor todos los días de vuestra 
vida, amando de todo corazón Su Obra, y agradeciéndole 
siempre a Dios por haberlo colocado, a usted, a vivir en este 
tiempo; y no tan solo vivir en este tiempo, sino ver lo que fue 
prometido y creerlo de todo corazón, sin lugar a duda.
 Como yo le dije allí en esa reunión en Puerto Rico: que no 
haya una pizca de duda de lo que es el Séptimo Sello, de lo que 
es el Ángel diferente a los demás1.
 Todo fue basado en Quién era Jesús en Su Primera 
Venida. Esa era la revelación: Quién era Él y qué Obra iba a 
estar llevando a cabo Él, ¿para qué?, para obtener el cuerpo 
teofánico.
 Y en Su Segunda Venida: la revelación de quién es el 
Séptimo Sello, quién es el Ángel diferente a los demás, es para 
traernos y darnos el cuerpo eterno, la segunda porción, la doble 
porción.

1 [Estudio “El cuerpo glorificado (el teofánico) para darle carga al 
cuerpo físico”, 2024/feb/12 (lunes), pág. 34 (f) (T3)]
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traernos y darnos el cuerpo eterno, la segunda porción, la doble 
porción.

1 [Estudio “El cuerpo glorificado (el teofánico) para darle carga al 
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El ministerio triple del Séptimo Sello 227

 Miren, a veces dicen: “Un día más”. Mira, es un día menos, 
que se va y ya no vuelve. Así que aproveche ese día en que 
usted está viviendo porque ya no va a volver otra vez.
 Así que, así como pido para Miguel esa bendición, la 
pido para su esposa Ruth, para mi esposa Sara y para todos 
ustedes también: que Dios nos deje permanecer vivos hasta la 
transformación; pero recuerden que hay una lista.
 Hoy tuvimos la noticia de un hermano que se fue, muy 
conocido por Miguel también: Harry Acevedo; pero vean, ya la 
lista está por llenarse, o sea completarse, marcar el check [√] de 
los que van a estar allá.
 Ellos me están esperando [Hno Miguel: ¡Hasta que llegue el 
último ahí!], pero tiene que llegar el último para entonces poder 
ir; o sea que todo, y toda Escritura, cumplimiento tiene.
 Así que adelante sirviendo al Señor todos los días de vuestra 
vida, amando de todo corazón Su Obra, y agradeciéndole 
siempre a Dios por haberlo colocado, a usted, a vivir en este 
tiempo; y no tan solo vivir en este tiempo, sino ver lo que fue 
prometido y creerlo de todo corazón, sin lugar a duda.
 Como yo le dije allí en esa reunión en Puerto Rico: que no 
haya una pizca de duda de lo que es el Séptimo Sello, de lo que 
es el Ángel diferente a los demás1.
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El ministerio triple del Séptimo Sello 228

 Agárrese de esa promesa, agárrese de esa revelación, que 
Dios es fiel para cumplir la promesa: que aquellos que creerían 
en Él recibirían las bendiciones contenidas y traídas por medio 
de ese mensajero, de ese instrumento.
 Que Dios los bendiga y les guarde.
 Y ya seguimos y no paramos. Así que, bueno Miguel, que 
Dios te bendiga, te guarde.
 [Hno Miguel: La bendición del Todopoderoso…]. Dios te 
bendiga, Miguel [Hno Miguel: … sea contigo]. Amén. Amén, 
Miguel.
 [Hno Miguel: ¡Qué bendición, qué privilegio nos ha concedido 
Dios!].
 Y nos vemos pronto, Miguel.
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